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Fußballextra seit 1984 - Saison 2013/2014 - Laufende Nr. +110 vom 1..Februar 2023 

++   Sportliche Mitteilungen nicht nur für den Gelsenkirchener Süden   ++ 

Homepages: www.fussballkondition.de    www.gelsenkirchenmarathon.de     Webmaster, Sieghard Tinibel  
Form des Gelsenkirchener Marathon in der online Übersicht: https://my.raceresult.com/3594/?lang   

Es geht nur über mehr politcal corektness in allen Bereichen des sportlichen Zusammenlebens mit Regeln der IHK (D) 

 

     Politiker wechseln oft ihr Ressort und werden König der Sportverleumder! 

http://www.fussballkondition.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
https://my.raceresult.com/3594/?lang
https://books.google.de/books?hl=de&lr=&id=BdmhBRgKIBIC&oi=fnd&pg=PA5&dq=political+correctness+deutsch&ots=sMNTecKUby&sig=Nwxep3Fqy4ApXTt68O6TO9A1wCY#v=onepage&q=political correctness deutsch&f=false
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https://www.youtube.com/watch?v=0wqb4TUYj1s 

.Beamte wie mein Kollege Herr Axel Barton u. a. beim 
Versorgungsamt Gelsenkirchen zerstörten mein 
Lebenswerk im Sport. Des Weiteren begleitet mich über 
Jahre ein Rufmord, den meine Sportkameraden im 
Verein DJK TuS Rotthausen durch meinen Rauswurf aus 
dem Verein aus Begehrlichkeiten verschuldeten. Dr. 
Pruin und die WAZ, die alles verheimlichte, waren mit 
Andree Hagel darin involviert, weil sie von mir laufend 
in Gesprächen informiert wurden, wie auch Politiker 
und Sportfunktionäre mit Beamten aller Couleur, die 
sich im Sport austobten, wie OB Baranowski, Eheleute 
U. + M. Rudowicz, M.-T. Fath, J. Mertmann, OB Wittke, 
E. Stachorra und  viele Sportsleute aus GE-Rotthausen. 

Alles wurde von mir mit FLE-Zeitung und FLE-Videos 
über Jahre dokumentiert… Bei meinem Engagement 
gegen Doping und Drogen im Sport musste ich mir als 
Trainer eine „eigene Zeitung“ zulegen, die ich anfangs 
per E-Mail mit 10.000den gesammelter E-Mail-Adressen 
elektronisch vertrieb, und auch ausdruckte. Ein eigenes 
Sprachrohr benötigte ich wohl, denn besonders Lokal-
politiker brauchten den Sport am Ort zur eigenen 
Profilierung, und Journalisten übernahmen jede 
Falschmeldung der Vereine, ohne sie jemals zu prüfen. 
Bei den Anfängen holte ich mir Rat von Journalisten, 
wie Herrn Theis (WAZ), Herrn Holz (Ruhr-N.) und Herrn 
Leszinski sen. (Buerschen Zeitung). Ich orientierte mich 
im Sport ab 1994 vorrangig an den bekannten Werten 
Dr. Kenneth Cooper.  

https://www.youtube.com/watch?v=0wqb4TUYj1s
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Intuv Ruhrgebiet – Suche (bing.com)     Ruhrgebiet 
wartet auf Holocaust Mahnmal Marathon  (Baranowski) 
 

 

Alle fußballerischen Kräfte auf Rotthausen setzen. Die Situation ist reif für eine 
Fusion im Sinne des Sports, so wie es Otto Weißenstein immer wollte. Der FC 
Schalke 04 ist auch wichtig für Gelsenkirchen. Doch für ROTTHAUSEN ist es 
wichtiger, dass alle sportlichen Kräfte am Ort gebündelt werden. 
Rotthauser Sportpolitiker haben mit Fath, Doppel-Rudowitz Uwe und Martina 
Rudowitz sowie OB Baranowski die Anstrengungen kaputt gemacht. Wegen der 
Lügen die über Jahrzehnte von der Politik und S 04 dafür sorgten, dass der 
Sport im Gelsenkirchener Süden unter Lügen schwach blieb, sorgten in mir 
dafür, den Marathon mit dem DFB-COOPER-LAUF mit dem Holocaust-Mahnmal-
Marathon umzusetzen... Funktionäre von DJK TUS, wie Mertmann, Stachorra, 
Beuting U. A. Sollten sich künftig aus der Sportförderung für ROTTHAUSEN 
heraus halten. Die politischen Betrügereien mit dem Quartiersbüro im 
Kolpinghaus fordern alle Kräfte, wobei man Herrn Koschei und MdB Töns nicht 
vergessen darf... mehr dazu unter  www.gelsenkirchenmarathon.de/Info.htm 

An Martina Rudowitz:  Das Ergebnis der Politik zeichnet sich in unserer Stadt 
langsam ab...  Wie im Sport gehen auch andere kulturelle Bereiche den Bach 
runter. Keine Vorstellung von althergebrachten Werten... 
www.fussballkondition.de Kann selbst der FC Schalke 04 nicht kompensieren. 
Das Dilemma fängt im Stadtrat an. Korruption ist gar kein Ausdruck für die 
Handlungen zu Zeiten von OB Baranowski...Frag den Axel und Dr Pruin...  

 

Geselligkeit 

  

Neben dem Sport spielt auch die Geselligkeit 

bei uns eine große Rolle So steht in der 

Adventszeit alljährlich das Adventskegeln an. 

Im Sommer organisieren wir ein Grillfest. 

Außerdem treffen wir uns in der Gaststätte 

Haus Beckmann in Rotthausen zum 

Stammtisch. 

Bei dem monatlichen Treffen wird außerhalb der Trainingszeiten über Sportliches und Organisatorisches diskutiert. 

Bei dem Stammtisch werden aber auch die sozialen Kontakte zwischen den Abteilungsmitgliedern gepflegt. Auch 

Nichtvereinsmitglieder sind zur Teilnahme herzlich eingeladen. 

Mannschaftsfahrt 

https://www.bing.com/images/search?view=detailV2&mediaurl=https%3a%2f%2flookaside.fbsbx.com%2flookaside%2fcrawler%2fmedia%2f%3fmedia_id%3d2267850549901904&expw=1920&exph=1280&cbid=AHKY2xeQ%2FEOyHOA480x360&cbn=local&idpp=local&thid=AHKY2xeQ%2FEOyHOA480x360&ypid=YN6740x11729965252857839037&useBFPR=0&eeptype=PhotoGroups&dataGroup=local:datagroup.photos&PhotoGroupName=AllPhotos&PageTag=AllPhotos&selectedIndex=0&id=AHKY2xeQ%2FEOyHOA480x360&q=Intuv%20Ruhrgebiet&FORM=LOCIMG&ajaxhist=0&ajaxserp=0
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/Info.htm
http://www.fussballkondition.de/
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Unsere Mannschaftsfahrt führte 2007 für mehrere 

Tage zum Amsterdammarathon in die Niederlande. 

Im Jahr 2008 nahmen wir bei verschiedenen 

gemeinsamen Wettkämpfen teil, bei dem viel 

Geselligkeit gepflegt wurde. 

Für 2009 ist im Frühjahr oder Sommer ein 

Fahrradausflug geplant. 

  

Internetauftritt 

www.gelsenkirchenmarathon.de 

Enthält stets aktuelle Bilder und Berichte. Zuständig für 

die Webseite ist Siggi Tinibel  

(E-Mail: sieghard.tinibel@arcor.de) 

 

www.djk-tus-1910-rotthausen.de 

Enthält umfassende Informationen über unsere aber 

auch andere Abteilungen des Vereins. Zuständig für 

unserer Abteilung ist Salvatore Treccarichi  

(E-Mail: salvatore.treccarichi@gmx.de) 

 

 

 

[18.8., 08:14] Sieghard Tinibel: Der Urheber des Gelsenkirchener  
Sportdilemmas war mein Kollege im APF, Herr Axel Barton, mit der 
Bezirksregierung Münster, des hiesigen  Versorgungsamtes mit OB 
Baranowski, und weiteren Stadträten der SPD und CDU. 
[18.8., 08:14] Sieghard Tinibel: Viele Lügen waren dazu notwendig, 
die noch heute dem FC Schalke 04, mit der Verhinderung des DFB - 
Cooper-Lauf und des Holocaust-Mahnmal-Marathon sowie der 
gesamten Sportstadt Gelsenkirchen in der Int. Sportentwicklung 
schaden. Aufgrund der Lügen wurde der Marathon 2016 umbenannt 
und seitdem weltweit vom DLV uraufgeführt und weitere Male 
durchgeführt. Nicht in Berlin, sondern in Gelsenkirchen!!!  

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
mailto:sieghard.tinibel@arcor.de
http://www.djk-tus-1910-rotthausen.de/
mailto:salvatore.treccarichi@gmx.de
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Schalke 04 und die GE-Politik gegen den DFB-Cooper- Lauf 
und den HOLOCAUST-MAHNMAL-MARATHON. Kruschinski 

Ideenklau – Eine Politik–Karriere aufgrund des Sports. Wie 
vielen Sportlern hat die Politik schon die Karriere gekostet???  

 

https://www.youtube.com/watch?v=5pAQgq4kDXk&t  

 

Gelsenkirchen-Schalke: Der Fußballverein FC S 04, müsste in 
dem Sinne auch mehr als Sportverein betrachtet werden und 
nicht als politisches Mittel zum Zweck, für viele Menschen in 
der Politik und für Journalisten im Rat der Stadt 

https://www.youtube.com/watch?v=5pAQgq4kDXk&t
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Gelsenkirchen. Die WAZ und Herren der SPD und CDU, bilden 
wohl ungewollte, aber existierende sportlich politische 
Netzwerke in den sozialen Medien, dass man gar nicht mehr 
weiß, wer dem FC wirklich vorsteht. Dabei denken Bosse des 
Fußballwesen wohl gar nicht an Verstöße gegen die göttliche 
oder menschliche Ordnung aus bewusster Missachtung, 
Auflehnung oder aus Übermut. Der Frevel ist heute auch noch 
existent, selbst wenn er im Fußballsport keine Bedeutung 
mehr hat. So wird der Drogenkonsum in den Stadien 
stillschweigend geduldet und auch das Doping der Sportler ist 
in Europas Fußball Mafia Gang und Gäbe. Vereine wie der 
IntUv Ruhrgebiet mit GE-Ex OB Frank Baranowski haben 
schon viel zerstört. Aufgrund deren Tätigkeit wurde der 
Neurolauf zerstört wie andere Aktivitäten auch, die gegen den 
Sinn des www.kmdd.de unterwandert wurden. Die 
Unehrlichkeit und Lügen mehren sich aber generell in der 
Gesellschaft... nicht nur im Sport. Denken Sie bitte einmal 
sportlicher - Etwas mehr Hinweise auf den Fußball in unserem 
Ortsteil sollte öfter Bestand haben. Immerhin habe ich den 
Gelsenkirchen Marathon - Int. Gelsenkirchener Volkslauf für 
uns im Gelsenkirchener Süden zusammen mit dem DFB-
COOPER-LAUF, als DOSB Sportlehrer entwickelt. Die Politiker 
mit dem FC Schalke 04 sind heute noch überfordert und 
unterwanderten damals schon den drogenfreien Sport mit OB 
Baranowski und Olaf Thon - seinem Kapitän.   
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Ministerium für Arbeit, Gesundheit und Soziales des Landes 
Nordrhein-Westfalen. Grußwort von Minister Laumann zum 
Int. GE - Volkslauf 2008, mit dem DFB – Cooper – Lauf als 1. 
Gelsenkirchener Marathon. Kreiert DOSB-Sportlehrer Tinibel 

  
 

Holger Stromberg beendet Arbeit als Koch der ... - Sport1 
https://www.sport1.de › fussball › dfb-team › 2017/01 
 
Nach über zehn Jahren als Koch der Nationalmannschaft hört Holger Stromberg auf. Der Sterne-Koch bleibt den DFB-
Kickern aber in einer anderen wichtigen ... 

 

Bilder zu DFB Mannschaftskoch 
 

 

https://www.sport1.de/news/fussball/dfb-team/2017/01/holger-stromberg-beendet-arbeit-als-koch-der-nationalmannschaft
https://www.sport1.de/news/fussball/dfb-team/2017/01/holger-stromberg-beendet-arbeit-als-koch-der-nationalmannschaft
https://www.sport1.de/news/fussball/dfb-team/2017/01/holger-stromberg-beendet-arbeit-als-koch-der-nationalmannschaft
https://www.sport1.de/news/fussball/dfb-team/2017/01/holger-stromberg-beendet-arbeit-als-koch-der-nationalmannschaft
https://www.google.de/search?sxsrf=ALiCzsZTf6FE2BwsunhTyhLUP1KsDXskQg:1669364405450&source=univ&tbm=isch&q=DFB+Mannschaftskoch&fir=F7sWJiC2UjByGM%252CTstVxq-RMdmERM%252C_%253BtV_TOoU5M-rRtM%252CUNOSBL0c41KdmM%252C_%253BeTO609lFiXWS0M%252Cbq3nNh8W2WpO5M%252C_%253Bz6AiFr__FWZGLM%252CLhcJOj9VCd4QpM%252C_%253BWirRsEriMjfyTM%252CCnwjnTi3N1AnBM%252C_%253B7EPDQ918es-JsM%252CiplqEW9qIFGusM%252C_%253B_6CusGOD8CjDuM%252CdpI1yQnbwRyKnM%252C_%253BUduYT_vkC_84jM%252Coah45kZdmDoGKM%252C_%253BjxPes9e5Po65lM%252CpCOnXcUHArfFzM%252C_%253BdtKrKb-uIApDXM%252Cx7zj6F9HSBgyCM%252C_&usg=AI4_-kTurpXFRlWq3niHh5Xd6FUvqokYFg&sa=X&ved=2ahUKEwiIvIyD88j7AhWKqaQKHcVNBZUQjJkEegQICBAC
https://www.google.de/search?sxsrf=ALiCzsZTf6FE2BwsunhTyhLUP1KsDXskQg:1669364405450&source=univ&tbm=isch&q=DFB+Mannschaftskoch&fir=F7sWJiC2UjByGM%252CTstVxq-RMdmERM%252C_%253BtV_TOoU5M-rRtM%252CUNOSBL0c41KdmM%252C_%253BeTO609lFiXWS0M%252Cbq3nNh8W2WpO5M%252C_%253Bz6AiFr__FWZGLM%252CLhcJOj9VCd4QpM%252C_%253BWirRsEriMjfyTM%252CCnwjnTi3N1AnBM%252C_%253B7EPDQ918es-JsM%252CiplqEW9qIFGusM%252C_%253B_6CusGOD8CjDuM%252CdpI1yQnbwRyKnM%252C_%253BUduYT_vkC_84jM%252Coah45kZdmDoGKM%252C_%253BjxPes9e5Po65lM%252CpCOnXcUHArfFzM%252C_%253BdtKrKb-uIApDXM%252Cx7zj6F9HSBgyCM%252C_&usg=AI4_-kTurpXFRlWq3niHh5Xd6FUvqokYFg&sa=X&ved=2ahUKEwiIvIyD88j7AhWKqaQKHcVNBZUQjJkEegQICBAC
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WALKING - FUSSBALL 

Deswegen wird auch der Sport immer mehr 
veralbert... WDR4 bringt gerade die Sendung über 
Walking Fußball und deren Beliebtheitsgrad. 
Eigentlich ist es erstaunlich, dass in der Art den 
Fußball zu spielen, noch keine Bundesliga 
Wettbewerbe durchgeführt werden... Passt doch 
ganz gut zu der Komiker - Nationalelf, die jetzt aus 
der Taufe gehoben wurde,.. Mehr über den Sport 
mit Blatters Grußwort unter 
www.fussballkondition.de Die erstaunliche 
Entwicklung des Sports... Radiokommentar... Hat 
mehr mit Fußball zu tun, als man glaubt... macht 
großen Spaß... !!! 

 

Phantastische Bilder immer unter Stonehenge 
Dronscape... Manchmal ist die Venus noch näher am 
Mond... generell sollte man die Stellung der Gestirne 
nicht überbewerten, doch in diesem Jahr könnte man 
abergläubisch werden. Wichtige politische Ereignisse 
kommen auf uns zu.... und das Jahr ist noch nicht zu 
Ende... Einflussreiche Menschen nahmen Abschied... Die 
Queen, Gorbatschow ... U. A. Trump kandidiert in der 
USA, der Deutsche Kanzler hat mit dem Riesen China 
verhandelt... Im "Ersatzglauben" mit Fussball und 
anderen Spielen kommen Änderungen auf die 

http://www.fussballkondition.de/
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Gesellschaft zu, die nicht ignoriert werden sollten. Die 
Probleme werden auch durch Cannabis und Kokain nicht 
geringer... Folgt der Kampagne www.kmdd.de eines 
weiteren, weitsichtigen Deutschen Kanzlers, Dr. Helmut 
Kohl... Es gibt viele Feinde Europas mit der Kultur des 
Abendlandes ... mehr denn je...   

 

HOLOCAUST-MAHNMAL-MARATHON 

Gelsenkirchen HOMAMA 1 und 2  

Nicht in Berlin 
Durchgeführt in Gelsenkirchen-City und dem 
Stadtgarten Gelsenkirchen mit „Track My Race“ und 
Bipchip mit Herrn Felbermeier. Regeln des DLV und 
FLVW. Alle Teilnehmer sind in Videos mit Ergebnissen 
dokumentiert. FLE-HOMAMA 1 und  FLE-HOMAMA 2  auf 
Sieghard Tinibels www.youtube.com/fussballEXTRA 

Mit DFB-Cooper-Lauf und GE Bambinimarathon (42.195 cm) 

https://www.trackmyrace.com/de/running/event-
zone/event/24-int-gelsenkirchener-volkslauf-
holocaust-mahnmal-
marathon/results/halbmarathon/starter/L%C3%B6hri
ch%2C%20Saskia/ 

 

 

http://www.kmdd.de/
http://www.youtube.com/fussballEXTRA
https://www.trackmyrace.com/de/running/event-zone/event/24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/results/halbmarathon/starter/L%C3%B6hrich%2C%20Saskia/
https://www.trackmyrace.com/de/running/event-zone/event/24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/results/halbmarathon/starter/L%C3%B6hrich%2C%20Saskia/
https://www.trackmyrace.com/de/running/event-zone/event/24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/results/halbmarathon/starter/L%C3%B6hrich%2C%20Saskia/
https://www.trackmyrace.com/de/running/event-zone/event/24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/results/halbmarathon/starter/L%C3%B6hrich%2C%20Saskia/
https://www.trackmyrace.com/de/running/event-zone/event/24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/results/halbmarathon/starter/L%C3%B6hrich%2C%20Saskia/
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Schon immer wurde von der Presse, von Funktionären und 
Sportpolitikern das Ehrenamt des Trainers verkannt. Wenn 
jemand im Verein meint, ein anderer Trainer könnte es besser 
machen, dann nur zu... Immer fleißig gewechselt ohne Ende... 
Profis haben es nicht verdient, dass jemand sich ernsthaft um 
die Mannschaftsharmonie kümmert...  

Assauer und Diebesbande im Fußball ! 
Es ist traurig wie tief ein Traditionsverein heutzutage sinken 
kann. Es sind ja nicht nur die Leute die nach dem Gelde von 
Herrn Assauer trachten, obwohl das schon der Gipfel der 
Unverschämtheit ist. Es sind im Hintergrund auch immer 
wieder Sportpolitiker, die dafür sorgen durch eigene 
kleptomanische Veranlagung, ohne kritisch ihr Handeln zu 
hinterfragen, dass sie es sind die solche Diebstähle in den 
Rechtspersonen aller Art, wie e. V. - Vereine und politische 
Parteien es auch sind - zu ermöglichen. So sind mir in meiner 
DOSB Sportlehrerkarriere seit 1978, viele Sportler und 
Politiker aus Eigennutz in die Quere gekommen. Stadträte und 
Sportler des FC Schalke 04 sowie auch Sportler des eigenen 
Vereins, mit Immobilienriesen wie die GfW jetzt ggw ... Die 
Zeit hat sich für die Lüge und den Diebstahl entschieden. 
Gestützt wird das Durcheinander im Sportwesen durch soziale 
Medien... Ein korrekter Mensch wird beklaut, und hat keine 
Chance seine Kreationen für sich zu beanspruchen... Wie Rudi 
Assauer mit Rechtsnachfolgerin Kathy oder auch ich mit dem 
www.gelsenkirchenmarathon.de und den daraus 
entstandenen weiteren Kreationen wie dem DFB-COOPER-
LAUF und dem Folgemarathon, dem Holocaust-Mahnmal-
Marathon. OB Baranowski und VIVAWEST waren immer mit 
dabei, wie Axel Barton im erweiterten Sinne mit Bodo Menze 
und Olaf Thon als Baranowski s Kapitän der Laufmannschaft 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
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beim „Runningday“ in der Arena ... und, und, und... Ich würde 
mir wünschen, dass der Sport wieder allseits in Ordnung 
kommt, und auch der christliche Frevel mit den sogenannten 
Vereinsfriedhöfen nachlässt, den Tönnies ermöglicht hat ... als 
er den Meisterspieler, vom russischen Heldenfriedhof 
umbetten ließ ...  
Eintracht GE  
Am vergangenen Samstag, 22.10.2022 durften wir zum 
zweiten Mal Gastgeber für eine Truppe echter „Eintracht-
Veteranen“ sein. Insgesamt 16 Gäste aus längst vergangenen 
Zeiten der SG Eintracht Gelsenkirchen fanden den Weg zu uns 
in das Südstadion, um gemeinsam über die guten alten Zeiten 
zu klönen. Das Treffen organisierte Wilfried Krause, der selbst 
in den erfolgreichen Jahren von 1967 bis 1973 in 160 
Ligaspielen 43 Tore für seine Eintracht erzielte. Auch mit 
dabei war bereits zum zweiten Mal Holger Osieck, der nach 
seiner Karriere als Spieler seinen größten Triumph als Trainer 
der Weltmeister-Mannschaft von 1990 feiern durfte. 
Es war ein toller Abend, der durch die heutigen 
Vereinsvorstände Thorsten Schnürpel und Jens Polleit 
begleitet wurde. Höhepunkt war die Übergabe eine 
Gastgeschenks von Wilfried Traud, der ein original erhaltenes 
Trikot aus den 60er-Jahren gerahmt hat und das nunmehr 
seinen Platz im Vereinsheim finden wird. 
Danke für den tollen Abend - wir werden auch nächstes Jahre 
gerne wieder Gastgeber sein und unsere Tradition pflegen. 
Man hat die Namen noch im Kopf... Heinz Pliska, der Jahre 
später Kapitän des Bundesligisten FC Schalke 04 wurde, ist 
mit anderen Namen noch in Erinnerung. Schön war die Zeit, 
als wir noch auf dem Eintracht-Jugendplatz an der Dessauer 
Str. zum Meisterschaftsspiel der Schüler mit TuS Rotthausen 
antraten, mit unseren Betreuern Vocking und Hammermann... 
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• Ukraine-Krieg: Scholz und Xi warnen vor 
nuklearer Eskalation 

dpa - Gestern um 15:41 
Reagieren 
| 
46 

 

China und Deutschland haben vor einer nuklearen Eskalation des Ukraine-Kriegs gewarnt. 

«Staatspräsident Xi und ich sind uns einig: Atomare Drohgebärden sind unverantwortlich und 

brandgefährlich», sagte Kanzler Olaf Scholz (SPD) am Freitag nach Gesprächen in Peking. 

 
Chinas Präsident Xi Jinping (r) empfängt Bundeskanzler Olaf Scholz.© Kay Nietfeld/dpa Pool/dpa 

Bei ihrem vorangegangenen Treffen sagte Staats- und Parteichef Xi Jinping: «Der Einsatz von 

nuklearen Waffen oder die Drohung damit muss abgelehnt werden.» Die internationale 

Gemeinschaft solle sich dafür einsetzen, «dass Atomwaffen nicht eingesetzt werden können und 

https://www.msn.com/de-de/nachrichten/politik/ukraine-krieg-scholz-und-xi-warnen-vor-nuklearer-eskalation/ar-AA13IW1K?cvid=5522a344e5d64663a535b2d87b55d323&fullscreen=true#image=1
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nukleare Kriege nicht gekämpft werden dürfen». 

 
Bundeskanzler Olaf Scholz (SPD, M) kommt auf dem Internationalen Hauptstadtflughafen Peking an.© Kay Nietfeld/dpa 

Die betreffenden Parteien müssten Zurückhaltung üben und Bedingungen für eine 

Wiederaufnahme von Verhandlungen schaffen, sagte Xi Jinping laut Außenministerium. Die 

Weltgemeinschaft sollte alle Anstrengungen unternehmen, die für eine friedliche Lösung förderlich 

seien. 

https://www.msn.com/de-de/nachrichten/politik/ukraine-krieg-scholz-und-xi-warnen-vor-nuklearer-eskalation/ar-AA13IW1K?cvid=5522a344e5d64663a535b2d87b55d323&fullscreen=true#image=2


 

 

 

14 

 
Scholz ist der erste westliche Regierungschef, der China seit der Wiederwahl von Präsident Jinping als Vorsitzender der Kommunistischen 

Partei besucht.© Kay Nietfeld/dpa 

• Xi äußert Sorgen über Russlands Angriffskrieg 

Kritik an seinem strategischen Partner Russland wegen dessen Einmarsches in der Ukraine 

äußerte Xi Jinping zwar weiterhin nicht. Doch sowohl Xi Jinping als auch Regierungschef Li 

Keqiang äußerten am Freitag deutlicher als je zuvor seit Beginn des Angriffskrieges Sorgen über 

den Konflikt, in dem China dem russischen Präsidenten Wladimir Putin bislang Rückendeckung 

gab. 

Verwandtes Video: Scholz trifft zu eintägigem China-Besuch in Peking ein 

Geladen: 64.66% 
Anhalten 

https://www.msn.com/de-de/nachrichten/politik/ukraine-krieg-scholz-und-xi-warnen-vor-nuklearer-eskalation/ar-AA13IW1K?cvid=5522a344e5d64663a535b2d87b55d323&fullscreen=true#image=3
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Aktuelle Zeit 0:02 

/Dauer 0:55 

LQ 

Vollbild 

Scholz trifft zu eintägigem China-Besuch in Peking ein 
Stummschaltung aufheben 

0 

Auf der Uhr anzeigen 

China hoffe mit Deutschland auf ein «baldiges Ende» des Kriegs, sagte der Premier. «Wir können 

uns keine weitere Eskalation leisten.» Scholz trat mit Li Keqiang gemeinsam vor der Presse auf. 

Fragen von Journalisten wurden allerdings nicht erlaubt, was bei Besuchen seiner Vorgängerin 

Angela Merkel noch möglich war. 

 
 

Weiterlesen 
Guten Morgen, ja da hast Du gut gehandelt... Besser 
wäre, wenn die Welt nicht so zusammenrücken würde. 
Scholz hat erkannt, dass der Ami den Chinesen klein 
halten will. Wir haben dem Chinesen sehr viel Know-
How geschenkt. Wenn wir nicht wollen, dass der 
Morgentau-Plan weiter umgesetzt wird, halten wir uns 
besser an China, denn ich glaube, dass es besser ist.  
 
Der Ami lässt China nicht auf die MIR, weil er glaubt, 
dass er nicht mitzieht. Jetzt hat China eine eigene 

https://www.msn.com/de-de/video/nachrichten/scholz-trifft-zu-eint%C3%A4gigem-china-besuch-in-peking-ein/vi-AA13J1wd
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Station... das Gerangel um die Weltherrschaft geht 
weiter... Der nächste Schritt des Chinesen geht in die 
Herrschaft über die Nahrung der Welt. Dazu brauchst 
Du das Wissen, das auf der MIR erarbeitet wird... denke 
dran wie der Himmel voller Quecksilberstreifen war vor 
2  Jahren. Das gehört meiner Meinung nach zu den 
Versuchen, das Weltwetter zu dirigieren... Und wenn es 
nur 1 Prozent ausmacht. Ich weiß es klingt wahnsinnig, 
aber das Judentum wird sich an Deutschland für den 
Holocaust noch rächen... Die Tausend Jahre sind noch 
nicht um...lange nicht...  Die Jugend hat Recht... Jeder 
Glaube, welcher auch immer, passt nicht in die Zeit, 
obwohl es augenscheinlich ist, dass die Welt einen 
Schöpfer hat... So gehen alle Kämpfe wieder von vorne 
los... usw usw...   
 
[7.11., 10:53]Em: Die Versuche am Himmel waren auch 
in diesem Sommer bis heute fast täglich zu beobachten. 
Kein Wissenschaftler kann bisher die möglichen Folgen 
für die gesamte Atmosphäre real einschätzen - es kann 
zu eklatanten Dürreperioden wie auch möglichen 
Unwettern in unbekannten Ausmaßen führen. 
[7.11., 11:02] Sieghard Tinibel: Ja ich denke das gehört 
zu den Versuchen, die Herren der Welt zu werden 
dazu... Jetzt ist es nicht mehr so zu sehen wie damals... 
Da wurde wohl eine andere Technik benutzt... Der erste 
Klimawandel ist da und Du siehst, wie sich die 
Menschen anfeinden... Sogar die Blagen in den Schulen 
wissen alles besser.... 
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https://www.youtube.com/watch?v=oybSeF5d_S0  
 
 Der Bericht von Thomas Hitzlsperger sorgt im Vorfeld der 
FIFA WM 2022 in Katar für Gesprächsstoff. Dem Thema 
nahmen sich viele an...unter anderem auch der Moderator der 
Sendung "Hart aber Fair", Herr Plasberg, der sich an diesem 
Abend des 14. November 22, dem Thema zum Abschluss 
seiner Karriere widmete. Hier wird ganz ausführlich über die 
Machenschaften gesprochen, die durch den Bericht des 
Thomas Hitzlsperger aufgeworfen wurden. Mir selbst hatte 
man keinen Glauben geschenkt, wenn ich von den 
Machenschaften, die nicht nur im Gelsenkirchener Sport, 
sondern in fast allen Gemeinden und Städten, existent unter 
Funktionären und Politikern sind. In vielen Berichten habe ich 
mit FLE-Videos auf das Unwesen im Fußballsport hingewiesen 
wie auch jetzt wieder in diesem Video.    
 
Bezüglich der KRIMINALITÄT auf Schulhöfen an Herrn Sinan 
Sat, WAZ Gelsenkirchen .... Das Geschreibsel nützt schon 
lange nicht mehr, um diese Anfangskriminalitätsart 
auszumerzen... Leider gibt es keine Gelegenheiten dazu, und 
kein Ordnungsdienst, der dem Klientel Paroli bieten könnte... 
Auch ein Sportverein findet sich nicht, der moralisch gefestigt 
genug ist, den Leuten mit Sport zu helfen... Auf meinem Kanal   
www.Youtube.com/FussballEXTRA   FLE-  Spiel der Zwoten  - 
wir freuen uns auf die FIFA-WM. WAHRSCHEINLICH kommt 
durch den Bericht von Thomas Hitzlsperger im Vorfeld, ein 
Stückchen Aufrichtigkeit in den Fussball zurück... Die 
Hoffnung stirbt zuletzt.  https://youtu.be/oybSeF5d_S0 

https://www.youtube.com/watch?v=oybSeF5d_S0
http://www.youtube.com/FussballEXTRA
https://youtu.be/oybSeF5d_S0
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Das Geschreibsel nützt schon lange nicht mehr, um diese 
Anfangskriminalitätsart auszumerzen... Leider gibt es keine 
Gelegenheiten dazu, und kein Ordnungsdienst der dem 
Klientel Paroli bieten könnte... Auch ein Sportverein findet 
sich nicht, der moralisch gefestigt genug ist, den Leuten mit 
Sport zu helfen... FussballEXTRA/ FLE - Spiel der Zwoten  - wir 
freuen uns auf die FIFA-WM. WAHRSCHEINLICH kommt durch 
den Bericht von Thomas Hitzlsperger im Vorfeld, ein 
Stückchen Aufrichtigkeit in den Fussball zurück... Die 
Hoffnung stirbt zuletzt. https://youtu.be/oybSeF5d_S0    
 
An Schalkes Torwart Ralf Fährmann  
 
Lass Dir den Appetit nicht verderben .. Zucker zaubert, nicht nur 
Konzentration und Kraftausdauer ... Alkohol macht dumm... Du hast 
es sicher in vielen Spielen bemerkt - Hinter Deinem Tor... Achte Mal 
bei den WM-Spielen der FIFA in diesem Jahr in Katar darauf... Das 

https://youtu.be/oybSeF5d_S0
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Benehmen der Fans wird vorbildlich sein. Vielleicht hatte Sepp Blatter 
dies bedacht, als er die WM vergab... 2006 in Gelsenkirchen ließ er 
sogar den Veltins Schriftzug an der Arena verschwinden... Mit Rolf 
Rüssmann kämpfte ich im Vorfeld der WM in Gelsenkirchen für 
www.kmdd.de , mit meiner Webseite www.fussballkondition.de  Allen 
eine schöne WM 2022 - Vor allen den Politikern um Frank Baranowski, 
die viel dazu beitrugen, dass mein Lebenswerk im Sport Gegenwind 
bekam mit Deidre Berger vom AJC in Berlin. Mein Lebenswerk ist der 
heutige VIVAWEST-MARATHON in Gelsenkirchen... SPD und CDU-
Politiker können das Bezeugen...wie Stadtrat Axel Barton und Martina 
Rudowitz ... u. A. 

 
Der November ist in Deutschland schlechthin der Monat der 
Erinnerungen und gegen das Vergessen. Heute finden die letzten 
Spiele der BL vor dem Beginn der FIFA-WM statt... Vergesst daher 
auch nicht die Sklaverei sowie die Drogen- und Dopingopfer im 
weltweiten Sport!  

 
Ich habe noch mehr Ideen für ROTTHAUSEN und den 
GELSENKIRCHENER Süden... Das geht aber kaum unter falschen 
Sportkameraden ... Vielleicht kann man mit SSV FCA Rotthausen 2000 
e.V. und Roger Petzke daran arbeiten, dass wie unter Trainer Heinz 
Hester FB und Wilhelm Tax LA wieder zeigen, dass wir in Rotthausen 
eine fähige Sport-Szene aufziehen können. Das Volkshaus als 
Sportschule ergänzend zu den verlogenen Gedanken der SPD mit 
Baranowski und Rudowitz, würde den Gedanken des Holocaust-
Mahnmal-Marathon realisieren. Durch dieses weltweit einmalige 
Sportevent - Alle Rechte bei mir , als Kreator seit dem 11. Mai 1985 - 
insgesamt, könnte natürlich auch ganz Gelsenkirchen mit dem FC 
Schalke 04 profitieren...  So wie auch das Sportmuseum, welches 
durch Geschichtsdiebstahl und Frevel blockiert wird durch 
überforderte Politiker wie MdB Markus Töns seit März 2018... habt 
den Mut dazu und steht zur Geschichte unserer Heimat...Ihr Sportler 
von DJK TUS und SSV 2000 ... und schützt die Jugend gleich mit, wie 
mit www.kmdd.de seit 30 Jahren geschehen!!!   
 

http://www.kmdd.de/
http://www.fussballkondition.de/
http://www.kmdd.de/
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Der kleine Verein ist unerwünscht geworden... Dass Ehrenamtliche 
überstrapaziert werden, gehört dabei zur Taktik der 
Sportvermarktung. Als meine Widersacher dafür sorgten, dass der 
DFB-COOPER-LAUF nicht mehr Sache der Fußballer allein sein sollte, 
verlor der Sport an kultureller Substanz. Den Politikern von DJK TuS 
Rotthausen sei Dank, mit Stachorra, Hendann, Rudowicz, Mertmann, 
Baranowski, Barton, Wittke, Menze, u. A. Es sollte auch keinen 
Marathon geben... nur der S 04 sollte blühen. Ein Schuss der Sozies 
der nach hinten losgeht... Alle Vergehen im Sport von Blatter, Hoeneß, 
Niersbach spiegeln sich wider im Holocaust-Mahnmal-Marathon. 
 

Derweil belügt meine Cousine mich weiter…  Habe keinen Kontakt 
mehr zu Herrn W. Wende Dich an Kurt Kraus, wenn Du Hilfe brauchst. 
Der Diebstahl müsste Euch doch noch viel mehr verbinden... Die Frage 
an mich von Kurt, was ich mit dem Hakenkreuz denn wohl wolle, hat 
mich auf Eure Spur gebracht, weil andere Mitglieder der Sozies mich 
erst darauf brachten, dass das Hakenkreuz nicht mehr an seinem 
Platz auf dem Dachboden unserer  Wurstküche sein würde. Das 
Hakenkreuz sollte mir für das Quartiersmuseum dienlich sein. Es ist 
symbolisch für alles was unsere Familie in der Nazizeit durchgemacht 
hat. Meine uneheliche Existenz verbinde ich damit, die mir auch die 
Amtsangehörigkeit durch Sozies erschwerte. Sie ist auch der Grund 
für unseren Streit, weil Du mich hasst, da ich so aussehe wie unsere 
Tante Klara hast Du mich verstoßen. Ich habe Euch – Dir und Deiner 
Schwester Heidemarie, mein Erbe zur Verfügung gestellt seit dem Tod 
meiner Mutter. Trotzdem viel dir nichts Besseres ein, mich zu 
beklauen...in den Reihen der Sozies, die Kurt begleiteten, gibt es 
Personen die sich  genug mit Euren Lügen nicht zufrieden geben...   

 
 
Es ist traurig lieber Gundi... An Ralf Fährmann dem Torwart von 
Schalke 04 und an die WAZ habe ich getextet... Es ist Vieles nicht 
mehr in Ordnung. Schade, dass die Journaille der WAZ zu feige ist. 
Aber bei Fake News sind alle bereit mitzuluegen... 
Lass Dir den Appetit nicht verderben .. Zucker zaubert, nicht nur 
Konzentration und Kraftausdauer ... Alkohol macht dumm... Du hast 
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es sicher in vielen Spielen bemerkt - Hinter Deinem Tor... Achte Mal 
bei den WM Spielen der FIFA in diesem Jahr in Katar darauf... Das 
Benehmen der Fans wird vorbildlich sein. Vielleicht hatte Sepp Blatter 
dies bedacht, als er die WM vergab... 2006 in Gelsenkirchen ließ er 
sogar den Veltins Schriftzug an der Arena verschwinden... Mit Rolf 
Rüssmann kämpfte ich im Vorfeld der WM in Gelsenkirchen für 
www.kmdd.de , mit meiner Webseite www.fussballkondition.de  Allen 
eine schöne WM 2022 - Vor allen den Politikern um Frank Baranowski, 
die viel dazu beitrugen, dass mein Lebenswerk im Sport Gegenwind 
bekam mit Deidre Berger vom AJC in Berlin. Mein Lebenswerk ist der 
heutige VIVAWEST-MARATHON in Gelsenkirchen... SPD und CDU 
Politiker können das bezeugen...wie Stadtrat Axel Barton und Martina 
Rudowitz ... U.A.   

 
Danke, nett gemeint... aber leider hat es in Gelsenkirchens 
Politikerkreisen   niemand verstanden. Jetzt sind wir zu alt, 
um den Takt der Zeit zu beeinflussen. Für den Süden kann 
man nur noch hoffen das die jungen Sportler den Weg 
begreifen. Der heißt für Rotthausen... Einen einzigen Verein 
für alle Sportarten mit dem DFB-COOPER-LAUF und  
Holocaust-Mahnmal-Marathon im Stile von 2017. Dazu das 
Volkshaus als Laufsportakademie. Davon dürfte dann auch der 
FC Schalke 04 profitieren, so wie einst als gute Spieler aus 
Gelsenkirchen kamen... 
 

 
Bier im Fußball  Lucky Puncheon ah danke. Gut zu wissen. Der 
Fürsorgegedanke war demnach rein geschäftlicher Natur... 
Wie das meiste was alle Sport-Arten verbindet. Aber ich kann 
mich erinnern, dass das Bier im Alkoholgehalt gemindert 
wurde. Ich selbst habe nach dem eigenen Fußballspiel und 
auch nach dem Training immer im Kreise der Mannschaft sehr 
gerne Bier getrunken. An den Tagen, die nichts mit Fußball zu 

http://www.kmdd.de/
http://www.fussballkondition.de/
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tun hatten, trank ich liebend gerne warmen Kakao... beim 
Abendbrot zu Hause...  
 

Schalke und Buju   "Die vergangenen Schalker Wochen 

waren mal wieder intensiv, kräftezehrend, emotional. Schalke halt. 
Am Ende des Jahres stehen wir in der Tabelle sicherlich nicht da wo 
wir alle gerne gestanden hätten, aber alles liegt noch in unseren 
eigenen Händen und die Saison ist noch lang. Ich bin davon 
überzeugt: GEmeinsam werden wir das schaffen! Natürlich habe ich 
mich über den einen oder anderen nicht geholten Punkt aus den 
ersten 15 Spielen,  den wir sicherlich verdient gehabt hätten, 
geärgert. Nicht weniger geärgert habe ich mich über so manche 
Unruhe die in den vergangenen Wochen in die Kabine getragen 
wurde. Dabei ging es manchmal um Autos, mal um Kuchen..und 
überraschenderweise, zumindest für mich, immer wieder gerne auch 
mal um Mike Büskens und die Plätze auf der Bank. 
Meine Rolle und Funktion beim Verein meines Herzens, wurde vom 
Verein und mir, Anfang März 2021, klar definiert und kommentiert. Im 
"neuen Schalker Weg" soll ich der "Hermann Gerland von Schalke" 
sein, die feste Konstante die in der "dritten Reihe" positioniert ist und 
auf dem Rasen die Schnittstelle zwischen den "jungen Wilden" und 
den "erfahrenen Hasen" bildet. Mein Fokus liegt dabei 
uneingeschränkt auf der Entwicklung unserer jungen Spieler und die 
Weitergabe von Schalker Werten! Da sehe ich mich, dem widme ich 
meine ganze Leidenschaft, da sehe ich meine Stärken. Jederzeit helfe 
ich, wenn denn gewünscht, mit Rat und Tat da aus, wo ich gebraucht 
werde. Das habe ich in der Vergangenheit bekanntlich mehrfach getan 
um unserem Verein in schwierigen Situationen beizustehen, aber ich 
brenne uneingeschränkt für die nächste Generation Schalker 
Knappen. GE und unser S04 sind zu meiner Heimat geworden, der 
Rasen mein Zuhause. Als "Hermann Gerland vom Emscherstrand" 
werde ich mich auch zukünftig mit allem was ich habe für eine gute 
Zukunft des geilsten Clubs der Welt einsetzen." 
- Mike Büskens - 
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Zeit, dass man ein entsprechendes Quartiersmuseum in 
Rotthausen einrichtet, bevor keiner mehr weiß, das 
Rotthausen mit dem FC Schalke 04 in einer Liga spielte. 
Vielleicht kann man die ggw als Nachfolger der GfW dazu 
animieren mit Rotthauser Sportlern solch ein Museum 
einzurichten. Vielleicht helfen Zimmermann, Rabas, Gerecht 
etc. dabei mit. Von Alfred Verse ganz zu schweigen der lange 
schon die Sportkultur in Rotthausen förderte.Beim SSV gibt es 
noch Bilder aus der Zeit mit Trainer Hester, dessen Sohn über 
Jahrzehnte den 1. Rotthauser KK Club sportlich betreute. 
Lukaschick könnte von Vereinsseiten TuS und STARKE ACHSE 
einiges dazu beisteuern. Deutsche Meister hatten wir auch, 
wie der EK Meister im Handball mit Roland Wunderlich und 
Wilfried Heisel. Man sollte auch die Leichtathleten Jens Heisel, 
Marathonmeister Grundmann und den Sprinter Fritz Roderfeld 
aufführen.. . Es gibt aber viele Sportler in Rotthausen die dazu 
etwas beisteuern könnten... Mertmann und Kruse vielleicht 
mit Trainer Hermann Lücke... Ein Teil des Bergbau-Museums 
kann man vielleicht dort unterbringen, bevor die Schalker 
Anhängerschaft unter Rudowitz alles in blau weiss tauchen... 
Vielleicht können Sie ja auch erwähnen, dass ich mit Salvatore 
Trecharichi den Gelsenkirchen - Marathon ins Leben gerufen 
haben. Niedergeschrieben im  FLVW und im Stadtsportbund 
GE, bevor Baranowski und Dr. Pruin alles mit Dr. Beck als 
Dezernent des Jugendamtes GE alles zweckentfremdeten     
 
Manuel Moreno Rodriguez Man muss bei solchem 
Versuch aber den Politlügen keine Aufmerksamkeit 
schenken und eigene Leute bei SV, TuS , DJK und 
Achternberg in den Vordergrund rücken, die auch schon 
mal dies aufziehen wollten, die aber an Sportpolitikern 
am Ort gescheitert sind... Schalke soll sich um sich 
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selbst kümmern und nicht die Sponsoren von 
Rotthausen anbetteln. Rudowitz sollten sich mit der 
SPD um das Volkshaus kümmern und nicht wie mit 
Baranowski geschehen, den Int. Gelsenkirchener 
Volkslauf bei der Entwicklung zum 1. Marathon unserer 
Stadt im Wege stehen...   
So sieht es grob gesehen in der Demokratie aus...  
https://www.facebook.com/100002565686366/posts/
pfbid02WmSjfxixzKvU7nV8VpKvhc93f13MNvdVxs2h3U
CC4NA8zxF8WycwcbwTQPfVhbrcl/?sfnsn=scwspwa    
 

  
 

Gelsenkirchens, OB Baranowski mit Nachfolgerin Frau Welge und 1. 
BM, Frau Martina Rudowicz mit BBM Thomas Michael Fath sind stolz 

darauf den Leerstand der GfW und des Nachfolgers ggw gemindert zu. 
haben... Zusätzlich sind Gelsenkirchener Politiker stolz darauf mich als 
1. Vorsitzenden abgesägt zu haben. Insbesondere die Immoverwalter 

Johannes Mertmann und Ulrich Beuting. Dass mit ihren Rechts-
anwälten aus der Nachbarschaft Essen und Gelsenkirchen, auch meine 

Bindung zur Familie zerstört wurde ist den Menschen aber egal... 
 

Fußball und Alkohol 

Sieghard Tinibel hier zum Thema eine ganz aktuelle und 

https://www.facebook.com/100002565686366/posts/pfbid02WmSjfxixzKvU7nV8VpKvhc93f13MNvdVxs2h3UCC4NA8zxF8WycwcbwTQPfVhbrcl/?sfnsn=scwspwa
https://www.facebook.com/100002565686366/posts/pfbid02WmSjfxixzKvU7nV8VpKvhc93f13MNvdVxs2h3UCC4NA8zxF8WycwcbwTQPfVhbrcl/?sfnsn=scwspwa
https://www.facebook.com/100002565686366/posts/pfbid02WmSjfxixzKvU7nV8VpKvhc93f13MNvdVxs2h3UCC4NA8zxF8WycwcbwTQPfVhbrcl/?sfnsn=scwspwa
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passende Reportage aus der Reihe "Die Story":  
https://www.ardmediathek.de/video/die-
story/fussball-und-bier-wo-geld-und-
alkoholfliessen/wdr/Y3JpZDovL3dkci5kZS9CZWl0cmFn
LWVlN2I3N2UyLTNjZDEtNGI1Yi1iYzg3LTVjOWM2YmMx
MWRlNw 

 
Volkshaus Rotthausen - R.I.P. Werner Wulfert ... dieser Song weckt 
Erinnerungen an erfolgreiche Zeiten bei TuS Rotthausen 1910 e. V.  
Durch eine weitere Fusion mit dem SSV FCA Rotthausen 2000 e.V.  
könnte wieder an die Zeiten angeknüpft werden, wenn man der 
Nutzung des Rotthauser Volkshauses als eine gemeinsame 
Laufsportakademie zustimmen würde. www.kmdd.de könnte dabei 
aktiv zur Entfaltung kommen, um durch Sport die zu erwartende 
steigende Zahl der Drogenabhängigen durch Cannabis und Marihuana 
zu bekämpfen. Des Weiteren könnte der dafür kreierte Holocaust-
Mahnmal-Marathon mit dem DFB-COOPER-LAUF im angrenzenden 
Stadtgarten, mit dem Revierpark Nienhausen genutzt werden, wie im 
WM JAHR 2006, mit Rolf Rüssmann von Schalke 04 angedacht wurde. 
Für solch eine Akademie ist die Zeit reif genug, denn das Doping im 
Leistungssport wird immer öfter nachgewiesen.. 
 
Assauer - Zu der Zeit waren die Fans noch echte Fans, die auch den 
Visionär Rudi Assauer hoffnungsfroh die Kraft zu seinem Lebenswerk 
gaben. Heute gibt es nur noch Schlaumeier die Ohren falsch gepolten 
Fußball-Verstand als Politiker austoben. Shame of you!!!  ONE LOVE - 
Weiter so, dann gibt es eine Super-FIFA-WM die in die Geschichte 
eingeht... aber vergesst dabei nicht, dass es sich um Fußballsport 
handelt, dessen Prämisse " Keine Macht den Drogen " vom Ursprung 
her gilt! Mehr unter... www.fussballkondition.de ,allen viel Spaß beim 
echten Fußballsport, wünsche ich auch allen Politikern, dass sie sich 
auch mal wieder am Sport erfreuen können! Insbesondere sollten sich 
alle schämen, die Rudi Assauer um sein Lebenswerk betrogen und um 
sein Erspartes beklaut haben... R.I.P. Rudi Assauer !!!  

https://www.ardmediathek.de/video/die-story/fussball-und-bier-wo-geld-und-alkoholfliessen/wdr/Y3JpZDovL3dkci5kZS9CZWl0cmFnLWVlN2I3N2UyLTNjZDEtNGI1Yi1iYzg3LTVjOWM2YmMxMWRlNw
https://www.ardmediathek.de/video/die-story/fussball-und-bier-wo-geld-und-alkoholfliessen/wdr/Y3JpZDovL3dkci5kZS9CZWl0cmFnLWVlN2I3N2UyLTNjZDEtNGI1Yi1iYzg3LTVjOWM2YmMxMWRlNw
https://www.ardmediathek.de/video/die-story/fussball-und-bier-wo-geld-und-alkoholfliessen/wdr/Y3JpZDovL3dkci5kZS9CZWl0cmFnLWVlN2I3N2UyLTNjZDEtNGI1Yi1iYzg3LTVjOWM2YmMxMWRlNw
https://www.ardmediathek.de/video/die-story/fussball-und-bier-wo-geld-und-alkoholfliessen/wdr/Y3JpZDovL3dkci5kZS9CZWl0cmFnLWVlN2I3N2UyLTNjZDEtNGI1Yi1iYzg3LTVjOWM2YmMxMWRlNw
https://www.ardmediathek.de/video/die-story/fussball-und-bier-wo-geld-und-alkoholfliessen/wdr/Y3JpZDovL3dkci5kZS9CZWl0cmFnLWVlN2I3N2UyLTNjZDEtNGI1Yi1iYzg3LTVjOWM2YmMxMWRlNw
http://www.kmdd.de/
http://www.fussballkondition.de/
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Büskens   "Die vergangenen Schalker Wochen waren mal wieder 

intensiv, kräftezehrend, emotional. Schalke halt. Am Ende des Jahres 
stehen wir in der Tabelle sicherlich nicht da wo wir alle gerne 
gestanden hätten, aber alles liegt noch in unseren eigenen Händen 
und die Saison ist noch lang. Ich bin davon überzeugt: GEmeinsam 
werden wir das schaffen! Natürlich habe ich mich über den einen oder 
anderen nicht geholten Punkt aus den ersten 15 Spielen,  den wir 
sicherlich verdient gehabt hätten, geärgert. Nicht weniger geärgert 
habe ich mich über so manche Unruhe die in den vergangenen 
Wochen in die Kabine getragen wurde. Dabei ging es manchmal um 
Autos, mal um Kuchen… und überraschenderweise, zumindest für 
mich, immer wieder gerne auch mal um Mike Büskens und die Plätze 
auf der Bank. 
Meine Rolle und Funktion beim Verein meines Herzens, wurde vom 
Verein und mir, Anfang März 2021, klar definiert und kommentiert. Im 
"neuen Schalker Weg" soll ich der "Hermann Gerland von Schalke" 
sein, die feste Konstante die in der "dritten Reihe" positioniert ist und 
auf dem Rasen die Schnittstelle zwischen den "jungen Wilden" und 
den "erfahrenen Hasen" bildet. Mein Fokus liegt dabei 
uneingeschränkt auf der Entwicklung unserer jungen Spieler und die 
Weitergabe von Schalker Werten! Da sehe ich mich, dem widme ich 
meine ganze Leidenschaft, da sehe ich meine Stärken. Jederzeit helfe 
ich, wenn denn gewünscht, mit Rat und Tat da aus, wo ich gebraucht 
werde. Das habe ich in der Vergangenheit bekanntlich mehrfach getan 
um unserem Verein in schwierigen Situationen beizustehen, aber ich 
brenne uneingeschränkt für die nächste Generation Schalker 
Knappen. GE und unser S04 sind zu meiner Heimat geworden, der 
Rasen mein Zuhause. Als "Hermann Gerland vom Emscher Strand" 
werde ich mich auch zukünftig mit allem was ich habe für eine gute 
Zukunft des geilsten Clubs der Welt einsetzen." 
- Mike Büskens - 

 
Museum Rotthausen Zeit, dass man ein 

entsprechendes Quartiersmuseum in Rotthausen einrichtet, 
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bevor keiner mehr weiß, das Rotthausen mit dem FC Schalke 
04 in einer Liga spielte. Vielleicht kann man die ggw als 
Nachfolger der GfW dazu animieren mit Rotthauser Sportlern 
solch ein Museum einzurichten. Vielleicht helfen 
Zimmermann, Rabas, Gerecht etc. dabei mit. Von Alfred Verse 
ganz zu schweigen der lange schon die Sportkultur in 
Rotthausen förderte. Beim SSV gibt es noch Bilder aus der Zeit 
mit Trainer Hester, dessen Sohn über Jahrzehnte den 1. 
Rotthauser KK Club sportlich betreute. Lukaschick könnte von 
Vereinsseiten des TuS Rotthausen und STARKE ACHSE einiges 
dazu beisteuern. Deutsche Meister hatten wir auch, wie der 
EK-Meister im Handball mit Roland Wunderlich und Wilfried 
Heisel. Man sollte auch die Leichtathleten Jens Heisel, 
Marathonmeister Grundmann und den Sprinter Fritz Roderfeld 
aufführen. . Es gibt aber viele Sportler in Rotthausen die dazu 
etwas beisteuern könnten... Mertmann und Kruse vielleicht 
mit Trainer Hermann Lücke... Ein Teil des Bergbau-Museums 
kann man vielleicht dort unterbringen, bevor die Schalker 
Anhängerschaft unter Rudowitz alles in blau weiß tauchen... 
Vielleicht können Sie ja auch erwähnen, dass ich mit Salvatore 
Treccarichi den Gelsenkirchen - Marathon ins Leben gerufen 
haben. Niedergeschrieben im  FLVW und im Stadtsportbund 
GE, bevor Baranowski und Dr. Pruin mit Dr. Beck als 
Dezernent des Jugendamtes in GE alles zweckentfremdeten...   
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Fördert die Resorption nach der Verzehr 

Danke Calli Calmund! Das ist eben unsere 

Doppelmoral! Was bilden wir uns ein den Kataris etwas 
vorzuschreiben? Alkohol ist weder notwendig noch in 
Katar erlaubt, also was geht es uns denn an!? Als würde 
Saufen zwangsläufig zum Fußball dazu gehören!  
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Es ist eher vorbildlich für die Jugend so eine FIFA MW-
Veranstaltung ohne Alkohol durchzuführen.  
Die vielen Toten sind nicht zu entschuldigen, gleiches 
gilt allerdings auch für viele Veranstalter zuvor. Zudem, 
die nächste WM ist in den USA, oder? Die haben nun 
viele Millionen Menschenleben auf dem Gewissen. Also 
wenn ihr boykottieren möchtet, dann doch eher die 
kommende WM! 
 

 

Geht es nach seinem Verein, isst Schalke-Torwart Ralf 
Fährmann in der Kabine zu viel Kuchen. bild: imago/rhr-foto 
BUNDESLIGA 

Nach Kuchen-Eklat auf Schalke: Torhüter Ralf Fährmann 

äußert sich zur Kritik 

16.11.2022, 18:04 
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Jannik Sauer 
Folgen 
MEHR «SPORT» 

 

Der langjährige Schalke-Keeper Ralf Fährmann spielt bei S04 

sportlich aktuell keine Rolle. Trotz seiner 267 Pflichtspiele für 

die Gelsenkirchener muss er sich hinter Stammkeeper 

Alexander Schwolow einreihen. Schon in der vergangenen 

Zweitliga-Saison stand meist nicht Fährmann, sondern der 

inzwischen nach Bielefeld abgewanderte Martin Fraisl 

zwischen den Pfosten. 

Obwohl er hauptsächlich auf der Bank sitzt, gibt sich der 34-

jährige Fährmann kämpferisch. "Ich warte auf eine faire 

Chance, um zu zeigen, was in mir steckt", sagt er 

im Interview mit "Sport Bild". Und weiter: "Ich glaube, ich bin 

für diese Mannschaft noch sehr wichtig." Mit seiner Erfahrung 

könne er dem Team helfen und die Mannschaft heiß machen, 

ist der Torwart überzeugt. 

Empfohlener externer Inhalt Instagram 
Wir benötigen Ihre Einwilligung, um den von unserer Redaktion 
eingebundenen Instagram-Inhalt anzuzeigen. Sie können diesen (und damit auch 
alle weiteren Instagram-Inhalte auf watson.de) mit einem Klick anzeigen lassen 
und auch wieder deaktivieren. 

Instagram-Inhalte immer Anzeigen 

Ich bin damit einverstanden, dass mir externe Inhalte 

angezeigt werden. Damit können personenbezogene Daten an 

Drittplattformen übermittelt werden. Mehr dazu in unseren 

Datenschutzhinweisen. 

https://www.watson.de/Jannik%20Sauer/
https://www.watson.de/Interview/
https://www.watson.de/u/agb#datenschutzerklaerung_web
https://www.watson.de/u/agb#datenschutzerklaerung_web
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In der Diskussion um Fährmanns sportlichen 

Bedeutungsverlust, spielte zuletzt auch immer wieder 

das Thema Kuchen eine Rolle. Sportvorstand Peter Knäbel soll 

dem Keeper vorgehalten haben, dass der Verein seinen Kuchen-Konsum 

rund um die Spiele kritisch sehe.  

https://www.youtube.com/watch?v=vHi52hJ9stQ&t  

 

Alfred Verse langjähriger Torwart der DJK Rotthausen, 
kann nicht verstehen, dass Kuchen leistungsmindernd 
sein sollte…  

DOSB - Sportlehrer Sieghard Tinibel vermutet es schon 
länger und hat den Verdacht, dass Profisportler falsch 
ernährt werden. Das könnte auch an der 
Spezialernährung liegen…  

 

https://www.youtube.com/watch?v=vHi52hJ9stQ&t
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https://www.youtube.com/watch?v=vHi52hJ9stQ&t  

 

Alles Quatsch!! Was so empfohlen wird, um 
gut Fußball spielen zu können...Ernährt Euch 
vernünftig und geht vernünftig trainieren...mit 
"Weltmeisterkuchen"    in diesem Video  
https://youtu.be/vHi52hJ9stQ   und dem DFB-
COOPER-LAUF, das gibt 
www.fussballkondition.de . Und dann richtet 
Euch nach der Kampagne  www.KMDD.de   
Die Mannschaft hat mit Deutschland nichts zu tun... 
Jetzt kann Weihnachtsfreude wieder ungestörten 
Einzug halten...Wir freuen uns nun auf das Christkind... 

https://www.youtube.com/watch?v=vHi52hJ9stQ&t
https://youtu.be/vHi52hJ9stQ
http://www.fussballkondition.de/
http://www.kmdd.de/
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Justizminister Marco Buschmann (FDP) steht nach einem 
Posting zum Thema Einwanderung massiv in der Kritik   
Justizminister Marco Buschmann (FDP) steht nach einem 

Posting zum Thema Einwanderung massiv in der Kritik. 

Der aus Gelsenkirchen stammende Anwalt könnte mir 

wahrscheinlich trotzdem helfen, da ich glaube, dass ein 

Justizminister sich nicht vom Geld beeinflussen lässt, 

wie andere Anwälte, die ich um ihre Hilfe bat. Marco 

Buschmann nach Tweet in der Kritik: 

"rassistische Ressentiments" Dazu liefert die 

Deutsche Mannschaft bei der WM 2022 in Katar 
den besten Beweis---  
Ihr steht für Menschenrechte, wenn es um die 
Neubürger, die stark Pigmentierten, die Schwulen, 
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Lesben und Transen geht. Bei den eigenen Leuten 
schert ihr euch einen Kehricht. Über Obdachlose, 
Rentner und Familien, welche mit ihrem Geld nicht 
auskommen habe ich noch keine Reaktion von 
euch gelesen. Niederknien und Mund 
zuhalten...dümmer gehts nimmer. 
 
Die Palette der Menschenrechte ist vielfältiger als 
man es wahrhaben will. Zu Beginn des Turniers 
wäre es sinnvoller und sportlicher, wenn man 
seine Stimme erhoben hätte zum Thema "KEINE 
MACHT DEN DROGEN" Schon lange ist bekannt, 
dass insbesondere Spanische Ärzte in 
Dopingskandale verwickelt sind - auch bei 
Fußballspielern. www.fussballkondition.de   

Wir können nicht immer glauben, dass wir Weltmeister 
werden, wenn wir als Fußballer rumpolitisieren und 
nichts für unsere Teamgemeinschaft tun...ich denke wir 
können nach Hause fahren und das ist unter solchen 
Umständen richtig so. 2018 hat Bierhoff schon nicht 
gemerkt, wenn das Team krankt, als Özil und Gündogan 
nicht wirklich heiß waren und sich von Erdogan 
ablenken ließen. Ich habe es schon länger vermutet, 
dass die Einzigen die Freude am Spiel haben unsere 
Kinder sind... Wer weiß wie lange sie das noch dürfen, 
denn Talenten wird schon Geld hinterher geworfen... 

 

http://www.fussballkondition.de/
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Sieghard Tinibel hier zum Thema eine ganz aktuelle und 
passende Reportage aus der Reihe "Die Story":  
 
https://www.ardmediathek.de/video/die-story/fussball-und-
bier-wo-geld-und-alkohol-
fliessen/wdr/Y3JpZDovL3dkci5kZS9CZWl0cmFnLWVlN2I3N2
UyLTNjZDEtNGI1Yi1iYzg3LTVjOWM2YmMxMWRlNw  
 
Bezüglich Drogen im Fussball war auf Facebook über TW Neuer 
gesagt...  "Kati Alsdorf , Wenn das alles wäre, so  stehen ständig gute 
Leute (wie gegen Costa, Rica) wie Deppen da, weil seine Vorderleute, 
wahrscheinlich Diazepam, oder das bei der WM zugelassene Tramal. 
Opiat hoch 10, (dafür verlierst den Lappen und manch einer die 
Freiheit). Gut für Fuß & Schulter, aber nicht für Strafraum 
Beherrschung, nicht mal auf einer PS 3~4 ODER 5 ... 
 
[18.8., 08:14] Sieghard Tinibel: Der Urheber des 
Gelsenkirchener  Sportdilemmas war mein Kollege im APF, 
Herr Axel Barton, mit der Bezirksregierung Münster, des 
hiesigen  Versorgungsamtes mit OB Baranowski, und weiteren 
Stadträten der SPD und CDU. 
[18.8., 08:14] Sieghard Tinibel: Viele Lügen waren dazu 
notwendig, die noch heute dem FC Schalke 04, mit der 
Verhinderung des DFB - Cooper-Lauf und des Holocaust-
Mahnmal-Marathon sowie der gesamten Sportstadt 
Gelsenkirchen in der Int. Sportentwicklung schaden. Aufgrund 
der Lügen wurde der Marathon 2016 umbenannt und seitdem 
weltweit vom DLV uraufgeführt und durchgeführt. Nicht in 
Berlin sondern in Gelsenkirchen!!!  
 
Lass Dir den Appetit nicht verderben .. Zucker zaubert, nicht 
nur Konzentration und Kraftausdauer ... Alkohol macht 

https://www.ardmediathek.de/video/die-story/fussball-und-bier-wo-geld-und-alkohol-fliessen/wdr/Y3JpZDovL3dkci5kZS9CZWl0cmFnLWVlN2I3N2UyLTNjZDEtNGI1Yi1iYzg3LTVjOWM2YmMxMWRlNw
https://www.ardmediathek.de/video/die-story/fussball-und-bier-wo-geld-und-alkohol-fliessen/wdr/Y3JpZDovL3dkci5kZS9CZWl0cmFnLWVlN2I3N2UyLTNjZDEtNGI1Yi1iYzg3LTVjOWM2YmMxMWRlNw
https://www.ardmediathek.de/video/die-story/fussball-und-bier-wo-geld-und-alkohol-fliessen/wdr/Y3JpZDovL3dkci5kZS9CZWl0cmFnLWVlN2I3N2UyLTNjZDEtNGI1Yi1iYzg3LTVjOWM2YmMxMWRlNw
https://www.ardmediathek.de/video/die-story/fussball-und-bier-wo-geld-und-alkohol-fliessen/wdr/Y3JpZDovL3dkci5kZS9CZWl0cmFnLWVlN2I3N2UyLTNjZDEtNGI1Yi1iYzg3LTVjOWM2YmMxMWRlNw
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dumm... Du hast es sicher in vielen Spielen bemerkt - Hinter 
Deinem Tor... Achte Mal bei den WM Spielen der FIFA in 
diesem Jahr in Katar darauf... Das Benehmen der Fans wird 
vorbildlich sein. Vielleicht hatte Sepp Blatter dies bedacht, als 
er die WM vergab... 2006 in Gelsenkirchen ließ er sogar den 
Veltins Schriftzug an der Arena verschwinden... Mit Rolf 
Ruessmann kämpfte ich im Vorfeld der WM in Gelsenkirchen 
für www.kmdd.de , mit meiner Webseite 
www.fussballkondition.de  Allen eine schöne WM 2022 - Vor 
allen den Politikern um Frank Baranowski, die viel dazu 
beitrugen, dass mein Lebenswerk im Sport Gegenwind bekam 
mit Deidre Berger vom AJC in Berlin. Mein Lebenswerk ist der 
heutige VIVAWEST-MARATHON in Gelsenkirchen... SPD und 
CDU Politiker können das bezeugen...wie Stadtrat Axel Barton 
und Martina Rudowitz ... U.A.       

Bambino Marathon 
https://www.youtube.com/watch?v=mxCllv6NkDc  

 
Alles Quatsch!! Was so empfohlen wird um gut Fußball 
spielen zu können...Ernährt Euch vernünftig und geht 
vernünftig trainieren...mit "Weltmeisterkuchen"    in 
diesem Video   https://youtu.be/vHi52hJ9stQ   und 
dem DFB-COOPER-LAUF das gibt 
www.fussballkondition.de . Und dann richtet Euch nach 
der Kampagne  www.KMDD.de 
 
 
 
 
 
 

http://www.kmdd.de/
http://www.fussballkondition.de/
https://www.youtube.com/watch?v=mxCllv6NkDc
https://youtu.be/vHi52hJ9stQ
http://www.fussballkondition.de/
http://www.kmdd.de/
http://www.welt.de/
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WELT 

Über die Mund-zu-Geste soll es intern große Debatten 
gegeben haben 

Gestern um 15:20 

 

 
„Die Herausforderung ist, dass die Spieler erstmal mit sich selber klarkommen“, sagt Motivationstrainer Matthias Herzog 
nach dem WM-Aus der DFB-Elf. Welchen Einfluss die Debatte um die „One Love“-Binde auf die Mannschaftsleistung gehabt 
haben könnte, erklärt er im WELT-Interview. Quelle: WELT© WELT  
 

Nach der deutschen Blamage bei der WM in Katar kommen 
immer mehr Details ans Licht. Sie fügen sich wie ein Puzzle 
zum katastrophalen Bild zusammen, dass die Führungsriege 
des Deutschen Fußball-Bundes hinter den Kulissen wohl 
abgegeben hat. Es legt den Verdacht nahe, dass das sportliche 
Scheitern auch auf den Begleitumständen abseits des Platzes 
fußt. 

Bei der Aufarbeitung des neuerlichen WM-Scheiterns nach der 

http://www.welt.de/
http://www.welt.de/
https://www.welt.de/sport/fussball/wm/article239022135/WM-Spielplan-Alle-Gruppen-Termine-Spiele-der-Fussball-WM-2022-in-Katar.html
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Vorrunde rückt die „One Love“-Binde der deutschen 
Mannschaft wieder in den Vordergrund. Hier ein kurzer Abriss 
der Ereignisse: Der DFB wollte die Binde unter allen 
Umständen als unverbrüchliches Zeichen für Vielfalt, Toleranz 
und Menschenrechte in Katar tragen, bekräftigte das nach der 
Ankunft im Emirat noch einmal unmissverständlich, ehe er 
dann einen halben Tag später doch nicht dem Druck der Fifa 
standhielt und sie zwei Tage vor dem ersten Gruppenspiel 
preisgab. Vor der Partie gegen Japan (1:2) waren dann elf 
Spieler beim obligatorischen Gruppenfoto kurz vor dem 
Anpfiff auf dem Platz zu sehen, die sich den Mund 
zuhielten. Eine Notlösung, quasi als Ersatz für die nunmehr 
eingemottete Binde. 

Die ARD berichtet nun, dass diese Idee bei den Spielern der 
deutschen Nationalmannschaft zunächst wenig Rückhalt fand. 
Genau genommen zunächst nur bei zwei Spielern. Lediglich 
Kapitän Manuel Neuer und Bayern-Vereinskollege Leon 
Goretzka sollen demnach hinter der Aktion gestanden, alle 
anderen sie mehr oder minder abgelehnt haben.   

https://www.welt.de/sport/fussball/wm/article242452423/Flicks-Fehler-die-deutsche-Nationalmannschaft-bei-der-WM-2022-in-Katar.html
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Frau Heselhaus: Sie war auch Polizeipräsidenten in 
Gelsenkirchen und besuchte dabei das Rotthauser 

Netzwerk in dessen Sitzung ich verunglimpft 
wurde durch den 1. Vors.  Herrn Klaus Koschei.  

 
In Rotthausen bei DJK TuS geht keiner darauf ein, dass ich es 
war, der mit Fischer, Rüssmann und Herget den DFB-COOPER-
LAUF in Bulmke gegründet habe. Auch S04 mit Menze hält sich 
bedeckt. lm Laufe der Jahre habe ich ziemlich alles 
dokumentiert. Mit  600  Videos und ungefähr 1000 FLE-
Fotoschrift-Berichten..., habe ich alles dokumentiert, weil ich 
ahnte, als ich in Rotthausen zurück war, dass die SPD und die 
CDU mich mit Schalke 04 bestehlen würden.  Dies bitte Herrn 
Drews und Horst weiterleiten. 
www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE13-14/FLE +109.pdf  Im 
Versorgungsamt fing aller politischer Neid an. Brüssel sowie 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE13-14/FLE


 

 

 

41 

Herr Laumann und Frau Brusis förderten mich mit Grußworten 
vom MAGS. Baranowski und Stadtrat Barton machten alles 
kaputt. Die Fath Brüder und Torwart Friedrich verrieten alles 
mit Reno Veit, als sie in Bulmke spielten…  Ab 1986 bis heute 
wird politisch gelogen Mit Olaf Thon, der als Baranowskis 
Laufsportkapitan galt... wahrscheinlich hatte Olaf nicht 
gewusst wozu ihn der OB missbrauchte...   Bitte auch diesen 
Link öffnen, der zu meinen Aufzeichnungen führt. Ab 2004 
war Oliver Bierhoff schon im Dienst. Trotzdem bekam ich noch 
Grußworte von LÖW - RUESSMANN - BLATTER – NIERSBACH…   
https://www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE-
Gesamtrueckblick.htm      
Bitte auch weiterleiten an die Leute von San Siro und an 
Horst... Mein einziger Kapitän dem ich vertrauen konnte. An 
Trainer Ermer, Launert und San Siro. Dabei kann Fußballsport, 
wie allgemeiner Sport so schön sein! 
Brasiliens Pele, genießt heute noch ehrliche Kameradschaft. 

  
 

https://www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE-Gesamtrueckblick.htm
https://www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE-Gesamtrueckblick.htm
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Sehr aufschlussreich lieber ... Ich hatte das wohl so vermutet, 
denn die Indizien inklusive " Future Kids um Greta" lassen 
diese Absicht von Techno-Bonzen logische Wahrheit sein. Ich 
hatte es schon länger bemerkt, an der Reaktion von Sportlern 
in meinem Umfeld. Das „verlogenste Schwein“ in Rotthausen 
ist aufgrund seines Wissens, Johannes Mertmann, der 
allerdings durch sein Wissen im digitalen Bereich seit vielen 
Jahren glänzt, und von allen Politikern hofiert wird. In seinem 
Gefolge sind alle Katholiken des Rotthauser Netzwerks mit der 
Führung der GfW. Beuting ist der Gierigste gefolgt von Ernst 
Stachorra und seit Quartiersdenken der Soziekommunisten 
auch Klaus Koschei, dicht gefolgt von den 
Politikschauspielern, Dr. Pruin, Dr. Beck, Baranowski, Uwe 
und Martina Rudowitz, Fath M. T. und sein Bruder Martin, mit 
Barton, Schneegans, und CDU-Politikern, wie Georg Gerecht, 
Rabas, weil alle im Schlepptau des Immoriesen GfW hängen. 
Verraten haben sie sich selbst durch ihre Begehrlichkeiten an 
meinem Int. Volkslauf, seit ich 1996 zum ersten Mal DJK 
Vorsitzender war. Krasser würde es dann noch, als ich 2001 
dann Rotthausen 1. Fusionsvorsitzender würde. Spitze war 
dann der Rufmord durch die SPD. Minister Kutschaty in 
Düsseldorf verriet mich dabei ebenso, wie die 
Staatsanwaltschaft in Essen. Ich habe alle Unterlagen einem 
Anwalt gegeben. Im Februar 2020 gebracht.  
 
[13.8., 19:32] Sieghard Tinibel: Achte auf den Enkel, wenn er 
verführbar wird. In deiner Kindheit habe ich mit Carlo 
Ruttkowski auf Dich und Jenny aufgepasst und die Menschen 
angezeigt, die Cannabis Bonbons am Zaun der Schule den 
Kindern angeboten hatten... Heute wird kaum jemand drauf 
achten, denn die Fürsorge der Sportlehrer gibt es nicht mehr... 
In der Beziehung!!! 
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[13.8., 22:05] Sieghard Tinibel: Cbd Bonbons sind für Kinder 
gefährlich, deswegen bin ich damals zu Kaperschmidt 
gegangen und habe ihn darauf hingewiesen. Es war an vielen 
Schulen in GE geschehen. Du könntest mit Babs darüber 
reden, ob ihr in der Beziehung etwas aufgefallen ist...vielleicht 
weiß auch Ute etwas über die Zeit... Es war damals schlimm... 
O.K. Es war einer der Gründe weswegen ich so sensibel auf 
Drogen reagiere... Manchmal denke ich, dass ähnliches erlebt 
hat und deswegen Spätfolgen sie belasten. Ich glaube, dass 
heute sowas nicht mehr passiert... Aber höchstens mit 
darüber sprechen. Ich habe viel gesehen in den Vereinen... 
Deswegen verstehe ich nicht, dass heute alles verharmlost 
wird... du sollst es aber wissen...Dein besorgter Vater... 
[13.8., 22:39] André: Verharmlost würde ich nicht sagen. Man 
geht eher verhältnismäßiger damit um. Bringt halt nichts 
Leuten wegen nem Joint die Zukunft zu versauen mit 
drakonischen Strafen. Ist nun mal in Maßen auch einfach 
weniger schädlich als zum Beispiel Alkohol und die Leute die 
es übertreiben brauchen Therapie statt Knast.  
Was härtere Drogen angeht ist die Aufklärung auch größer als 
früher, von Legalisierung redet doch da niemand. Wenn dann 
höchstens Entkriminalisierung. 
[14.8., 08:23] Sieghard Tinibel: Gut, dass wir so vernünftig 
sprechen können. Ich bin bald so weit, dass ich 
herausgefunden habe woran es liegt, dass mich im Amt, in der 
Partei und im Sport wie auch im Verein niemand unterstützt 
hat. Jetzt wo die Kameraden sterben und die Alten wie Onkel 
W. dement werden, stehe kurz vor der Lösung, dass es eine 
Sache der Politiker war, den Cooper Lauf zu verhindern. Er 
wird es immer noch... Wenn Du mal etwas Zeit hast, rufe mich 
einmal an... Festnetz oder auch Handy ... Ist egal... Bleibt alle 
gesund... 
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[14.8., 08:25] Sieghard Tinibel: ...bald ist Cannabis legal 
...dann können sich alle Kiffer in Deutschland legal eindecken. 

Die Blaue Meile in Schalke nimmt für 
ganz Gelsenkirchen Gestalt an.... 
https://www.zdf.de/comedy/heute-show/heute-show-
spezial-vom-12-august-2022-100.html 

   
Schalke – das war einmal ein ordentlicher Sportverein. Solch 
ein Video brauchte zu der Zeit nicht produziert werden…   

https://www.zdf.de/comedy/heute-show/heute-show-spezial-vom-12-august-2022-100.html
https://www.zdf.de/comedy/heute-show/heute-show-spezial-vom-12-august-2022-100.html
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FLE - Innovationen Im Fußball - YouTube     
Sieghard Tinibel: Als ich 1978 die DOSB-Lizenz erwarb, genoss das 
Ehrenamt eines Trainers bei den Amateuren noch ein hohes Ansehen, 
denn das Ehrenamt eines Trainers im Fußball, wird im Grunde 
genommen auch heute noch falsch interpretiert. Besonders im 
Amateurbereich ist der Trainer eher der gesundheitliche Berater, 
bevor er Leistungen im sportlichen Bereich von seinen Probanden 
verlangt. Ich legte darauf besonderen Wert, denn es mehrten sich die 
Vorgänge in den 70er Jahren, dass in den Kneipen und Tanzlokalen, 
neben Alkohol und Nikotin, auch weiche Drogen in Umlauf kamen. 
Dieses wollte ich durch mein Engagement durch Aufklärung 
verhindern, da einer meiner Freunde durch Drogen zu Tode kam. Mein 
Engagement verstärkte ich noch, als ich 1977 beim Versorgungsamt 
anfing, und aus den Anträgen nach dem SchwbG durch Dokumente 
herausfand, dass Haschisch auf dem Vormarsch war. In den Vereinen 
konnte man das auch nicht ganz vermeiden, denn es war eine richtige 
Welle, die durch die "Flower-Power Zeit" losbrach. Die Politik und 
Sportpolitik in Gelsenkirchen war aber eher gegen mein Engagement 
gegen Drogen. Innovationen im Sport, die ich über das MAGS mit Frau 
Brusis und Herrn Laumann im "Eurobüro" im Kampf gegen Doping und 
Drogen entwickelte wurden vornehmlich von dem Ratsherrn Axel 
Barton und OB Frank Baranowski bekämpft. Treibende Faktoren 
waren der VIVAWEST Wohnungskonzern und der FC Schalke 04, der 
Angst hatte, dass Blatter wie bei der WM 2006 Veltins in der 
Alkoholstärke beschnitt. Ich wurde auf das Höchste Maß verunglimpft 
und wurde, nachdem man mich beraubt, hatte aus dem Verein 
geworfen, von Leuten die selbst über 5 Jahre Führerscheinentzug 
hatten... Das ist in Wahrheit. Sport in Deutschland   

 

https://www.youtube.com/watch?v=8oCXdGosuC8


 

 

 

46 

  
 

 

STOLPERSTEINE GELSENKIRCHEN 

Die Dabeigewesenen - Gelsenkirchen 1933–1945 
 

 
← Die Dabeigewesenen - S-V 
 

Von NS-Täter/innen, Profiteuren, Denunziant/innen, 
Schweigenden und Zuschauer/innen 

SS-Führerschule Gelsenkirchen-Rotthausen 
In Gelsenkirchen kam es 1931 zur Aufstellung der 19. SS-
Standarte. Der weitere Aufschwung der SS führte in dem Gau, 

http://www.stolpersteine-gelsenkirchen.de/mitmachen.htm
http://www.stolpersteine-gelsenkirchen.de/die_dabeigewesenen_gelsenkirchen_s_v.htm#f%C3%BChrerschule
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zu dem Gelsenkirchen gehörte, in schneller Folge zur 
Aufstellung der 72. und 82. Standarte. Dazu kamen mehrere 
technische Sondereinheiten sowie zwei Reiterstandarten. Auf 
Gelsenkirchener Gebiet gab es nach der Machtübergabe 
40.000 SA- und 2.000 SS-Angehörige. 
Im August 1933 richtete die SS im Rotthauser Volkshaus eine 
sogenannte SS-Führerschule ein. Diese Einrichtung sollte die 
zentrale Führerschule für die gesamte SS der Bezirke 
Westfalen, Rheinland und Hessen sein. Am 13. August 1933 
wurde die SS-Führerschule eröffnet, die → 
Lokalpresse berichtete en sprechend, hervorgehoben wurde 
dabei die gedeihliche Zusammenarbeit zwischen SS und der 
Gelsenkirchener Stadtverwaltung. In der Gelsenkirchener SS-
Führerschule wurden auch die SS-Führer ausgebildet, die in 
den frühen KZ Kemna (Wuppertal) und Papenburg eingesetzt 
wurden. 
In der SS-Führerschule Gelsenkirchen im SS-Abschnitt XVII 
erhielt auch der spätere Massenmörder und 
"Vergasungsexperte" → Lorenz Hackenholt seine "Ausbildung" 
zum SS-Unterführer und SS-Kraftfahrer. Nach dem Krieg 
gehörte Hackenholt mit zu den meistgesuchten NS-
Verbrechern - beschuldigt des 70.000fachen Mordes und der 
Beihilfe zum Mord in 1,5 Millionen Fällen. 

http://www.gelsenzentrum.de/volkshaus_heim_scharze_garde_SS_fuehrerschule_gelsenkirchen_gross.JPG
http://www.gelsenzentrum.de/volkshaus_heim_scharze_garde_SS_fuehrerschule_gelsenkirchen_gross.JPG
http://www.gelsenzentrum.de/lorenz_hackenholt.htm
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Abb.: SS-Runen und der Schriftzug SS-Führerschule über dem 

Eingang des Volkshauses in Gelsenkirchen-Rotthausen sind 
deutlich zu erkennen. Das Foto wurde im Dezember 1933 
aufgenommen. 

In Rotthausen erhielten die SS-Männer das ideologische 
Rüstzeug, die für die Rechtfertigung der 
nationalsozialistischen Gewaltpraxis und Verbrechen zentral 
war. Die in Gelsenkirchen geschulten SS-Männer wurden in 
der Folgezeit in fast allen KZ als Unterführer eingesetzt. 1935 
stellte die SS-Führerschule in Gelsenkirchen ihren Betrieb in 
Folge SS-interner Umstrukturierung ein und wurde 
geschlossen. 
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Andreas Jordan, Projektgruppe STOLPERSTEINE   
Gelsenkirchen. August 2017. Charakter auf 
Facebook  
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Skiunfall von Manuel Neuer: "Die 
Nachricht von Manuels Verletzung hat 
uns alle schockiert" Artikel von Sebastian Fischer • Gestern 

10.12.02022 um 14:13    
SZ.de 
 

 
Manuel Neuer fehlt dem FC Bayern in den entscheidenden Saisonspielen. Seine 

Verletzung komplettiert ein paar unglückliche Wochen - Vorstandschef Oliver 

Kahn dürfte die verbleibenden WM-Spiele mit Sorge betrachten. 

 
Der nächste Bruch: Nach zwei Mittelfußbrüchen hat sich Bayern-Torwart Manuel Neuer nun den Unterschenkel 
gebrochen.© Marco Bertorello/AF 

http://www.sueddeutsche.de/
http://www.sueddeutsche.de/
https://www.msn.com/de-de/sport/fussball/skiunfall-von-manuel-neuer-die-nachricht-von-manuels-verletzung-hat-uns-alle-schockiert/ar-AA157wSO?ocid=msedgdhp&pc=U531&cvid=50b847785f914db8c48dc4dcad61271d&fullscreen=true#image=1
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Ein Unglück kommt selten allein… 
Manuel Neuer war sich besonders sicher, dass er weitermacht. Der Kapitän der 

Nationalmannschaft, 36, gehörte vor einer Woche zu jenen Spielern, die nach 

dem deutschen Vorrunden-Aus bei der WM nach einem möglichen Karriereende 

beim DFB gefragt wurden. Er wies diese Überlegung weit von sich. Es spreche 

nichts dagegen, weiter im Tor zu stehen, solange er eingeladen werde und 

Leistung zeige, sagte er. 

Die nächste Wortmeldung des Torwarts vom FC Bayern nach den 

Erklärungsversuchen für die schwachen Leistungen der Nationalelf in Katar 

handelte nun allerdings davon, dass er erst mal nicht im Tor stehen wird. Neuer 

veröffentlichte ein Bild von sich im Krankenbett, ein Daumen nach oben, das 

rechte Bein in Gips. "Während ich meinen Kopf beim Skitourengehen 

freibekommen wollte, habe ich mir einen Unterschenkelbruch zugezogen", 

schrieb er dazu. Eine OP sei gut verlaufen, er danke den Ärzten. "Es schmerzt 

allerdings zu wissen, dass die aktuelle Saison für mich beendet ist." 

Verwandtes Video: "Saison ist für mich beendet": Manuel Neuer bricht sich 

Unterschenkel (spot-on-News) 

Neuer wird also die ersten Länderspiele verpassen, mit denen Bundestrainer 

Hansi Flick die Vorbereitung auf die EM 2024 im eigenen Land beginnt. Und er 

wird dem FC Bayern in den wichtigen, entscheidenden Spielen in der Bundesliga 

und in der Champions League fehlen. "Die Nachricht von Manuels Verletzung 

hat uns alle schockiert. Wir werden ihm zur Seite stehen und ihn auf seinem 

Weg zu seinem Comeback begleiten", sagte Vorstandschef Oliver Kahn: "Er 

wird auch diese schwere Verletzung meistern und so stark wie zuvor auf den 

Platz zurückkehren." 

Korruptionsverdacht 

Es gibt viele Menschen in Gelsenkirchen die sich 
anstrengen etwas zu verbessern. Diejenigen die dabei 
unter Korruptionsverdacht geraten, sind aber genauso 
zahlreich in den Sportvereinen und unter den Politikern 
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unserer Stadt. NRW Minister Laumann, kann dabei von 
der Zerstörung eines vom MAGS geförderten Projekts 
durch OB Baranowski mit eingeweihten Stadträten 
berichten. Der Umgang mit dem Volkshaus in 
Rotthausen spricht Bände und zeugt davon, dass es seit 
Jahren geschieht... ebenso wurde verfahren mit 
Veranstaltungen in der GE-City. Das Hallenbad musste 
auch weichen.... 
 
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0H
MzZkPQyuTSMbBrBEpT2cESVa9A7pw2hQ1KWWEmeM5
4yPdKhjvLQqm2U1uk5BLDNl&id=100003124034132&s
fnsn=scwspwa 
 
 

Allen Sportfreundinnen und 

Sportfreunden 

"Frohe Weihnachten" 
und ein "Gutes Neues Jahr 2023" 

 
FLE - Innovationen Im Fußball - YouTube      
Video von Sieghard Tinibel:  
Als ich 1978 die DOSB-Lizenz erwarb, genoss das Ehrenamt 
eines Trainers bei den Amateuren noch ein sportlich hohes 
Ansehen, denn das Ehrenamt eines Trainers im Fußball, wird 
im Grunde genommen auch heute noch falsch interpretiert. 
Besonders im Amateurbereich ist der Trainer eher der 

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0HMzZkPQyuTSMbBrBEpT2cESVa9A7pw2hQ1KWWEmeM54yPdKhjvLQqm2U1uk5BLDNl&id=100003124034132&sfnsn=scwspwa
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0HMzZkPQyuTSMbBrBEpT2cESVa9A7pw2hQ1KWWEmeM54yPdKhjvLQqm2U1uk5BLDNl&id=100003124034132&sfnsn=scwspwa
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0HMzZkPQyuTSMbBrBEpT2cESVa9A7pw2hQ1KWWEmeM54yPdKhjvLQqm2U1uk5BLDNl&id=100003124034132&sfnsn=scwspwa
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0HMzZkPQyuTSMbBrBEpT2cESVa9A7pw2hQ1KWWEmeM54yPdKhjvLQqm2U1uk5BLDNl&id=100003124034132&sfnsn=scwspwa
https://www.youtube.com/watch?v=8oCXdGosuC8
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gesundheitliche Berater, bevor er Leistungen im sportlichen 
Bereich von seinen Probanden verlangt. 
 
 

 

WELT 
 
FolgenProfil anzeigen 

• Riesenparty und Chaos – 
Fünf Millionen Argentinier 

feiern Messi und Co. 
 
Ausnahmezustand in Buenos Aires: Rund fünf Millionen Fans haben 
nach Angaben der Polizei in der argentinischen Hauptstadt die Fußball-
Weltmeister um Superstar Lionel Messi gefeiert. In einem offenen Bus 
fuhr die Nationalmannschaft am Dienstagmittag vom Gelände des 

Fußballverbandes AFA vor den Toren von Buenos Aires in die 
Hauptstadt. Angesichts der riesigen Menschenmenge kam der Bus 
allerdings nur im Schritttempo voran oder teilweise gar nicht mehr. 
Präsident Alberto Fernández hatte für Dienstag einen Nationalfeiertag 
angeordnet, damit das Land den historischen Sieg feiern kann. 

http://www.kinderstarkmachen.de/ 

www.alkoholfrei-
sport-

geniessen.de 

 
www.kmdd.de  

mit 
Dr.Cooper Übersicht 

http://www.welt.de/
http://www.welt.de/
http://www.welt.de/
http://www.welt.de/
https://www.msn.com/de-de/community/channel/vid-82inhg5maw36jaeidci5e5fe48uruqscp56csn2a3yfam5f0nv0a?ocid=msedgdhp
http://www.kinderstarkmachen.de/
http://www.alkoholfrei-sport-geniessen.de/
http://www.alkoholfrei-sport-geniessen.de/
http://www.alkoholfrei-sport-geniessen.de/
http://www.kmdd.de/
https://de.wikipedia.org/wiki/Kenneth_H._Cooper
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Fußball-Weltmeister Argentinien ist in der Heimat angekommen. Mitten in der Nacht feiern tausende 
Menschen ihre Nationalhelden. Präsident Alberto Fernández ordnete sogar einen Nationalfeiertag an, damit 
das Land den Sieg feiern kann. Quelle: WELT© WELT 

In der argentinischen Hauptstadt spielten sich chaotische Szenen ab. 
Die Fans strömten auf Brücken und die Stadtautobahn, viele kletterten 
auf Ampeln und Verkehrsschilder. Bei rund 30 Grad warteten die Fans 
in der prallen Sonne stundenlang auf die Ankunft der 
Nationalmannschaft. Der U-Bahn-Verkehr wurde eingestellt. Die 
Fluggesellschaft Aerolíneas Argentinas warnte aufgrund des 
Verkehrschaos vor Problemen mit verspäteten Flügen. Auch die 
Mobilfunknetze waren zeitweise überlastet. 

https://www.msn.com/de-de/sport/fussball/riesenparty-und-chaos-f%C3%BCnf-millionen-argentinier-feiern-messi-und-co/ar-AA15uYnW?ocid=msedgdhp&pc=U531&cvid=c82b3c4e96b748179f673658df2e7f09&fullscreen=true#image=1
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Massenbegeisterung: Zahlreiche Fußballfans warten am Obelisken-Denkmal auf die argentinische 
Mannschaft Quelle: dpa/Fanchi Claudio 

https://www.youtube.com/wa
tch?v=hxZad5p7WC0&t=   
DFB - Cooper- Lauf und WALKING - FUSSBALL 
Deswegen wird auch der Sport immer mehr veralbert... 
WDR4 bringt gerade die Sendung über Walking Fußball 
und deren Beliebtheitsgrad. Eigentlich ist es 
erstaunlich, dass in der Art den Fußball zu spielen, noch 

https://www.msn.com/de-de/sport/fussball/riesenparty-und-chaos-f%C3%BCnf-millionen-argentinier-feiern-messi-und-co/ar-AA15uYnW?ocid=msedgdhp&pc=U531&cvid=c82b3c4e96b748179f673658df2e7f09&fullscreen=true#image=2
https://www.youtube.com/watch?v=hxZad5p7WC0&t=
https://www.youtube.com/watch?v=hxZad5p7WC0&t=
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keine Bundesliga Wettbewerbe durchgeführt werden... 
Passt doch ganz gut zu der Komiker - Nationalelf, die 
jetzt aus der Taufe gehoben wurde,.. Mehr über den 
Sport mit Blatters Grußwort unter 
www.fussballkondition.de . Die erstaunliche 
Entwicklung des Sports... Radiokommentar... Hat mehr 
mit Fußball zu tun, als man glaubt... macht großen 
Spaß... !!! Walking Fußball sollte man dann spielen, 
wenn die Kraft für echten Fußball nicht mehr reicht... 
Fußballsport wird nur im kleinen Verein  
wirklich gelebt. Selbst wenn Du gesellschaftlich  
von Politikern im Verein betrogen und  
übergangen wirst, so wie es bei der  
"Geschlechtergerechtigkeit" entsteht, und  
öfter der Fall ist, als man es glauben mag. So  
kann man sich dennoch nur im kleinen Verein  
gesellschaftlich austauschen... Sport im TV  
oder als Zuschauer bei Großveranstaltungen ist  
nur Klamauk!!  
 

 
 
https://www.youtube.com/watch?v=4
m3TPpG1Ays  
 
Der Arbeitsmarkt sollte durch Sport verbessert werden. In 

https://www.youtube.com/watch?v=4m3TPpG1Ays
https://www.youtube.com/watch?v=4m3TPpG1Ays
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Rotthausen hat das Bestreben der CDU und SPD für die 
Vereine keine positive Wirkung gebracht. Aber auch dem 
FC Schalke 04 konnte Diebstahl vorgeworfen werden, 
denn immer versuchte der Verein den Kinderlauf 
"Gelsenkirchener Bambinimarathon über 42195 cm" der 
vor dem "Holocaust-Mahnmal-Marathon" ablief, für 
"Schalke hilft" kostenlos zu bekommen. [18.8., 08:14] 
Sieghard Tinibel: Der Urheber des Gelsenkirchener 
Sportdilemmas war mein Kollege im APF, Herr Axel 
Barton, mit der Bezirksregierung Münster, des hiesigen 
Versorgungsamtes mit OB Baranowski, und weiteren 
Stadträten der SPD und CDU. [18.8., 08:14] Sieghard 
Tinibel: Viele Lügen waren dazu notwendig, die noch 
heute dem FC Schalke 04, mit der Verhinderung des DFB 
- Cooper-Lauf und des Holocaust-Mahnmal-Marathon, 
sowie der gesamten Sportstadt Gelsenkirchen in der Int. 
Sportentwicklung schaden. Aufgrund der Lügen wurde der 
Marathon 2016 umbenannt und seitdem weltweit vom 
DLV uraufgeführt und weitere Male durchgeführt. Nicht in 
Berlin, sondern in Gelsenkirchen!!  
 
Martina Rudowitz  Das Ergebnis der Politik zeichnet sich in unserer Stadt 

langsam ab...  Wie im Sport gehen auch andere kulturelle Bereiche den Bach 

runter. Keine Vorstellung von althergebrachten Werten... 

www.fussballkondition.de Kann selbst der FC Schalke 04 nicht 

kompensieren. Das Dilemma fängt im Stadtrat an. Korruption ist gar kein 

Ausdruck für die Handlungen zu Zeiten von OB Baranowski...Frag den Axel 

und Dr Pruin... 

http://www.fussballkondition.de/
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Manuel Moreno Rodriguez Man muss bei solchem Versuch aber den 

Politlügen keine Aufmerksamkeit schenken und eigene Leute bei SV, 

TuS , DJK und Achternberg in den Vordergrund rücken, die auch 

schon mal dies  aufziehen wollten, die aber an Sportpolitikern am Ort 

gescheitert sind... Schalke soll sich um sich selbst kümmern und nicht 

die Sponsoren von Rotthausen anbetteln. Rudowitz sollten sich mit 

der SPD um das Volkshaus kümmern und nicht wie mit Baranowski 

geschehen, den Int. Gelsenkirchener Volkslauf bei der Entwicklung 

zum 1. Marathon unserer Stadt im Wege stehen... 

 

Intellektuelle haben es schwer... Du kannst gerne Deinen 

Bruder im Vorstand von DJK TuS befragen... Schalke 04 macht 

alles im SPORT kaputt, was lukrativ für andere Stadtteile 

werden könnte. CDU UND SPD PARTEI-ANHÄNGER 

arbeiten nur für Schalke 04. Der selbsternannte Verein der 

Proleten und Pollacken ist schlimmer  als man es annimmt...  

Du solltest aufpassen, dass es dir nicht so ergeht wie mir...Mein 

Lebenswerk wurde durch Baranowski zerstört Schau den Film 

an, der 2. Teil wird besser https://youtu.be/4m3TPpG1Ays  
 

 

Bezüglich der KRIMINALITAET auf Schulhöfen an Herrn Sinan 
Sat WAZ Gelsenkirchen .... Das Geschreibsel nützt schon lange 
nicht mehr, um diese Anfangskriminalitätsart auszumerzen... 
Leider gibt es keine Gelegenheiten dazu, und kein 
Ordnungsdienst der dem Klientel Paroli bieten könnte... Auch 
ein Sportverein findet sich nicht, der moralisch gefestigt genug 
ist, den Leuten mit Sport zu helfen... FussballEXTRA/FLE Spiel 
der Zwoten  - wir freuen uns auf die FIFA-WM. 

https://youtu.be/4m3TPpG1Ays
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WAHRSCHEINLICH kommt durch den Bericht von Thomas 
Hitzlsperger im Vorfeld, ein Stückchen Aufrichtigkeit in den 
Fußball zurück... Die Hoffnung stirbt zuletzt.  
 
Genau richtig... alle Anhängsel fürchten um ihren Ruf und 
wollen clever sein... Oder zumindest cool. Ehrliche Sportler 
kommen aber so auch nicht mehr zurecht in dem Mafia-Haufen 
Europäischer Fußball. Selbst in der Kreisliga in der Alibi 
Europafussballer sehr gefragt sind, nehmen die Spielabbruch 
vom Futterneid getrieben zu. Ich bin jetzt schon darauf 
gespannt, was den Leuten alles so einfällt... 
 
Frohe Weihnachten...der Arbeitsmarkt sollte mit zur 
Verdienstmöglichkeit für alle Sportler  werden. Sportlehrer 
wurden um ihre Ideen betrogen. Der Gelackmeierte war 
Minister Laumann vom MAGS und die Rechtsprechung vor Ort, 
die mit den korruptionsverdächtigen Politikern nicht mehr klar 
kam... 
 
https://youtu.be/4m3TPpG1Ays 

Sehr geehrte Damen und Herren des Teams,    

Team Anfragen im Büro des Ministers  
Karl-Josef Laumann 

Ministerium für Arbeit, Gesundheit  
und Soziales des Landes Nordrhein-Westfalen 

  

  

Ich sende Ihnen mein neuestes Video in der Sache und bitte Sie, dies zu den Unterlagen beizufügen im 
Team  
Anfragen im Büro des Ministers … 

https://youtu.be/4m3TPpG1Ays
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Seit dem Drogentod meines Freundes – wir waren heterogen veranlagt, falls das wichtig ist  –  

kämpfe ich um den Schutz der Jugend Im Fußball, vornehmlich im  allgemeinen Sportwesen. 

Immer ehrenamtlich, im Sinne des Deutschen Wesen, die Kinder zu schützen.  

Dafür betitelten mich manche Leute als Nazi. Das habe ich nicht verdient, wie wahrscheinlich so viele 
Menschen nicht. 

  

Ich bin über Weihnachten erkrankt und  ich bitte Sie sich wohlwollend der Sache anzunehmen. 

  

  

https://www.youtube.com/watch?v=4
m3TPpG1Ays  

  

Der Arbeitsmarkt sollte durch Sport verbessert werden. In 
Rotthausen hat das Bestreben der CDU und SPD für die 
Vereine keine positive Wirkung gebracht. Aber auch dem 
FC Schalke 04 konnte Diebstahl vorgeworfen werden, 
denn immer versuchte der Verein den Kinderlauf 
"Gelsenkirchener Bambinimarathon über 42195 cm" der 
vor dem "Holocaust-Mahnmal-Marathon" ablief, für 
"Schalke hilft" kostenlos zu bekommen. [18.8., 08:14] 
Sieghard Tinibel: Der Urheber des Gelsenkirchener 
Sportdilemmas war mein Kollege im APF, Herr Axel 
Barton, mit der Bezirksregierung Münster, des hiesigen 
Versorgungsamtes mit OB Baranowski, und weiteren 
Stadträten der SPD und CDU. [18.8., 08:14] Sieghard 

https://www.youtube.com/watch?v=4m3TPpG1Ays
https://www.youtube.com/watch?v=4m3TPpG1Ays
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Tinibel: Viele Lügen waren dazu notwendig, die noch 
heute dem FC Schalke 04, mit der Verhinderung des DFB 
- Cooper-Lauf und des Holocaust-Mahnmal-Marathon, 
sowie der gesamten Sportstadt Gelsenkirchen in der Int. 
Sportentwicklung schaden. Aufgrund der Lügen wurde der 
Marathon 2016 umbenannt und seitdem weltweit vom 
DLV uraufgeführt und weitere Male durchgeführt. Nicht in 
Berlin, sondern in Gelsenkirchen!! 

 https://www.youtube.com/w
atch?v=hxZad5p7WC0&t=  
WANN DER DFB -COOPER -
LAUF ENTSTEHT 

  

Gesendet von Mail für Windows 

  

Von: Sieghard Tinibel 

Gesendet: Mittwoch, 7. Dezember 2022 16:24 

An: Anfragen-Minister@mags.nrw.de 

Betreff: WG: „Runder Tisch“ - dieser soll Kinderverschickungen nach dem Krieg in NRW aufarbeiten 

  

  

  

Gesendet von Mail für Windows 

  

https://www.youtube.com/watch?v=hxZad5p7WC0&t=
https://www.youtube.com/watch?v=hxZad5p7WC0&t=
https://go.microsoft.com/fwlink/?LinkId=550986
mailto:sieghard.tinibel@arcor.de
mailto:Anfragen-Minister@mags.nrw.de
https://go.microsoft.com/fwlink/?LinkId=550986
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Von: Sieghard Tinibel 

Gesendet: Mittwoch, 7. Dezember 2022 16:05 

An: Betreff: AW: „Runder Tisch“ - dieser soll Kinderverschickungen nach dem Krieg in NRW aufarbeiten 

  

Sehr geehrte Damen und Herren des Teams,    

Team Anfragen im Büro des Ministers  
Karl-Josef Laumann 

Ministerium für Arbeit, Gesundheit  
und Soziales des Landes Nordrhein-Westfalen 

Vielen Dank für ihre schnelle Antwort und  der Mitteilung, dass der Kuraufenthalt ein Erfolg 
für mich war, welches ich auch so erfahren habe, dadurch dass meine körperlichen Handicaps 
durch die Ausheilung der Schatten auf der Lunge passierten. Auch meine Zeugnisse in der 
Schule besserten sich durch ansteigendes Leistungsvermögen.   

  

Durch die nicht immer pflegliche Behandlung in der Kur, aber auch schon vorher beim 
Aufenthalt in einem Kath. Kinderheim der Stadt Gelsenkirchen, sowie der Tatsache, dass ich 
als 5. Rad am Wagen im Rahmen meiner Großfamilie geführt wurde, zeigte mir im späteren 
Leben aber in aller Deutlichkeit, dass meine wohlwollende Art und fast unerschöpfliche, 
anerzogene Duldsamkeit den Menschen zu begegnen, in dem ich mir alles ziemlich ohne 
Widerspruch gefallen ließ und immer einen Kompromiss zum Guten suchte, dass diese 
Eigenschaft in der Kindheit geprägt wurde. Mein Selbstbewusstsein war durch meinen 
Werdegang des Arbeitnehmers als Bäcker und Konditor nicht gerade gefestigt worden. Ich 
legte dieses mangelnde Selbstbewußtsein lediglich im Sport durch meine Tätigkeit als 
Fußballtrainer ab. Im Sport erfüllte ich als DOSB-Sportlehrer alle Verbesserungen die zu 
Erfolgen mit von mir geführten Teams wurden.  

  

Allerdings weckte ich dadurch den Neid vieler Kameraden . Sogar im Arbeitsprozess beim 
Versorgungsamt Gelsenkirchen, denn wenn Sie in der Öffentlichkeit stehen, zieht sich der 
Neid auf sportliche Erfolge durch alle Kreise. Zuletzt dann auch bei der eigenen 
Verwandtschaft, wie das betrügerische Benehmen meiner Cousine  beweist.  Sie entwickelte 
gegen mich ein Hasssyndrom, das von den Anwälten die sie gegen mich beauftragte nicht 
bemerkt wurde. Mit der Zeit verstarben alle Miterben ihrer Familie, so dass Sie in den Besitz 
von 70 % unseres gemeinsamen Eigentums – der Erbengemeinschaft - Tinibel kam. Das 
befähigte Sie die Verwaltung auszuüben und mich weiterhin dabei zu übergehen. Hiesige 
Anwälte kommen nicht gegen die Lügen an die sie weiterhin verbreitet.  

  

Der aus Gelsenkirchen stammende Anwalt Marco Buschmann, könnte mir wahrscheinlich 
helfen, da ich glaube, dass ein Justizminister der Bundesregierung, sich nicht vom Geld 

mailto:sieghard.tinibel@arcor.de
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beeinflussen lässt, wie andere Anwälte, die ich um Hilfe bat.  

Auch würde dann aufgeklärt werden können, warum mit gleichen Leuten des Rotthauser 
Netzwerks – die sich auch meines Volkslaufs bemächtigen wollten - das Rotthauser 
Kolpinghaus zum jetzigen Quarteirsbüro umfunktioniert wurde.  

  

Es kann doch wohl nicht sein, dass man einen aufrichtigen Menschen aufgrund seiner 

unehelichen Geburt, aufgrund erworbener Komplexe dermaßen schädigt. Selbst habe 

ich mein Ehrenamt kostenlos für die vielen Vereine ausgeübt, aber auch im Sport 

wurde ich aufgrund meiner innovativen Ideen von Politikern Gelsenkirchen bestohlen. 

Finanzbeamte die in den Sportvereinen und in der ev. Kirche tätig sind, waren mit am 

Werke. Ich glaubte immer an die Sportfreundschaft und war mir ziemlich sicher, dass 

es zum Wohl des Sports und der Menschen geschah. Aber das war auch ein 

Trugschluss. https://www.gelsenkirchenmarathon.de/frameset2.html  

  

Weil ich meiner Tante – der Mutter meiner Cousine - gegenüber im Wort lag, dass ich nie 
etwas gegen die Familie unternehmen würde (Ich wurde von ihr erzogen nachdem sie mich 
aus dem Kinderheim nach Hause holte, weil meine ledige Mutter arbeiten gehen musste) ließ 
mich dann auch heute noch weiterhin ohne Gegenwehr, alle von den Anwälten gestützten 
Lügen meiner Cousine gegen mich ertragen.  Sehen Sie dazu auch mein Video, wo ich 
sportlich bedingte Betrügereien der politischen Führungskräfte aufzählte, wobei es gegen 
mein Engagement gegen Doping und Drogen im Sport ging. 

  

Ich erwarte keine Wiedergutmachung der ertragenen Dinge von Seiten des Landes NRW, 
denn wenn ich Ihnen erzähle, dass sogar die Landespolitik des MAGS mir sehr geschadet 
hatte, als man die Mittleren Behörden und deren  Verwaltungen der Versorgungsämter  in die 
Obhut der Städte 2002 übertrug. Damit wurde der Korruption, die unter OB Baranowski  in 
der Stadtverwaltung blühte, Tür und Tor geöffnet. Das Falschspiel im Sport, was mich sehr 
schädigte, wurde sogar von der Gelsenkirchener Polizei und der Staatsanwaltschaft Essen, 
wie auch dem Justizministerium in Düsseldorf unter Thomas Kutschaty ignoriert. Die 
Korruption des Stadtrates GE mit den Leuten der Polizei und des Sportvereins FC Schalke 04, 
ließ keinen korrekten Sport mehr zu.   

  

Auf meinem Kanal   www.Youtube.com/FussballEXTRA   FLE-  Spiel der Zwoten  - wir freuen 
uns auf die FIFA-WM. WAHRSCHEINLICH kommt durch den Bericht von Thomas Hitzlsperger 
im Vorfeld, ein Stückchen Aufrichtigkeit in den Fußball zurück... Die Hoffnung stirbt zuletzt.  
https://youtu.be/oybSeF5d_S0   

  

https://www.gelsenkirchenmarathon.de/frameset2.html
http://www.youtube.com/FussballEXTRA
https://youtu.be/oybSeF5d_S0
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Frau Heselhaus: Sie war auch Polizeipräsidenten in Gelsenkirchen und besuchte  

dabei das Netzwerk in dessen Sitzung ich verunglimpft wurde durch Herrn Klaus  

Koschei, Präsident des Rotthauser Netzwerks zu dem Zeitpunkt. Später wirkte 
er mit,  

als OB Baranowski das Plakat für den AJC in Berlin im Quartiersbüro versteckte. 

  

In Rotthausen bei DJK TuS geht keiner darauf ein, dass ich es 
war, der mit Fischer, Rüssmann und Herget den DFB-COOPER-
LAUF in Bulmke gegründet habe. Auch S04 mit Menze hält sich 
bedeckt. lm Laufe der Jahre habe ich ziemlich alles 
dokumentiert. Mit  600  Videos und ungefähr 1000 FLE-
Fotoschrift-Berichten..., habe ich alles dokumentiert, weil ich 
ahnte, als ich in Rotthausen zurück war, dass die SPD und die 
CDU mich mit Schalke 04 bestehlen würden.  Dies bitte Herrn 
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Drews und Horst weiterleiten. Im Versorgungsamt fing aller 
politischer Neid an. Brüssel und Laumann und Frau Brusis 
förderten mich mit Grußworten vom MAGS. Baranowski und 
Stadtrat Barton machten alles kaputt. Die Fath Brüder und 
Torwart Friedrich verrieten alles mit Reno Veit, als sie in 
Bulmke spielten…  Ab 1986 bis heute wird politisch gelogen 
Mit Olaf Thon, der als Baranowskis Laufsportkapitan galt... 
wahrscheinlich hatte Olaf nicht gewusst wozu ihn der OB 
missbrauchte...   Bitte auch diesen Link öffnen, der zu meinen 
Aufzeichnungen führt... Ab 2004 war Oliver Bierhoff schon im 
Dienst. Trotzdem bekam ich noch Grußworte von LÖW - 
RUESSMANN - BLATTER - NIERSBACH...etc..    

  

https://www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE-
Gesamtrueckblick.htm      Bitte auch weiterleiten an die Leute 
von San Siro und an Horst... Mein einziger Kapitän dem ich 
vertrauen konnte...  An Ermer, Launert und San Siro...   
https://www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE%2013-
14/FLE%20+109.pdf  

  

Zu diesem Thema habe ich ein weiteres Video veröffentlicht, 
da auf die Weihnachtsfeier von DJK TuS hingewiesen wird, die 
in dem Evgl. Gemeindehaus stattfindet Ausgerechnet in dem 
Haus. In dem ich damals zum Fusionspräsidenten von TuS Und 
DJK gewählt wurde. Als man merkte, dass ich nicht losließ von 
meinem Lebenswerk im Sport, sägten meine Widersacher aus 
Politik mich ab und raubten mir dadurch, die aus den 
Broschüren stammenden gesammelten Rücklagen für den 
nächsten Volkslauf. Hier das Video zu dem ich noch einen Film 
drehen werde über die gesamten politischen Verfehlungen in 

https://www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE-Gesamtrueckblick.htm
https://www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE-Gesamtrueckblick.htm
https://www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE%2013-14/FLE%20+109.pdf
https://www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE%2013-14/FLE%20+109.pdf
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Gelsenkirchen.  FLE - Innovationen Im Fußball - 

YouTube    

https://www.youtube.com/watch?v=8oCXdGosuC8  

  

Ein weiteres aktuelles Video welches gegen Drogenkonsum im Sport und weiteren Lügen der 
Funktionäre und Politiker sensibilisieren sollte. Meine Rücksichtnahe und meine Ehrlichkeit 
auf allen Gebieten, hinderte Leute nicht daran mich immer wieder zu bestehlen – ob im Beruf 
beim Versorgungsamt, noch im Sport von Vereinsfunktionären der DJK TuS Rotthausen, und 
selbst noch in der angestammte Familie wurde mir klargemacht, dass ich wohl zu  ehrlich bin, 
denn selbst Politiker waren dabei mein Lebenswerk im Sport für sich zu vermarkten. Selbst 
das Mitwirken von Ministern wie Herrn Laumann - vorher Frau Brusis – dem Justizminister 
Herrn Kutschaty  noch dem Innenministerium gaben mir Sicherheit. 

  

https://www.youtube.com/watch?v=vHi52hJ9stQ&t=  

  

 

Gelsenkirchens OB Baranowski mit Nachfolgerin Frau Welge und 1. BM Frau Martina 
Rudowicz mit BBM Thomas Michel Fath von der SPD Rotthausen  sind stolz darauf den 
Leerstand der GfW und des Nachfolgers ggw gemindert zu. haben... Am Rande sind 
Gelsenkirchener Politiker sogar stolz darauf mich als 1. Vorsitzenden abgesägt zu haben. 
Insbesondere die Immobilienverwalter Johannes Mertmann und Ulrich Beuting im Vorstand 
des DJK TuS Rotthausen. Dass die Sportpolitik der Herren, mit ihren Rechtsanwälten vor Ort 
aus der Nachbarschaft Essen und Gelsenkirchen, auch meine Bindung zur Familie durch ihr 
falsches Gerede zerstört wurde ist den Menschen aber egal, denn sie waren der Meinung, 
dass wenn sie die Immobilien Rotthausens im Griff haben könnten sie mit den Einwohnern 
umgehen wie sie wollten.  

  

So wurde denn die Korruption immer augenscheinlicher und über das Rotthauser Netzwerk 
wurde solange gebohrt, bis man des neue Quartiersbüro ganz in der Griffbekam, um damit 
das unrentabel gewordene Kolpinghaus zu beleben. Dafür wurde die Kath. Kirche der 
katholischen Klientel ganz der Schließung preisgegeben. Wichtiger wurde wie in ganz 
Gelsenkirchen der Konsum von Alkohol auf allen Sportplätzen der Stadt nach dem Vorbild der 
Veltins Arena… So wurde mein Engagement durch die Obrigkeit ganz der Lächerlichkeit 
preisgegeben 

  

https://www.youtube.com/watch?v=8oCXdGosuC8
https://www.youtube.com/watch?v=8oCXdGosuC8
https://www.youtube.com/watch?v=8oCXdGosuC8
https://www.youtube.com/watch?v=vHi52hJ9stQ&t=
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hier zum Thema eine ganz aktuelle und passende 
Reportage aus der Reihe "Die Story":  

https://www.ardmediathek.de/video/die-
story/fussball-und-bier-wo-geld-und-
alkoholfliessen/wdr/Y3JpZDovL3dkci5kZS9CZWl0cmFn
LWVlN2I3N2UyLTNjZDEtNGI1Yi1iYzg3LTVjOWM2YmMx
MWRlNw 

  

  

Zwischenzeitliches Engagement ein leerstehendes Ladenlokal in dem Haus, das meiner 
Cousine und mir gehören, und dies in ein Quartiersmuseum umzuwandeln, wurde von meiner 
Cousine und ihren Anwälten unterbunden die alle ihre Lügen verteidigten und ihr sogar 
mithalfen, den versteckten Schlüssel zum Ladenlokal zu ignorieren sowie andere Diebstähle 
an der Erbengemeinschaft zu ignorieren. Da ich wie gesagt meinen verwandten versprochen 
hatte nichts gegen die Familie zu unternehmen konnten diese Scharmützel alle gegen mich 
gelingen. Mir war schon auch wichtig, dass ich meiner Tante, mein gegebenes Wort zu ihren 
Lebzeiten auch hielt.  

  

Ich werde nun noch einen Film drehen, der alles ein weiteres Mal beleuchtet. wie man hier in 
dieser Fußball-Stadt Gelsenkirchen, mit der Wahrheit gegenüber ehrenamtlich engagierten 
DOSB-Sportlehrern umgeht. Es ist auch kein Geheimnis, dass einflussreiche Leute des 
Schalker 04 Vorstandes auf Kosten der BVG-Voraussetzungen „gesponsert“ wurden.  

  

In Betracht all dieser Tatsachen und das Vieles durch Lügen in meinem Lebenswerk 
kaputtgemacht und  gestohlen wurde, habe ich diesen Gelsenkirchen-Marathon mit dem DFB-
COOPER-LAUF   ( www.fussballkondition.de ) gegen Doping und Drogen dann den Holocaust-
Mahnmal-Marathon umbenannt, ( Gelsenkirchenmarahon.de DIE Sportveranstaltung im Revier 

(gelsenkirchenmarathon.de)   www.Gelsenkirchenmarathon.de )  denn die modernen Politiker 
haben aus der Geschichte nichts gelernt. Selbst die Jüdische Gemeinde in GE hatte ihre Lügen 
mit Frau Tasbach hochgehalten, wie auch der Sportreferent der Jüdischen Gemeinde – Herr 
Post. 

  

Ein anderes Ministerium kann mir wie sie sehen kaum helfen. So bitte ich Herrn Laumann mit 
seinem Ministerium Korrektur zu üben. Hier ist nochmals sein Grußwort, das neben Dr. 

https://www.ardmediathek.de/video/die-story/fussball-und-bier-wo-geld-und-alkoholfliessen/wdr/Y3JpZDovL3dkci5kZS9CZWl0cmFnLWVlN2I3N2UyLTNjZDEtNGI1Yi1iYzg3LTVjOWM2YmMxMWRlNw
https://www.ardmediathek.de/video/die-story/fussball-und-bier-wo-geld-und-alkoholfliessen/wdr/Y3JpZDovL3dkci5kZS9CZWl0cmFnLWVlN2I3N2UyLTNjZDEtNGI1Yi1iYzg3LTVjOWM2YmMxMWRlNw
https://www.ardmediathek.de/video/die-story/fussball-und-bier-wo-geld-und-alkoholfliessen/wdr/Y3JpZDovL3dkci5kZS9CZWl0cmFnLWVlN2I3N2UyLTNjZDEtNGI1Yi1iYzg3LTVjOWM2YmMxMWRlNw
https://www.ardmediathek.de/video/die-story/fussball-und-bier-wo-geld-und-alkoholfliessen/wdr/Y3JpZDovL3dkci5kZS9CZWl0cmFnLWVlN2I3N2UyLTNjZDEtNGI1Yi1iYzg3LTVjOWM2YmMxMWRlNw
https://www.ardmediathek.de/video/die-story/fussball-und-bier-wo-geld-und-alkoholfliessen/wdr/Y3JpZDovL3dkci5kZS9CZWl0cmFnLWVlN2I3N2UyLTNjZDEtNGI1Yi1iYzg3LTVjOWM2YmMxMWRlNw
http://www.fussballkondition.de/
https://www.gelsenkirchenmarathon.de/frameset2.html
https://www.gelsenkirchenmarathon.de/frameset2.html
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
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Helmut Kohl in meinen Unterlagen aufgeführt ist, bei der grundsätzlichen Konzeption des 
neuen Sports, der sin Domizil im Volkshaus Rotthausen haben sollte.  

  

Links zu Entwürfen und Veranstaltungen des Holocaust-Mahnmal-Marathon vor der 
Pandemie… 

  

25. Int. Gelsenkirchener Volkslauf - Holocaust-Mahnmal-Marathon | trackmyrace.com - Teilnehmer, Wettkämpfe 

und Ergebnisse in Europa   

  

Ich bin Marathon – Holocaust-Mahnmal-Marathon in Gelsenkirchen 2017 – kurioser Lauf mit Anlass zum 

Nachdenken | sohlenrocker (wordpress.com)  

  

Der weltweit 1. Holocaust-Mahnmal-Marathon | Gelsenkirchen | Facebook      GE-Volkslauf mit 3. Holocaust-

Mahnmal-Marathon 2020 Fotos und Ergebnisse (laufpix.de) 

  

https://www.hdsports.de/laufen/gelsenkirchener-volkslauf        Der weltweit 1. Holocaust-Mahnmal-Marathon « 

GOFINDEN.DE      FLE - Warum Holocaust-Mahnmal-Marathon? - YouTube    

  

FLVW Veranstaltungsinformation: 24. Int. GE-Volkslauf mit 2. Holocaust-Mahnmal-Marathon (flvwdialog.de)   

  

 Frohe Weihnachten...der Arbeitsmarkt sollte mit zur Verdiestmoeglichkeit für alle Sportler  werden. Sportlehrer 

wurden um ihre Ideen betrogen. Der Gelackmeierte war Minister Laumann vom MAGS und die Rechtsprechung vor 

Ort, die mit den korruptionsverdaechtigen Politikern nicht mehr klar kam... 

 

https://youtu.be/4m3TPpG1Ays 

 

  

Grußwort Herr Laumann  

  

Gesendet von Mail für Windows 

https://www.trackmyrace.com/de/running/event-zone/event/25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/
https://www.trackmyrace.com/de/running/event-zone/event/25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/
https://sohlenrocker.wordpress.com/2017/08/22/ich-bin-marathon-holocaust-mahnmal-marathon-in-gelsenkirchen-2017-kurioser-lauf-mit-anlass-zum-nachdenken/
https://sohlenrocker.wordpress.com/2017/08/22/ich-bin-marathon-holocaust-mahnmal-marathon-in-gelsenkirchen-2017-kurioser-lauf-mit-anlass-zum-nachdenken/
https://www.facebook.com/profile.php?id=100063492549300
https://www.laufpix.de/termine/2020/ge-volkslauf-mit-3-holocaust-mahnmal-marathon
https://www.laufpix.de/termine/2020/ge-volkslauf-mit-3-holocaust-mahnmal-marathon
https://www.hdsports.de/laufen/gelsenkirchener-volkslauf
https://gofinden.de/05927442/Der_weltweit_1._Holocaust-Mahnmal-Marathon
https://gofinden.de/05927442/Der_weltweit_1._Holocaust-Mahnmal-Marathon
https://www.youtube.com/watch?v=ecrqoYjDvug
https://www.flvwdialog.de/info.php?id=10959
https://youtu.be/4m3TPpG1Ays
https://go.microsoft.com/fwlink/?LinkId=550986


 

 

 

69 

  

Von: Anfragen-Minister@mags.nrw.de 

Gesendet: Mittwoch, 16. November 2022 08:34 

An: sieghard.tinibel@arcor.de 

Betreff: AW: „Runder Tisch“ - dieser soll Kinderverschickungen nach dem Krieg in NRW aufarbeiten 

  

Sehr geehrter Herr Tinibel, 

  

  

vielen Dank für Ihr Schreiben vom 12. November 2022. Herr Minister Laumann hat mich gebeten, Ihnen zu 
antworten. 

  

Es tut mir sehr leid, dass Sie unter dem Kuraufenthalt im Rahmen der sogenannten Kinderverschickung 
leiden mussten. Umso mehr freue ich mich, dass Sie die Kur letztlich für sich als Erfolg bewerten.  

  

Nach dem zweiten Weltkrieg wurden mehr als zwei Millionen Kinder bundesweit "verschickt", 1,8 Millionen 
allein aus und nach Nordrhein-Westfalen. Zur Aufarbeitung dieser Verschickungen arbeitet die 
Landesregierung mit dem Verein Kinderverschickungen NRW (AKV NRW) zusammenarbeiten. 

https://kinderverschickungen-nrw.de/ 

  

Der Kern Ihres Anliegens scheint mir aber der Erbstreit mit Ihrer Cousine zu sein. Der von Ihnen 
geschilderte Konflikt kann letztlich nur zivilrechtlich mit Hilfe Ihres Anwaltes geklärt werden.  

  

Ich hoffe, ich konnte zur Klärung beitragen und wünsche Ihnen alles Gute. 

  

  

Mit freundlichen Grüßen 

  
Team Anfragen im Büro des Ministers  
Karl-Josef Laumann 

Ministerium für Arbeit, Gesundheit  
und Soziales des Landes Nordrhein-Westfalen 
- 

mailto:Anfragen-Minister@mags.nrw.de
mailto:sieghard.tinibel@arcor.de
https://kinderverschickungen-nrw.de/
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Fürstenwall 25, 40219 Düsseldorf 
 
Bürgertelefon: (0211) 9119 1001 
E-Mail: anfragen-minister@mags.nrw.de  
 
Internet: www.mags.nrw  
Datenschutz: www.mags.nrw/datenschutzhinweise 

  

 Von: Sieghard Tinibel <sieghard.tinibel@arcor.de>  
Gesendet: Samstag, 12. November 2022 09:50 
An: ZF MAGS Poststelle (MAGS) 
<Poststelle@mags.nrw.de> 
Betreff: „Runder Tisch“ - dieser soll 
Kinderverschickungen nach dem Krieg in NRW 
aufarbeiten 

  

„Runder Tisch“ -  dieser soll Kinderverschickungen nach dem Krieg in 
NRW aufarbeiten 

An das MAGS 

Sehr geehrter Herr Minister  Karl-Josef Laumann    Karl-Josef Laumann 

Sehr geehrter Herr Staatssekretär Matthias Heidmeier 

  

  

Meine Cousine streut weiterhin Lügen über mich in Gelsenkirchen-

Rotthausen aus. Könnten Sie mir helfen und mir mitteilen, an welche 

Stelle des MAGS ich mich wenden muss, um dem zu begegnen.  

  

Es gibt jetzt einen Runden Tisch in der NRW Regierung Düsseldorf. 

Können Sie mir mithelfen das Dilemma zu entzerren, welches durch 

mailto:anfragen-minister@mags.nrw.de
http://www.mags.nrw/
http://www.mags.nrw/datenschutzhinweise
mailto:sieghard.tinibel@arcor.de
mailto:Poststelle@mags.nrw.de
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meine uneheliche Geburt entstand. Meine Mutter hatte schon damals 

prophezeit, dass ich es sehr schwer haben würde im Leben.  

  

Das so viele politische Lügen existieren dürfen, konnte ich mir nicht 

ausmalen. Ich hatte deswegen schon einmal Anwälte an unserem 

Wohnort und die Stadtregierung in Gelsenkirchen angeschrieben. Leider 

wurde ich in der Sache missverstanden, so dass ich einem weiteren 

Prozess aus dem Wege gehen will. 

  

https://www.ruhrnachrichten.de/regionales/kinderverschickung-nrw-

dunkles-kapitel-aufarbeitung-runder-tisch-w1806567-2000664911/  

  

Bitte antworten Sie mir, ob Sie sich mit dem runden Tisch der Sache annehmen 

können.  

Weitere Details, die der Sache zugrunde liegen, würde ich Ihnen nach Bedarf 

mitteilen. 

  

Mit freundlichem Gruß 

Sieghard Tinibel 

  

Gesendet von Mail für Windows 

  

  

Gesendet von Mail für Windows 

  

https://www.ruhrnachrichten.de/regionales/kinderverschickung-nrw-dunkles-kapitel-aufarbeitung-runder-tisch-w1806567-2000664911/
https://www.ruhrnachrichten.de/regionales/kinderverschickung-nrw-dunkles-kapitel-aufarbeitung-runder-tisch-w1806567-2000664911/
https://go.microsoft.com/fwlink/?LinkId=550986
https://go.microsoft.com/fwlink/?LinkId=550986
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https://www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE%2013-14/FLE%20+109.pdf 

  

Geburtstagsspendenaktion 
 
Dieses Jahr bitte ich euch an meinem Geburtstag um 
Spenden für Laut gegen Nazis. Ich habe diese 
gemeinnützige Organisation ausgewählt, da mir ihr 
Anliegen sehr am Herzen liegt. Ich hoffe, ihr feiert 
meinen Geburtstag mit einer Spende an diese 
Organisation. Jeder noch so kleine Betrag hilft, mein 
Ziel zu erreichen. Hier findest du nähere Infos zu 
Laut gegen Nazis.  
 
www.lautgegennazis.de/blog/ 
 
Facebook kümmert sich um die Abwicklung der 
Spenden, ohne dafür Gebühren zu berechnen. 
Außerdem hat Facebook diese gemeinnützige 
Organisation auf ihre Authentizität überprüft.    
 
Hoffentlich bringt das Neue 
Jahr auch etwas Gutes!!! 
 

Ich erkenne viele Menschen, die sich der Aktion 
angeschlossen haben aus den Kreisen der Sportler 

http://www.lautgegennazis.de/blog/
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und Politiker. Die Lügner unter diesen, die wie viele 
Politiker eine "Naziphobie" zu deren Vorteil erzeugt 
haben, bitte ich nichts zu spenden. Politiker die mein 
Engagement im Sport, mit dem Abwürgen meiner 
Veranstaltungen gegen Doping und Drogen befasst 
sind sollten sich bei dieser Geburtstagsaktion heraus 
halten. Der Neurolauf von mir und Dr. Busch initiiert 
wurde, wurde ebenso platt gemacht, wie auch der 
DFB COOPER LAUF mit dem HOLOCAUST MAHNMAL 
MARATHON in der GE-City und im Stadtgarten. Die 
Widersacher sind seit Jahrzehnten auch aus Kirchen 
und Sportvereinen mit S04 bekannt. 
 
Ich habe zu meinem Geburtstag auf Facebook eine 
Spendenaktion "Laut gegen Nazis" angeregt, bei der 
Facebook allen Spender hilft, es legitim abzuwickeln. ES 
GEHT MIR DARUM, DASS DIE ALLGEMEINE 
NAZIPHOBIE IN UNSEREM DEUTSCHLAND AUFHOERT... 
Gott erhalte das Deutsche Wesen... Von mir aus auch 
weltweit in Englischer Sprache, denn nur am Deutschen 
Wesen wird die Welt wieder genesen... Adolf Hitler und 
die Nazis haben mit dem Deutschen Wesen nichts 
gemein... Auch wir Deutschen litten unter dem 
"Selbstmord" des Deutschen Wesen der "nationalen 
Sozies" in Deutschland. Trotz größter Gegenwehr mit 
dem "Netzwerk Rüter und Käsemann" gelang es nicht 
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in  Gelsenkirchen etwas zu ändern. Helfen Sie alle daher 
mit, das Deutsche Wesen zu retten...mehr in Google 
unter "Sieghard Tinibel Gelsenkirchen" 
 
Genauso ist es ihr Lieben... Hoffentlich bringt das Neue 
 Jahr auch etwas Gutes!!! 
 
Facebook wollte mich weiter verarschen, so habe ich auf 
deren Anregung zu meinem Geburtstag auf Facebook eine 
Spendenaktion "Laut gegen Nazis" angeregt, bei der Facebook 
allen Spendern hilft, es legitim abzuwickeln. ES GEHT MIR 
DARUM, DASS DIE ALLGEMEINE NAZIPHOBIE IN UNSEREM 
DEUTSCHLAND AUFHOERT, die im Wahlkampf 2014 von OB 
Frank Baranowski besonders breitgetreten wurde... Gott 
erhalte das Deutsche Wesen... Von mir aus auch weltweit in 
Englischer Sprache, denn nur am Deutschen Wesen wird die 
Welt wieder genesen... Adolf Hitler und die Nazis haben mit 
dem Deutschen Wesen nichts gemein... Auch wir Deutschen 
litten unter dem "Selbstmord" des Deutschen Wesen der 
"nationalen Sozies" in Deutschland. Trotz größter Gegenwehr 
mit dem "Netzwerk Rüter und Käsemann" gelang es nicht in  
Gelsenkirchen etwas zu ändern. Helfen Sie alle daher mit, das 
Deutsche Wesen zu retten...mehr in Google unter "Sieghard 
Tinibel Gelsenkirchen" 
 
TIP für Schalke - Locker bleiben, flach den Ball in den Lauf 
zum Durchstarten hinter die Gasse oder aber auch in den Fuß 
spielen... Nicht so verkrampfen - vielleicht auch ab und zu den 
Cooper-Test durchführen. Mit Dr. Kenneth COOPER als 
Konditionstrainer wurde Pelé 1970 in Mexico Weltmeister ... 
Mit 4: 1 Sieg gegen hoch motivierte Italiener... 
Flach spielen - hoch gewinnen - keine Nahrungsergänzung 



 

 

 

75 

normale Ernährung mit Kohlehydraten am Spieltag ... Das 
dürfte auch Schalke helfen.... 
 
Genauso ist es...  Hoffentlich bringt das Neue Jahr auch etwas 
Gutes!!! 
 
Ich habe zu meinem Geburtstag auf Facebook eine 
Spendenaktion "Laut gegen Nazis" angeregt, bei der Facebook 
allen Spender hilft, es legitim abzuwickeln. ES GEHT MIR 
DARUM, DASS DIE ALLGEMEINE NAZIPHOBIE IN UNSEREM 
DEUTSCHLAND AUFHOERT... Gott erhalte das Deutsche 
Wesen... Von mir aus auch weltweit in Englischer Sprache, 
denn nur am Deutschen Wesen wird die Welt wieder 
genesen... Adolf Hitler und die Nazis haben mit dem 
Deutschen Wesen nichts gemein... Auch wir Deutschen litten 
unter dem "Selbstmord" des Deutschen Wesen der 
"nationalen Sozies" in Deutschland. Trotz größter Gegenwehr 
mit dem "Netzwerk Rüter und Käsemann" gelang es nicht in  
Gelsenkirchen etwas zu ändern. Helfen Sie alle daher mit, das 
Deutsche Wesen zu retten...mehr in Google unter "Sieghard 
Tinibel Gelsenkirchen"     
 
Denn der Arbeitsmarkt sollte schon lange mit zur 
Verdienstmöglichkeit für alle Sportler  werden. Sportlehrer 
wurden um ihre Ideen deswegen von Politikern betrogen. Der 
Gelackmeierte war Minister Laumann vom MAGS und die 
Rechtsprechung vor Ort, die mit den korruptionsverdächtigen 
Politikern nicht mehr klar kam... Der Fußballsport war in den 
70ern ehrlicher. Da staunte sogar Franz Beckenbauer, 
als er das Deutsch-Deutsche Duell verlor gegen die DDR... Zu 
dem Zeitpunkt wusste bei uns keiner etwas mit dem Cooper 
Test anzufangen... Außer FIFA Referee, Herr Hellmut Krug... 



 

 

 

76 

der mir auch zur Seite stand, als der Konditionsgrundlagenlauf 
nach Dr. Cooper für Amateure von mir kreiert wurde.... 
https://youtu.be/4m3TPpG1Ays  
 
Durchgeführt in Gelsenkirchen-City und dem Stadtgarten 
Gelsenkirchen mit Tracks My Race und Bipchip mit Herrn 
Felbermeier. Regeln des DLV und FLVW. Alle Teilnehmer sind 
in Videos mit Ergebnissen dokumentiert. Gelsenkirchner 
Politiker versagten die Ausstrahlung des Videos 
 
FLE-HOMAMA 1 und  FLE-HOMAMA 2  auf  
Sieghard Tinibels www.youtube.com/fussballEXTRA  
 
https://www.trackmyrace.com/de/running/event-
zone/event/24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-
mahnmal-
marathon/results/halbmarathon/starter/L%C3%B6hrich%2
C%20Saskia/ 
 
Hier die ersten Ergebnisse und Videos 
  
  
Teil 1 Gelsenkirchenmarathon   
https://www.youtube.com/watch?v=VROaRDWjc-Q  
HOMAMA 1 
  
Teil 2 Gelsenkirchenmarathon   
https://www.youtube.com/watch?v=Vs24wTyFFiM   
HOMAMA 2 
  
Ergebnisse vom Lauf 
    http://www.trackmyrace.com/running/event-

https://youtu.be/4m3TPpG1Ays
http://www.youtube.com/fussballEXTRA
https://www.trackmyrace.com/de/running/event-zone/event/24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/results/halbmarathon/starter/L%C3%B6hrich%2C%20Saskia/
https://www.trackmyrace.com/de/running/event-zone/event/24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/results/halbmarathon/starter/L%C3%B6hrich%2C%20Saskia/
https://www.trackmyrace.com/de/running/event-zone/event/24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/results/halbmarathon/starter/L%C3%B6hrich%2C%20Saskia/
https://www.trackmyrace.com/de/running/event-zone/event/24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/results/halbmarathon/starter/L%C3%B6hrich%2C%20Saskia/
https://www.trackmyrace.com/de/running/event-zone/event/24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/results/halbmarathon/starter/L%C3%B6hrich%2C%20Saskia/
https://www.youtube.com/watch?v=VROaRDWjc-Q
https://www.youtube.com/watch?v=Vs24wTyFFiM
http://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/results/
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zone/event/24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-
mahnmal-marathon/results/ 
  
  
Gruß 
Siggi 
  
  
Mehr dazu unter www.gelsenkirchenmarathon.de  
und mit den beliebten Videos  
www.youtube.com/fussballEXTRA  
Die Online Mitteilung des GMC findet sich unter folgendem 
Link 
www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE+.pdf  

      
Zielfoto der Videoauswertung > Durch diese Art der 
Auswertung ist die dem DLV gemeldete und versicherte 
Sportveranstaltung kostenlos. Ihre Urkunde gibt es durch 
Ihren Screenshot am heimischen PC über 1/8  oder 1/4 oder 
einen Halbmarathon. Wer mag, kann auch den ganzen 
Marathon an diesem Tage laufen. Bitte vorher dem 
Veranstalter mitteilen. 
  
"Es muss nicht immer gleich ein Marathon sein!" 
Mehr auf Anfrage: dersportwissenschaftler@t-online.de  
  

http://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/results/
http://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/results/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
http://www.youtube.com/fussballEXTRA
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE+.pdf
mailto:dersportwissenschaftler@t-online.de
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Mit freundlichen Grüßen 
Sieghard Tinibel 
DOSB Sportlehrer – lizensiert seit 1978 
  
Auf der Reihe 35 
45884 Gelsenkirchen 
Tel. 0209 136181 
Fax 0209 1778986  
Mobil: 01511 7596939 
  
Erklärung meines Engagements gegen Doping und Drogen im 
Sport. Besonders nach Gründung der Kampagne Dr. Helmut 
Kohls mit www.kmdd.de https://youtu.be/IXKHGzb1eCw 
 
Schon richtig, Danke für Deinen Beitrag. Solange wie 
Menschen zusammenstehen und niemandem wehtun (auch 
sich selbst nicht) sollten alle das tun was sie für richtig halten. 
Besser ist es wohl Politikern mehr im Sport aufs Maul zu 
schauen. Sie bunkern Stimmen für sich mit denen sie den 
Sport in die falschen Richtungen leiten. Ohne Diebstahl und 
Lüge läuft im Sport gar nichts. So passen VIVA West und der 
FC Schalke prima zusammen. Was S 04 und VIVA im Einklang 
mit Gelsenkirchener Stadträten zusammen im Sport schon 
zerstört haben, ist kaum vorstellbar und sprengt wohl selbst 
die Arbeitskraft der WAZ JOURNAILLE. Selbst die EU muss sich 
dabei zurückhalten, was der Struktur-Wandel des Ruhrpotts 
alles vom Sport verlangt. Das nächste Ding lässt nicht lange 
auf sich warten...  Öffentlicher Drogenkonsum in den 
Sportstadien...   
 
J. Busch: Lieber Jürgen FROHES NEUES JAHR... ich bin der 
Meinung der Sport der S 04 UND Wattenscheid 09 groß 

http://www.kmdd.de/
https://youtu.be/IXKHGzb1eCw
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gemacht hat geht kaputt...Der Fussball geht sozusagen im 
Arsch... Siehe Argentiniens Empfang seiner Weltmeister... Mit 
einer Zigarette und nem Bier fings im Stadion an... Heute sind 
Millionen zugekifft, wenn's was zu feiern gibt.... Bei uns noch 
nicht ganz soviel... Der DFB arbeitet mit den Vereinen daran... 
www.kmdd.de  Du hast in Deiner Karriere bewiesen, dass der 
COOPER - TEST ein Mittel ist, der zum Erfolg führen kann... 
Lass den Gedanken nicht fallen... Er ist gut auf Dauer für alle 
die den Fußball lieben... Du könntest auf den Gedanken auch 
eine Sportschule in Wattenscheid aufbauen... 
 
 
Damit liegst Du genau richtig... Du könntest auf der COOPER 
LAUF Basis eine Sportschule im Verein für Wattenscheid 
aufmachen... Übertrage den Gedanken auf Jüngere, die an 
Deiner statt der Vorturner machen. Ich habe auch die gleichen 
Probleme hier in GE erkannt... 
 
 
Guten Abend Herr Tinibel, schön von Ihnen zu hören. Ja das 
stimmt was der Herr Reitzle vormals auch BMW Vorstand da 
laut denkt. Um das was hier scheinbar politisch gelenkt vor 
sich geht zu verstehen, habe ich 4 Buchempfehlungen. In 
erster Linie geht es natürlich ums Geld und natürlich mit der 
damit verbundenen Macht. Das beschreibt Ernst Wolff als Wall 
Street Experte sehr anschaulich. Damit wären wir dann auch 
bei den Weltkonzernen die durch den Corona Turbo 
exponentiell an Macht gewinnen. Thilo Bode hat sein Buch 
schon vor der Corona Krise veröffentlicht denn Blackrock, 
Microsoft und Co streben ja nun schon fast die Weltherrschaft 
an. Paul Schreyer beschreibt akribisch die Vorgeschichte der 
Corona Krise denn in der Politik geschieht nichts zufällig. 

http://www.kmdd.de/


 

 

 

80 

Zuguterletzt sind da unsere Medien die großen Manipulatoren, 
Propaganda gab es schon im dritten Reich. Albrecht Müller 
Vordenker aus dem Bundeskanzleramt unter Willy Brand 
kennt sich mit diesen Manipulationsmethoden bestens aus 
und kann ich nur empfehlen.  
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Dir auch, Meinolf, mit allen Deinen Lieben. Ich versuche 
zwischen den Jahren herauszufinden, warum der Sport 
so unehrlich geworden ist... In unserer DJK TuS Fusion 
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spielte die Lüge eine große Rolle dabei... Baranowski, 
Barton, Rudowitz, Stachorra u. A.. Aber Du weißt ja, 
dass ich mit über 600 Videos auch die Lügen der 
Politiker aufgezeichnet habe...in dem Sinne ... Man sieht 
sich vielleicht wieder Mal bei einem Essen...  

Frohe Weihnachten...der Arbeitsmarkt sollte mit zur 
Verdienstmöglichkeit für alle Sportler  werden. 
Sportlehrer wurden um ihre Ideen betrogen. Der 
Gelackmeierte war Minister Laumann vom MAGS und 
die Rechtsprechung vor Ort, die mit den 
korruptionsverdächtigen Politikern nicht mehr klar 
kam... https://youtu.be/4m3TPpG1Ays 

• Joseph Ratzinger 
• Barbara Walters 
• Vivienne Westwood 
• Pelé 
• Kirstie Alley 
• Christine McVie 
• Christiane Hörbiger 
• Hans Magnus Enzensberger 
• "Vader Abraham" Pierre Kartner  
• Aaron Carter 
• Heinz Winkler 
• Jerry Lee Lewis 
• Robbie Coltrane 
• Angela Lansbury 
• Ferfried Prinz von Hohenzollern 
• Coolio 

https://youtu.be/4m3TPpG1Ays
https://www.abendzeitung-muenchen.de/bayern/emeritierter-papst-benedikt-xvi-95-gestorben-art-868445
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/us-tv-ikone-barbara-walters-mit-93-jahren-gestorben-art-868800
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/designerin-vivienne-westwood-81-ist-tot-art-868496
https://www.abendzeitung-muenchen.de/sport/fussball/fussball-legende-pele-82-ist-tot-art-868479
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/kirstie-alley-ist-tot-kuck-mal-wer-da-spricht-star-mit-71-jahren-gestorben-art-863190
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/fleetwood-mac-musikerin-christine-mcvie-gestorben-art-862098
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/schauspielerin-christiane-hoerbiger-ist-tot-art-862023
https://www.abendzeitung-muenchen.de/muenchen/hans-magnus-enzensberger-gestorben-art-860845
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/trauer-um-vader-abraham-pierre-kartner-der-das-lied-der-schluempfe-komponist-ist-tot-art-857619
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/saenger-aaron-carter-34-ist-tot-art-856192
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/nach-zusammenbruch-star-koch-heinz-winkler-73-ist-tod-art-854514
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/rocknroll-pionier-jerry-lee-lewis-ist-tot-art-854414
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/trauer-um-robbie-coltrane-hagrid-darsteller-aus-harry-potter-ist-tot-art-851046
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/mord-ist-ihr-hobby-star-angela-lansbury-ist-tot-art-850271
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/ferfried-prinz-von-hohenzollern-ist-tot-ex-von-tatjana-gsell-wurde-79-jahre-alt-todesursache-bekannt-art-847500
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/gangstas-paradise-rapper-coolio-mit-59-gestorben-art-847294
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• Louise Fletcher 
• Königin Elizabeth II. 
• Hans-Christian Ströbele 
• Michail Gorbatschow 
• Felix Huby 
• Eva-Maria Hagen 
• Wolfgang Petersen 
• Anne Heche 
• Rolf Eden 
• Olivia Newton-John 
• Stefan Soltesz 
• Uwe Seeler 
• Dieter Wedel 
• Ivana Trump 
• Klaus Lemke 
• Mary Mara 
• Ernst Jacobi 
• Kasia Gallanios 
• Ray Liotta 
• Hans Scheibner 
• Marnie Schulenburg 
• Klara Höfels 
• Mino Raiola 
• Willi Resetarits 
• Joachim Streich 
• Liz Sheridan 
• Michael Degen 
• Uwe Bohm 
• Taylor Hawkins 

https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/oscarpreistraegerin-louise-fletcher-verstorben-art-846208
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/nachruf-auf-die-queen-diese-luecke-ist-nicht-zu-fuellen-art-842456
https://www.abendzeitung-muenchen.de/politik/hans-christian-stroebele-gestorben-art-840343
https://www.abendzeitung-muenchen.de/politik/michail-gorbatschow-ist-tot-der-mann-der-die-welt-veraenderte-art-840271
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/tatort-drehbuchautor-felix-huby-gestorben-art-837927
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/eva-maria-hagen-ist-tot-mutter-von-nina-hagen-mit-87-jahren-gestorben-art-837705
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/das-boot-regisseur-wolfgang-petersen-ist-tot-art-836984
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/geraete-abgeschaltet-us-schauspielerin-anne-heche-ist-tot-art-836174
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/rolf-eden-mit-92-jahren-gestorben-art-836119
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/olivia-newton-john-grease-star-im-alter-von-73-jahren-verstorben-art-835169
https://www.abendzeitung-muenchen.de/kultur/musik/ein-wahrer-meister-dirigent-stefan-soltesz-nach-zusammenbruch-gestorben-art-831255
https://www.abendzeitung-muenchen.de/sport/fussball/trauer-um-uns-uwe-fussball-legende-uwe-seeler-ist-gestorben-art-830876
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/regisseur-dieter-wedel-ist-tot-gerichtsverfahren-eingestellt-art-830456
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/tod-mit-73-jahren-woran-starb-ivana-trump-art-829183
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/regisseur-klaus-lemke-ist-tot-berben-entdecker-stirbt-mit-81-jahren-art-827657
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/mary-mara-ist-tot-emergency-room-star-bei-badeunfall-gestorben-art-825192
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/ernst-jacobi-im-alter-von-88-jahren-gestorben-art-824197
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/kasia-gallanio-schoene-ex-prinzessin-von-katar-tot-gefunden-art-818984
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/ray-liotta-ist-tot-hollywood-star-mit-67-jahren-ueberraschend-gestorben-art-817705
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/hans-scheibner-ist-tot-kabarettist-und-liedermacher-mit-85-jahren-gestorben-art-817610
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/marnie-schulenburg-ist-tot-soap-star-stirbt-mit-37-jahren-an-krebs-art-815866
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/klara-hoefels-ist-tot-soko-muenchen-schauspielerin-wurde-73-jahre-alt-art-815072
https://www.abendzeitung-muenchen.de/sport/fussball/familie-teilt-mit-star-spielerberater-mino-raiola-54-ist-tot-art-811209
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/oesterreichische-musik-legende-gestorben-willi-resetarits-ist-toedlich-verunglueckt-art-809771
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/ddr-rekordnationalspieler-joachim-streich-ist-tot-art-807890
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/alf-und-seinfeld-star-liz-sheridan-ist-tot-art-807829
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/michael-degen-ist-tot-schauspieler-mit-90-jahren-gestorben-art-806971
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/tatort-star-uwe-bohm-unerwartet-gestorben-art-806342
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/foo-fighters-schlagzeuger-taylor-hawkins-gestorben-art-802845
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• William Hurt 
• Silvia Laubenbacher 
• Oliver Frank 
• Mark Lanegan 
• Gary Brooker 
• Ralf "Bummi" Bursy 
• Ellen Tiedtke 
• Moses J. Moseley 
• Pete Smith 
• Ernst Stankovski 
• Hartmut Becker 
• Thierry Mugler 
• Meat Loaf 
• Hardy Krüger 
• Herbert Achternbusch 
• Ronny Spector 
• Bob Saget  

Völkermischung auf Kosten der Lehrer 
 
Es wird immer bunter... 2023 könnte furchtbar werden. 
Warum denkst Du, dass keiner Lehrer werden will...? 
Reno Veits Frau - ich wusste bis dahin nicht, dass Beide in der 
SPD waren - half ich auf Bitten von Reno Veit mit, im Rahmen 
der verlässlichen Schule, an der Schule an der Ueckendorfer 
Str mitzuhelfen die Syrer und andere arabischen Kindern zu 
helfen. Die Kinder waren so zwischen 8 + 13 Jahre alt, was 
bei der Betreuung ein Novum darstellte. Ich machte Reno 
zuliebe weiter,  weil ich dachte damit den Hausfrauen helfen 
zu können. Ich ließ mir ein Fußballturnier für die 
unterschiedliche Klientel einfallen, kaufte bei E Bay Trikots für 

https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/hollywood-trauert-um-oscarpreistraeger-william-hurt-art-799761
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/tv-moderatorin-silvia-laubenbacher-mit-56-jahren-gestorben-art-799443
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/schlagersaenger-oliver-frank-ist-tot-art-796365
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/screaming-trees-frontmann-mark-lanegan-ist-tot-art-794857
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/procol-harum-saenger-gary-brooker-ist-gestorben-art-794854
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/ostrock-legende-ralf-bummi-bursy-ist-gestorben-art-793280
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/ehemalige-ddr-schauspielerin-ellen-tiedtke-ist-tot-art-789972
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/the-walking-dead-schauspieler-moses-j-moseley-stirbt-mit-31-jahren-art-789492
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/der-herr-der-ringe-darsteller-pete-smith-stirbt-mit-63-jahren-art-789361
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/ehemaliger-zdf-quizmaster-ernst-stankovski-ist-tot-art-788304
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/hartmut-becker-ist-tot-soko-muenchen-star-stirbt-mit-83-jahren-art-787548
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/designer-legende-thierry-mugler-ist-tot-art-787508
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/meat-loaf-mit-74-jahren-gestorben-war-corona-infektion-die-todesursache-art-786894
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/hardy-krueger-ist-tot-schauspieler-stirbt-mit-93-jahren-art-786609
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/muenchner-regisseur-herbert-achternbusch-83-ist-tot-art-785026
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/the-ronettes-saengerin-ronnie-spector-ist-gestorben-art-784875
https://www.abendzeitung-muenchen.de/promis/bob-saget-ist-tot-full-house-star-mit-65-jahren-gestorben-art-784083
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die Blagen und bildete vier ausgeglichene Mannschaften für  
den Fußball in der Halle der Hauptschule an der 
Hohenfriedberger Str. Es war im Endeffekt die Hölle für mich, 
weil die Mannschaften wohl so gemischt waren, dass es hätte 
passen können. Ich bemerkte erst später, nachdem die Jungs 
sich gegenseitig auf die Knochen gingen, dass die 
Nationalitäten mit den unterschiedlichsten Motiven eine Rolle 
spielten. Ich kündigte den Dienst bei der Schule und man 
lockte mich mit Geld.... Habe dann noch weiter Hilfestellung 
bezogen doch es ging nicht gut. Das versprochene Geld Krieg 
ich heute noch. Reno wusste, dass ich auch in den Vereinen 
alles für lau machte. So kann man getrost sagen, dass die 
Sozies schuld an dem Dilemma sind. Meinen Einsatz würde ich 
mit 500,- € beziffern. Schlimmer wurde es aber erst nachdem 
Baranowski und Barton und Thomas Fath mit Koch mir einen 
Rufmord bescherten und mir den Marathon klauten mit dem 
DFB COOPER LAUF. Koch hatte noch Blatters Grußwort ins  
Englische übersetzt... Heute haben wir den Salat der von 
Baranowski mit dem SPD in Gelsenkirchen beschritten wurde, 
der behauptete dass Jeder Geld im Sport verdienen sollte. Ich 
war zu blöd dazu, weil ich es immer ablehnte für Geld im 
Sport zu arbeiten... Klasse, nicht wahr, Konrad...?  

Freiheit in der BRD für alle... oder??? 

 https://youtu.be/VGvPvOk-jGk 

[2.1., 21:10] Sieghard Tinibel: Hauptsache unsere 
Politiker und Journalisten werden nicht arbeitslos... Es 
geht so weiter... solange die Blödheit andauert...wir 
haben ja notfalls auch den Sport als Blitzableiter. Der 
Islam hat gewusst, warum Alkohol nicht gestattet 

https://youtu.be/VGvPvOk-jGk
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wurde... 

Franz Przechowski in Berlin ist der Style deutlicher...  
Freiheit in der BRD für alle... oder??? 

 https://youtu.be/VGvPvOk-jGk 

[2.1., 21:10] Sieghard Tinibel: Hauptsache unsere Politiker 
und Journalisten werden nicht arbeitslos... Es geht so weiter... 
solange die Blödheit andauert...wir haben ja notfalls auch den 
Sport als Blitzableiter. Der Islam hat gewusst, warum Alkohol 
nicht gestattet wurde... 

Es müsste nicht nur eine Sportschule oder Sportakademie in 
Frankfurt im DFB geben, denn es wird Zeit für eine 
Vermittlung des Deutschen Wesen, in dem die Schwachen wie 
Frauen und Kinder zuerst wieder schützenswert gestellt sind. 
Dann erst kann man andere Werte, die das Deutsche Wesen 
auch  ausmachen vermitteln. Von mir aus auch gerne im Zuge 
der Globalisierung in Russisch, Englisch, Chinesisch oder 
Latein, damit es den Globus umwandern kann. Das Deutsche 
Wesen hat mit den Nationalen Sozialisten Deutschlands in den 
30ern nichts gemein, denn Menschlichkeit wird in der Schule 
eines kultivierten Landes von Haus aus gelehrt. Staaten in 
Afrika, Südamerika und in anderen Kontinenten wären froh, 
wenn das Deutsche Wesen dort Fuß fassen könnte, denn nur 
an Ordnung im Wesen, wird der Deutsche Staat und mit ihm 
die kunterbunte, drogendurchsetzte Welt erst wieder 
genesen. 

Es wird immer bunter... 2023 könnte furchtbar werden. 
Warum denkst Du, dass keiner Lehrer werden will...? 

Reno Veits Frau - ich wusste bis dahin nicht dass Beide in der 

https://youtu.be/VGvPvOk-jGk
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SPD waren - half ich auf Bitten von Reno mit, im Rahmen der 
verlässlichen Schule, an der Schule an der Ueckendorfer Str. 

mitzuhelfen die Syrer und andere arabischen Kindern zu 
helfen. Die Kinder waren so zwischen 8 + 13 Jahre alt, was 
bei der Betreuung ein Novum darstellte. Ich machte Reno 

zuliebe weiter,  weil ich dachte damit den Hausfrauen helfen 
zu können. Ich ließ mir ein Fußballturnier für die 

unterschiedliche Klientel einfallen, kaufte bei E Bay Trikots für 
die Blagen und bildete 4 ausgeglichene Mannschaften für  den 
Fußball in der Halle der Schule an der Hohenfriedberger Str. 

Es war im Endeffekt die Hölle für mich, weil die Mannschaften 
wohl so gemischt waren, dass es hätte passen können. Ich 

bemerkte erst später, nachdem die Jungs sich gegenseitig auf 
die Knochen gingen, dass die Nationalitäten mit den 

unterschiedlichsten Motiven eine Rolle spielten. Ich kündigte 
den Dienst bei der Schule und man lockte mich mit Geld.... 
habe dann noch weiter Hilfestellung bezogen doch es ging 

nicht gut. Das versprochene Geld Krieg ich heute noch. Reno 
wusste, dass ich auch in den Vereinen alles für lau machte. So 

kann man getrost sagen, dass die Sozies schuld an dem 
Dilemma sind. Meinen Einsatz würde ich mit 500,- € beziffern. 
Schlimmer wurde es aber erst nachdem Baranowski und Barton 
und Thomas Fath mit Koch mir einen Rufmord bescherten und 
mir den Marathon stahlen mit dem DFB COOPER LAUF. Koch 

hatte noch Blatters Grußwort ins  Englische übersetzt... Heute 
haben wir den Salat, der von Baranowski mit dem SPD in 

Gelsenkirchen beschritten wurde, der behauptete, dass Jeder 
Geld im Sport verdienen sollte. Ich war zu blöd dazu, weil ich 

es immer ablehnte für Geld im Sport zu arbeiten... Klasse, 
nicht wahr, Konrad... Vorstand mit Ehrenamtlern BILD 
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https://youtu.be/VGvPvOk-jGk 

https://youtu.be/VGvPvOk-jGk
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Moin, ich will Dir ja nicht den Urlaub verderben, aber Du 
solltest wenigstens wissen, wie und von wieviel Seiten wir 

betrogen wurden. Ingrid ist auch direkt betroffen. Neben 
Cousine Hilde, waren es auch die Machenschaften  der 
Politik die mich im Sport begleiteten. Staatsanwaltschaft 
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und Polizei haben keine Macht mir zur Seite zu stehen. Es 
wird wohl politisch verlangt. Genauso wie man das 

gesamte Unrecht nicht ungeschehen machen kann. Es wird 
bald drunter und drüber gehen. Aber das scheint ihr 
jüngeren wohl auch zu spüren. Beklaut hat man uns von 
hinten und vorne. Deswegen muss ich diesem Unrecht 
auch begegnen, denn der Alkoholismus mit Drogensucht 
hat sogar in den Vereinen und im Amt, eigene Kinder von 
Politikern in die Frühverrentung und sogar in den Tod 
getrieben. Trotz meiner Warnungen... Deswegen geht es 
weiter, denn es ist mein Lebenswerk... Ich werde aber 

weiterhin vorsichtig sein, denn die Proleten sind weiterhin 
am Drücker... Sie achten auch nicht auf den Schutz der 
Kinder, wenn sie Geld machen können... Möchte nicht 
wissen wieviel Kinder geschockt sind, wenn der fremde 
Onkel in der Wohnung steht...   

https://youtu.be/VGvPvOk-jGk 

Das letzte Video zeigt, dass es weit genug ist. Dankbar bin 
ich Susa, dass sie mich mal als Rassist bezeichnete. Da 
wurde mir klar, dass viel Mist an den Unis verbreitet wird... 
Nix für Ungut, ich freue mich auf eine Zukunft mit uns 
allen... Bis zum Geburtstag... Viel Spaß und Erholung trotz 
alledem... 

Volkshaus Rotthausen als Sportschule    

Sie haben Recht...Ein Mitarbeiter, der auch im Stadtrat ist, 
antwortete auf meine Frage, dass die Armutszuwanderung 
in Gelsenkirchen südlich des Kanals stattfinden wird. Es 
wäre alles nicht so tragisch, wenn die Politiker ehrlich 

https://youtu.be/VGvPvOk-jGk
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blieben. Nicht nur im Sport benehmen sie sich wie 
Berserker... Das Quarteirsbüro Rotthausen ist durch 

Korruption entstanden. Das Rotthauser Netzwerk mit den 
bekannten Gesichtern ist mit Herrn Klaus Koschei, den 
Heeren Mertmann, Stachorra, Beuting, M.T. Fath, Rudowitz 
Herr und Frau, MdB Markus Töns und weiteren Mitglieder 
unter Förderung von Frank Baranowski und verschiedene 
Mitglieder von DJK TuS mit dem Bürgerverein Rotthausen 
daran beteiligt. Eine Beschwerde würde auf Korruption 
stoßen, die aber nicht an den Bediensteten des Büros in 
Rotthausen liegt. Aber sie können es gerne versuchen...    

Ich halte die Lügen nicht mehr aus… bis bald mal im 
Volkshaus Rotthausen! 

https://www.facebook.com/groups/856817962274996/p
ermalink/857084905581635/?sfnsn=scwspwa&ref=share 

Franz Przechowski in Berlin ist der Style deutlicher...  
Freiheit in der BRD für alle... oder??? 

 https://youtu.be/VGvPvOk-jGk 

[2.1., 21:10] Sieghard Tinibel: Hauptsache unsere Politiker 
und Journalisten werden nicht arbeitslos... Es geht so 
weiter... solange die Blödheit andauert...wir haben ja 
notfalls auch den Sport als Blitzableiter. Der Islam hat 
gewusst, warum Alkohol nicht gestattet wurde... 

Es wird immer bunter... 2023 könnte furchtbar werden. 
Warum denkst Du, dass keiner Lehrer werden will...? 

Reno Veits Frau - ich wusste bis dahin nicht, dass Beide in 

https://www.facebook.com/groups/856817962274996/permalink/857084905581635/?sfnsn=scwspwa&ref=share
https://www.facebook.com/groups/856817962274996/permalink/857084905581635/?sfnsn=scwspwa&ref=share
https://youtu.be/VGvPvOk-jGk
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der SPD waren - half ich auf Bitten von Reno Veit mit, im 
Rahmen der verlässlichen Schule, an der Schule an der 

Ueckendorfer Str mitzuhelfen die Syrer und andere 
arabischen Kindern zu helfen. Die Kinder waren so 
zwischen 8 + 13 Jahre alt, was bei der Betreuung ein 
Novum darstellte. Ich machte Reno zu Liebe weiter,  weil 
ich dachte damit den Hausfrauen helfen zu können. Ich 
ließ mir ein Fußballturnier für die unterschiedliche Klientel 
einfallen, kaufte bei E Bay Trikots für die Blagen und 
bildete 4 ausgeglichene Mannschaften für  den Fußball in 
der Halle der Schule an der Hohenfriedberger Str. Es war 

im Endeffekt die Hölle für mich, weil die Mannschaften 
wohl so gemischt waren, dass es hätte passen können. Ich 
bemerkte erst später, nachdem die Jungs sich gegenseitig 
auf die Knochen gingen, dass die Nationalitäten mit den 
unterschiedlichsten Motiven eine Rolle spielten. Ich 
kündigte den Dienst beim der Schule und man lockte mich 
mit Geld.... ich habe dann noch weiter Hilfestellung 
bezogen, doch es ging nicht gut. Das versprochene Geld 
krieg ich heute noch. Reno wusste, dass ich auch in den 

Vereinen alles für lau machte. So kann man getrost sagen, 
dass die Sozies schuld an dem Dilemma sind. Meinen 
Einsatz würde ich mit 500,- € beziffern. Schlimmer wurde 
es aber erst nachdem Baranowski, Barton und Thomas 
Fath mit Koch mir einen Rufmord bescherten und mir den 
Marathon stahlen zusammen mit dem DFB COOPER LAUF. 
Jürgen E. Koch hatte noch als Amtsleiter Blatters Grußwort 
ins  Englische übersetzt... Heute haben wir den Salat, der 
von Baranowski mit der SPD in Gelsenkirchen beschritten 

wurde, der behauptete, dass Jeder Geld im Sport verdienen 
sollte. Ich war zu blöd dazu, weil ich es immer ablehnte für 
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Geld im Sport zu arbeiten... Klasse, nicht wahr, Konrad...? 

Hallo Alfred, das es irgendwann so kommt, habe ich mir 
damals im Dienst des APF Eurobueros denken können. 
Sozies zerstörten das Engagement gegen Drogen. 2023 
wird nun das Jahr der Wahrheit für mich... Dazu habe ich 

die Seite gegründet VOLKSHAUS ROTTHAUSEN ALS 
SPORTSCHULE  ... Stachorra, Rudowitz, Mertmann, Use, 
Beuting, haben mich unterschätzt so wie auch meine 
Mitarbeiter im V-Amt mit der Amtsführung Jürgen E. Koch 
und Humpert... und die GRÜNEN Frau Frauke Schillings... 
Baranowski und Stadträte  HSH wissen Bescheid. Wenn ich 
die Bude auf dem Platz Betrag waren auch Lukaschick und 
Staudinger ruhig. Auch das Theater um den Platzwart habe 
ich mitbekommen. CDU  und SPD sind zu gleichen Teilen 

schuld an der Zerstörung des Marathons so wie 
Baranowski über den letzten Auftritt meiner Person 1998 
beim Karstadt RuhrMarathon Bescheid wusste. Die 
meisten  Kameraden hatten keine Ahnung von dem 
Raenkespiel der Politik ... Auch später noch mit Georg 
Gerecht und Bürgerverein, als meine. Zusammenarbeit mit 
dem EV KH und dem Stadtpark Maritim und dem 
Revierpark zerstört wurde... Den letzten Zugriff erfuhr ich 
durch Herrn Buntkirchen von 'Schalke hilft" auf den 

Bambinimarathon 42.195 cm... und dem DFB-COOPER-
LAUF... Man sieht sich... Die Gerechtigkeit mit Kohl und 
Blatter, Rüssmann, Fischer und Herget wird siegen. 

So Falko Judwitt Die Regierung hat keine Alternative dazu. 
Die Ohnmacht fängt bei dem Unwillen der 
Bezirksbürgermeister in GE an. Siehe WAZ Gelsenkirchen  
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heute ... Es ist zwischen den Zeilen zu lesen, dass alle nicht 
bereit sind, das "DEUTSCHE WESEN" zu erhalten, weil sie 

Angst haben in eine rechte Ecke gestellt zu werden. Lieber 
sehen sie tatenlos zu, wie das eigene Volk beraubt und 
verunglimpft wird. Wenn Europa gelingen soll, dann kann 
man nicht das Wesen des einzelnen Völker ausmerzen. Ein 
Russe wird sein Wesen nicht beraten, weil Putin sein Volk 
in den Krieg geführt hat. So bleibt das individuelle Wesen 
immer erhalten. Da kann Baranowski wie verstärkt ab 
2014 mit Kraft und Nales eine "Naziphobie" erzeugen, und 
mit Sportlern versuchen den Sport gegen Drogen zu 

unterwandern. Trotzdem bleibt das angeborene Wesen der 
Menschen immer erhalten. So wird man auch nicht ein 
künstliches Wesen der EU erfinden können... Das 
Volkshaus Rotthausen ist ein Beispiel dafür, dass keiner 
weiß, was mit der Verunglimpfung durch "Naziphobie" 
erreicht werden soll, außer dass man dadurch an das Geld 
der "Nazis" kommt, die mit einem schlechten Gewissen 
belastet werden, denn man kennt sich ja vom Sport in BDM 
UND HJ. Auf der Basis haben Ur Rotthauser, die die Jugend 

verantwortungsvoll auch in den 30er Jahren führten, es 
zugelassen,  dass die heutige Jugend von der eigenen 
Führung im Sport dem Drogenkonsum überlassen ist... 
Sepp Blatter hat den Trend erkannt... Gelsenkirchens 
Sozies nicht... Der Sport zum Schutz der Jugend, wurde auf 
allen Sportanlagen umgewandelt in Vereinsheimen in 
denen die Alkoholsucht gefördert wird... Die 
www.BzGA.de  in Köln weiß mehr über mein Engagement 
... Mehr im nächsten FLE-Video ...ungefähr wie bei der WM 

mit Bierhoff in Katar 2022 ...      

http://www.bzga.de/
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Das Regime der NSDAP ist für seine Gräueltaten heute 
bekannt. Was das Volkshaus betrifft, ist es lange Zeit 

verdrängt worden. Das Haus wurde intensiv genutzt, für 
Schulungen sowie auch für Sport- und 
Kulturveranstaltungen durch zahlreiche Vereine bis hin zu 
einem THEATERVEREIN RHENANIA. Genau wie heute 
kannten sich Kulturschaffende, die zwangsläufig der 
NSDAP angehörten,. ungefähr so wie heutzutage Politiker 
der SPD oder der CDU angehören, wenn sie mitmischen 
wollen. Obwohl meine Familie des Metzgermeisters Gustav 
Tinibel, sogar auf der Seite der Pastoren Rüter und 

Käsemann zahlreiche Nazi Verfolgte sozusagen rettete, 
wurde ich in Rotthausen verunglimpft. SPD UND CDU taten 
sich in den Sportvereinen wichtig und erschwerten mir den 
Weg den Ersten Marathon in unserer Stadt, mit 
begleitendem Jugendschutz nach den Vorgaben des Dr. 
Helmut Kohl, RIP, mit seiner Kampagne  www.kmdd.de 
durchzuführen. OB Baranowski mit dem Stadtrat waren 
daran schuld. Mehr unter Google... und in über 650 FLE-
Videos, die ich mit über 1.000 FLE-Trainermitteilungen 

aufgezeichnet habe. 

Neu im Spiel Dr. Karsten Liese 

Sehr geehrter Herr Reckert,... Vielen Dank für Ihre Fb 
Freundschaft. Ich falle mit der Tür ins Haus und hoffe, dass 
Sie mich verstehen.... Klauen in Rotthausen... Die 
Regierung hat keine Alternative dazu. Die Ohnmacht fängt 
bei dem Unwillen der Bezirksbürgermeister in GE an. Siehe 
WAZ Gelsenkirchen  heute ... Es ist zwischen den Zeilen zu 
lesen, dass alle nicht bereit sind, das "DEUTSCHE WESEN" 

http://www.kmdd.de/
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zu erhalten, weil sie Angst haben in eine rechte Ecke 
gestellt zu werden. Lieber sehen sie tatenlos zu, wie das 

eigene Volk beraubt und verunglimpft wird. Wenn Europa 
gelingen soll, dann kann man nicht das Wesen des 
einzelnen Völker ausmerzen. Ein Russe wird sein Wesen 
nicht beraten, weil Putin sein Volk in den Krieg geführt hat. 
So bleibt das individuelle Wesen immer erhalten. Da kann 
Baranowski 

wie verstärkt ab 2014 mit Kraft und Nales eine 
"Naziphobie" erzeugen, und mit Sportlern versuchen, den 

Sport gegen Drogen zu unterwandern. Trotzdem bleibt das 
angeborene Wesen der Deutschen immer erhalten. So wird 
man auch nicht ein künstliches Wesen der EU erfinden 
können... Das Volkshaus Rotthausen ist ein Beispiel dafür, 
dass keiner weiß, was mit der Verunglimpfung durch 
"Naziphobie" erreicht werden soll, außer dass man 
dadurch an das Geld der "Nazis" kommt, die mit einem 
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schlechten Gewissen belastet werden, denn man kennt 
sich ja vom Sport in BDM UND HJ. Auf der Basis haben Ur- 

Rotthauser, die die Jugend verantwortungsvoll auch in den 
30er Jahren führten, es zugelassen,  dass die heutige 
Jugend von der eigenen Führung im Sport dem 
Drogenkonsum überlassen ist... Sepp Blatter hat den Trend 
erkannt... Gelsenkirchens Sozies nicht... Der Sport zum 
Schutz der Jugend, wurde auf allen Sportanlagen 
umgewandelt in Vereinsheimen, in denen die Alkoholsucht 
gefördert wird. Die www.BzGA.de  in Köln weiß mehr über 
mein Engagement ... Dr. Karsten Liese, von der CDU - CSU 

Fraktion in Berlin, hatte mir angeraten mich mit Köln in 
Verbindung zu setzen...  

http://www.bzga.de/
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Mehr im nächsten FLE - Video ...  

Lauf für Gelsenkirchen  Starter „Sch0tz die Kinder“ 2006 
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t-online 

Folgen 

• Deutschland am Abgrund 

Artikel von T - Online • Vor 8 Std. 

Tagesanbruch 

• Deutschland am Abgrund 

 

Guten Morgen und ein frohes neues Jahr, liebe Leserin, 
lieber Leser, 

was wird das für ein Jahr, dieses 2023? Wild hat es 
begonnen, die Debatte über die Silvesterkrawalle in 

https://www.t-online.de/
https://www.t-online.de/
https://www.msn.com/de-de/nachrichten/politik/deutschland-am-abgrund/ar-AA1678Fy?ocid=msedgdhp&pc=U531&cvid=b053daccd66a48158817521ba0d70c64&fullscreen=true#image=1
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deutschen Großstädten zieht auch zehn Tage später 
noch Kreise. In der Ukraine rennen russische Verbände 
aus Hauruck-Mobilisierten und freigelassenen 
Kriminellen ins Verderben und richten dabei selbst 
Verderben an. Hierzulande sorgen sich Millionen Bürger 
um ihr Auskommen angesichts der immer noch hohen 
Inflation. Wer ohnehin wenig im Geldbeutel hat, kann 
nur hoffen, dass die Gas- und Strompreisbremsen im 
Frühjahr halten, was sie versprechen. Und dann 
kommen auch noch beunruhigende Nachrichten wie am 
Wochenende: Im Ruhrpott hat die Polizei offenbar 
einen islamistischen Anschlag verhindert. Der 
Verdächtige soll Gifte gehortet haben, die auch in 
biologischen Massenvernichtungswaffen zum Einsatz 
kommen.       

Dass es irgendwann so kommt, habe ich mir damals in den 
Diensten des Gelsenkirchener Versorgungsamtes und des 
APF Eurobüros denken können. Sozies zerstörten das 
Engagement gegen Drogen. 2023 wird nun das Jahr der 
Wahrheit für mich... Dazu habe ich die Seite gegründet 
VOLKSHAUS ROTTHAUSEN ALS SPORTSCHULE  ... 
Stachorra, Rudowitz, Mertmann, Use, Beuting, haben mich 
unterschätzt so wie auch meine Mitarbeiter im V-Amt mit 
der Amtsführung Jürgen E. Koch und Humpert... und die 

GRÜNEN Frau Frauke Schillings... Baranowski und 
Stadträte  HSH wissen Bescheid. Wenn ich die Bude auf 
dem Platz Betrag waren auch Lukaschick und Staudinger 
ruhig…Auch das Theater um den Platzwart habe ich 
mitbekommen. CDU  und SPD sind zu gleichen Teilen 

https://www.t-online.de/region/dortmund/id_100108140/nrw-anti-terror-einheit-verhindert-wohl-islamistischen-anschlag.html
https://www.t-online.de/region/dortmund/id_100108140/nrw-anti-terror-einheit-verhindert-wohl-islamistischen-anschlag.html
https://www.t-online.de/region/dortmund/id_100108140/nrw-anti-terror-einheit-verhindert-wohl-islamistischen-anschlag.html
https://www.t-online.de/region/dortmund/id_100108140/nrw-anti-terror-einheit-verhindert-wohl-islamistischen-anschlag.html
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schuld an der Zerstörung des Marathons so wie 
Baranowski über den letzten Auftritt meiner Person 1998 

beim Karstadt RuhrMarathon Bescheid wusste. Die 
meisten  Kameraden hatten keine Ahnung von dem 
Ränkespiel der Politik ... Auch später noch mit Georg 
Gerecht und Bürgerverein, als meine Zusammenarbeit mit 
dem EV KH und dem Stadtpark Maritim und dem 
Revierpark zerstört wurde...  

Den letzten Zugriff erfuhr ich durch Herrn Buntkirchen von 
'Schalke hilft" auf den Bambinimarathon 42.195 cm... und 
dem DFB-COOPER-LAUF... Man sieht sich... Die 
Gerechtigkeit mit Kohl und Blatter, Rüssmann, Fischer und 
Herget wird siegen. So ungefähr wie bei der WM mit 
Bierhoff die Lüge scheiterte in Katar 2022 ...  

Die Lüge begleitete mich seit meiner Geburt. Der Lüge 
musste ich mich ständig, als uneheliches Kind erwehren. 
SPD und CDU machten bei den Lügen mit. Sogar das Ev. 

Kirchenbuch in Rotthausen zeugte von einer Lüge bei 
meinem Taufeintrag, aus Angst vor den "NAZIS" im 
zusammenbrechenden Deutschland. Taufe Familienbibel  
31.1. 1945 und laut Ev. Kirchenbuch Rotthausen am 
25.03.1945 – Auskunft Frau Dost…  Mehr dazu in meinen 
Videos. Die Lüge war auch der Faktor, der mich bewog, 
mein Lebenswerk im Sport, in dem DFB-COOPER-LAUF mit 
dem HOLOCAUST-MAHNMAL-MARATHON weiterzuführen, 
und für eine Sportschule gegen den zunehmenden 

Antisemitismus bei steigendem Drogenkonsum, in dem 
Volkshaus Rotthausen, mit der Sportanlage "Auf der 
Reihe" und dem Stadtpark Nienhausen/Stadtgarten 
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Gelsenkirchen zu nutzen. Diese Schule sollte auch als 
REHA-Station für Ex-Drogen Junkies mit den Ev. 

Krankenhaus GE kooperieren, wie mit Privatdozent Dr. 
Busch, dem Leiter der Neurologie im Ev. Krankenhaus, bei 
dem Konzept für den 1. Neurolauf in der City erwogen. 

Rotthauser Volkshaus... die Geschichte wiegt schwer, 
jedoch wird sie dadurch nicht gegenstandslos, indem man 
sie ignoriert... Eine Sportschule im Gelsenkirchener Süden 
könnte auch dem FC Schalke 04 nützlich sein... So wie zu 
allen Zeiten mit den Rotthauser Jugendstützpunkten, Café 
Wernscheid, der GfW, mit den Herren Tax und 
Sommermeier sowie zahlreichen Sportlern die Kapitäne 
der Profimannschaft waren und den DFB COOPER LAUF 
unterstützten  www.fussballkondition.de mit Sepp Blatter. 

Gestandene Fußballer müssen  sich nicht verstecken, 
sondern wieder mitwirken und Kommunalpolitiker in die 
Schranken weisen... erst dann geht es wieder aufwärts, 
wenn man in GE AUFHOERT, die kleineren Vereine zu 
bestehlen... 

https://m.facebook.com/groups/856817962274996/perm
alink/860236478599811/?sfnsn=scwspwa&ref=share     

http://www.fussballkondition.de/
https://m.facebook.com/groups/856817962274996/permalink/860236478599811/?sfnsn=scwspwa&ref=share
https://m.facebook.com/groups/856817962274996/permalink/860236478599811/?sfnsn=scwspwa&ref=share
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FLE - Teil 2 - Rotthauser Sport - Durch Diebstahl wird Sport zu Mord - YouTube Die Lüge begleitete mich seit 
meiner Geburt. Der Lüge musste ich mich ständig, als uneheliches 
Kind erwehren. SPD und CDU machten bei den Lügen mit. Sogar das 
Ev. Kirchenbuch in Rotthausen zeugte von einer Lüge bei meinem 
Taufeintrag, aus Angst vor den "NAZIS" im zusammenbrechenden 
Deutschland. Taufe Familienbibel 31.1. 1945 und laut Ev. Kirchenbuch 
Rotthausen am 25.03.1945 – Auskunft Frau D… Mehr dazu in meinen 
Videos. Die Lüge war auch der Faktor, der mich bewog, mein 
Lebenswerk im Sport, in dem DFB-COOPER-LAUF mit dem 
HOLOCAUST-MAHNMAL-MARATHON weiterzuführen, und für eine 
Sportschule gegen den zunehmenden Antisemitismus bei steigendem 
Drogenkonsum, in dem Volkshaus Rotthausen, mit der Sportanlage 
"Auf der Reihe" und dem Stadtpark Nienhausen/Stadtgarten 
Gelsenkirchen zu nutzen. Diese Schule sollte auch als REHA-Station 
für Ex-Drogen Junkies mit den Ev. Krankenhaus GE kooperieren, wie 
mit Privatdozent Dr. Busch, dem Leiter der Neurologie im Ev. 
Krankenhaus, bei dem Konzept für den 1. Neurolauf in der City 
erwogen. Rotthauser Volkshaus... die Geschichte wiegt schwer, 
jedoch wird sie dadurch nicht gegenstandslos, indem man sie 
ignoriert... Eine Sportschule im Gelsenkirchener Süden könnte auch 

https://www.youtube.com/watch?v=kTMEh6QOU6A&t=6s
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dem FC Schalke 04 nützlich sein... So wie zu allen Zeiten mit den 
Rotthauser Jugendstützpunkten, Café Wernscheid, der GfW, mit den 
Herren Tax und Sommermeier sowie zahlreichen Sportlern, die 
Kapitäne der Profimannschaft waren und den DFB COOPER LAUF 
unterstützten www.fussballkondition.de mit Sepp Blatter. Gestandene 
Fußballer müssen sich nicht verstecken, sondern wieder mitwirken 
und Kommunalpolitiker in die Schranken weisen... erst dann geht es 
wieder aufwärts, wenn Politiker in GE AUFHOERTEN die kleineren 
Vereine zu bestehlen... 
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Ist das Schreiben von Jordan friedliche Kooperation??? 

An Baranowski auf Facebook      Lieber Frank Baranowski 
Meintest Du Gelsenkirchen mit der friedlichen 
Koexistenz??? Dann möchte ich Dich daran erinnern, dass 
Du mein Lebenswerk im Sport zerstört hast... Du und Deine 
Mundnehmer im Rat der Stadt und in den Ämtern 
insbesondere mit meinen Mitarbeitern des APF, Barton, 
Veit, Koch und von der Bezirksregierung Frau Frauke 

Schillings. Du hattest dabei nicht berücksichtigt, dass man 
ehrenamtliche Sportlehrer nicht bestehlen darf und ihr 
geistiges Eigentum als OB schützen solltest. Ich habe alles 
aufgezeichnet und in Videos dokumentiert wie Du mit Olaf 
Thon zu Werke gegangen bist, um Schalke 04 und 
VIVAWEST zu stärken. Das Ergebnis liegt für GE auf der 
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Hand. Hier der Link zum Film...  
https://youtu.be/kTMEh6QOU6A 

Die Eheleute Rudowitz haben aus einer Jahrzehnte langen 
Kooperation das Gegenteil gemacht... Mach weiter so mit 
Deiner Naziphobie... denn bald gibt es nichts mehr zu 

holen von den noch lebenden Nazis und Du kannst nicht 
die Lügen mehr unterbringen... es ist auch Dein 
Fehlverhalten im weltweiten 1. Holocaust-Mahnmal-
Marathon dokumentiert, den es näher zu beleuchten gilt 
im 3. Teil der Dokumentation... Das MAGS mit Laumann ist 
immer informiert. Kutschaty ebenfalls als ehemaliger JM 
unseres Landes NRW... Hochachtungsvolle Grüße von 
DOSB-Sportlehrer Sieghard Tinibel 

 

https://youtu.be/kTMEh6QOU6A
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An das Ministerium --- MAGS Herrn Laumann  

Die Möglichkeiten des Internet sind unerschöpflich. Einen 
großen Nachteil dabei, sieht DOSB-Sportlehrer Sieghard 
Tinibel, in der Entcharakterisierung des Sports, 
vornehmlich bei der Durchführung von 

Breitensportveranstaltungen. Bei weltweit stattfindenden 
Marathonveranstaltungen werden alle Vorgaben der 
Verbände ausgehebelt, die mit der Manipulation der 
eigenen Kraft eines Athleten anfangen und beim 
Drogenkonsum aller Art am Straßenrand und auf den 
Tribünen von Seiten der Zuschauer und Fans enden. die 
hehren Grundsätze des Sports einer grundlegenden 
Sportehrlichkeit, oder auch wie z. B.in dessen Rahmen, 
gegen Doping und Drogen oder gar gegen 

Fremdenfeindlichkeit zu opponieren, geht dabei verloren. 
Solange wie der Kommerz den Sport immer mehr in den 
Griff bekommt umso mehr wird manipuliert und gelogen. 
Darum wurde von mir der DFB-Cooper-Lauf - mit 
Anlehnung an die bekannten Kriterien für Kraftausdauer 
eines Fußballspielers, des amerikanischen 
Astronautentrainers, Herrn Dr. Kenneth Cooper, als Teil 
des Gelsenkirchenmarathon festgeschrieben bei der 
Veranstaltung dieses Sportfestes in der City der 

Fußballstadt Gelsenkirchen, und des Stadtparks mit dem 
dort bestehendem Mahnmal zum weltweit erstem 
HOMAMA dem HOLOCAUST-MAHNMAL-MARATHON der in 
dieser Form am 23. April 2017 unumstößlich dokumentiert 
wurde von dem Informatiker der Event – Veranstaltungs- 
und Auswertungsfirma Bipchip in Person des Herrn 
Wolfgang Felbermeier mit TRACK MY RACE  .  Der weltweit 
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1. Holocaust-Mahnmal-Marathon  Die Urform dieses 
Gedankens wurde zum 1. Mal der Öffentlichkeit im 

Rahmen des Verbandes FLVW am 24. April 2016 mit tart 
und Ziel am Bahnhofscenter Gelsenkirchen mit der 
Bahnhofstraße, dem Kirchviertel und dem Stadtpark. Alle 
Rechte an dieser Veranstaltung gehören der Familie 
Tinibel, da diese den Löwenanteil aller Entwicklungskosten 
seit 1985 bis heute bestritt. Die Veranstaltung ist seitdem 
auch eine durch Deutsch-Amerikanisches-Jüdisches 
Gedankengut geformte Sportveranstaltung zur Wahrung 
der hehren Sportgedanken weltweit. Ein Buch über den 

Weg des DFB-Cooper-Laufs zum Holocaust-Mahnmal-
Marathon hat DOSB-Sportlehrer Sieghard Tinibel bereits 
erstellt. 

 

The possibilities of the Internet are inexhaustible. A major 
drawback, sees DOSB sports teacher Sieghard Tinibel, in 

the Entcharakterisierung the sport, especially in the 
implementation of mass sports events. At marathon events 
taking place worldwide, all requirements of the 
associations that begin with the manipulation of an 
athlete's own strength and end up on the roadside and on 
the stands by the spectators and fans in the drug 
consumption of all kinds. the noble principles of sport of a 
fundamental sport honesty, or even such. B. in its 
framework, to oppose doping and drugs or even against 

xenophobia, is lost. As long as the commercialism gets 
more and more under control the sport becomes more and 
more manipulated and lied. That's why I was the DFB 
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Cooper run - based on the well-known criteria for strength 
endurance of a football player, the American astronaut 

trainer, Dr. med. Kenneth Cooper, as part of the 
Gelsenkirchen Marathon, is committed to the event of this 
sports festival in the city of the football city of 
Gelsenkirchen and the city park with the existing memorial 
to the world's first HOMAMA the HOLOCAUST MAHNMAL 
MARATHON which was documented in this form on April 
23, 2017 from the computer scientist of the event - event 
and evaluation company Bipchip in the person of Mr. 
Wolfgang Felbermeier with TRACK MY RACE. The world's 

first Holocaust Memorial Marathon The archetype of this 
idea was the first time the public in the context of the 
Association FLVW on 24 April 2016 with tart and 
destination at the train station Gelsenkirchen with the 
Bahnkofstraße, the Kirchviertel and the city park. All rights 
to this event belong to the Tinibel family, as they have 
been the lion's share of all development costs since 1985 
until today. Since then, the event has also been a sports 
event shaped by German-American Jewish thought to 

uphold the noble spirit of sport worldwide. A book about 
the way of the DFB Cooper run to the Holocaust memorial 
marathon has already been prepared by DOSB sports 
teacher Sieghard Tinibel.   

 

Las posibilidades de Internet son inagotables. Una gran 

desventaja es visto profesor de deporte COA Sieghard 
Tinibel en el que Entcharakterisierung del deporte, 
especialmente en la realización de eventos de deportes de 
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masas. Con maratones en todo el mundo se ven socavados 
celebradas con todos los requisitos de las organizaciones, a 

partir de la manipulación de su propio poder de un atleta y 
al final con el consumo de drogas de ningún tipo sobre el 
borde de la carretera y en las gradas por parte de los 
espectadores y aficionados. la Grudsätze noble deporte 
una honestidad deportiva básica, o algo así. para oponerse 
incluso contra la xenofobia B.in el marco contra el dopaje y 
las drogas, o se pierde. Mientras el deporte el comercio se 
vuelve más y más cuanto más se manipula y mintió bajo 
control. ¿Por qué estaba la DFB Cooper ejecutar - con 

referencia a los criterios conocidos para la resistencia de 
un jugador de fútbol, el entrenador astronauta 
estadounidense, el Dr. Kenneth Cooper, como parte de los 
maratones Gelsenkirchen consagrados en la organización 
de esta fiesta deportiva en la ciudad de la ciudad de fútbol 
de Gelsenkirchen y el parque de la ciudad con el vigente 
existe monumento a primera HOMAMA del mundo del 
Holocausto de MARATHON se documentó irrefutables de 
esta forma el 23 de abril 2017 el equipo del evento - 

evento y análisis de la empresa bibchip en la persona del 
Sr. Wolfgang Felber Meier con la pista de mi raza. primera 
Maratón Memorial del Holocausto de la forma original del 
mundo de esta idea fue la primera vez al público como 
parte de la FLVW Asociación el 24 de abril de 2016, la tarta 
y el final en la estación Centro de Gelsenkirchen con el 
Bahnkofstraße, el distrito de la iglesia y el parque de la 
ciudad. Todos los derechos de este evento se encuentran la 
familia Tinibel, ya que niega la parte del león de los costes 

de desarrollo desde 1985 hasta la actualidad. El evento se 
ha puesto también en forma por las ideas germano-
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estadounidense-judío deportivos evento para preservar las 
ideas nobles del deporte en todo el mundo. Un libro sobre 

el camino de la DFB-Cooper-ronda de la Maratón Memorial 
del Holocausto ya ha creado COA profesor de deporte 
Sieghard Tinibel.  

 

Возможности Интернета неисчерпаемы. Главный 
недостаток - учитель спорта DOSB Зигард Тинибел, в 

спорте Entcharakterisierung, особенно в проведении 
массовых спортивных мероприятий. В марафонских 
событиях, происходящих во всем мире, все требования 
ассоциаций, которые начинаются с манипулирования 
собственными силами спортсмена и заканчиваются на 
обочине и на трибунах зрителями и болельщиками в 
потреблении наркотиков всех видов. благородные 
принципы спорта фундаментальной спортивной 
честности или даже такие. B. в его рамках, против 

противодействия допингу и наркотикам или даже 
против ксенофобии, утрачивается. Пока 
коммерциализм все больше и больше контролируется, 
спорт становится все более и более манипулированным 
и лживым. Вот почему я работал в DFB Cooper на основе 
известных критериев прочности выносливости 
футболиста, тренера американской астронавты, 
доктора медицины. Кеннет Купер, как часть 
Гельзенкирхене марафонов, воплощенных в 

организации этого спортивного праздника в городе 
футбольного города Гельзенкирхен и городской парк с 
существующей там мемориалу первый в мире HOMAMA 
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мемориала Холокоста МАРАФОН была документально 
неопровержимыми в этой форме 23 апреля 2017 

компьютерный научный сотрудник мероприятия - 
event-компания Bipchip в лице г-на Вольфганга 
Фелбермайера с TRACK MY RACE. Первый в мире 
Holocaust Memorial Marathon Оригинальная форма этой 
идеи был первый раз на публике в рамках Ассоциации 
FLVW 24 апреля 2016, терпкий и заканчивается на 
станции центра Гельзенкирхен с Bahnkofstraße, 
церковного округа и городского парка. Все права на это 
событие принадлежат семье Тинибел, поскольку они 

были львиной долей всех затрат на разработку с 1985 
года по сегодняшний день. С тех пор мероприятие 
также было спортивным событием, сформированным 
немецко-американской еврейской мыслью, чтобы 
поддержать благородный дух спорта во всем мире. 
Книга о том, как DFB Cooper бежит на мемориальный 
марафон Холокоста, уже была подготовлена 
преподавателем спорта DOSB Зигардом Тинибелем. 

Vozmozhnosti Interneta neischerpayemy. Glavnyy 
nedostatok - uchitel' sporta DOSB Zigard Tinibel, v sporte 
Entcharakterisierung, osobenno v provedenii massovykh 
sportivnykh meropriyatiy. V marafonskikh sobytiyakh, 

proiskhodyashchikh vo vsem mire, vse trebovaniya 
assotsiatsiy, kotoryye nachinayutsya s manipulirovaniya 
sobstvennymi silami sportsmena i zakanchivayutsya na 
obochine i na tribunakh zritelyami i bolel'shchikami v 
potreblenii narkotikov vsekh vidov. blagorodnyye printsipy 
sporta fundamental'noy sportivnoy chestnosti ili dazhe 
takiye. B. v yego ramkakh, protiv protivodeystviya dopingu 
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i narkotikam ili dazhe protiv ksenofobii, utrachivayetsya. 
Poka kommertsializm vse bol'she i bol'she 

kontroliruyetsya, sport stanovitsya vse boleye i boleye 
manipulirovannym i lzhivym. Vot pochemu ya rabotal v 
DFB Cooper na osnove izvestnykh kriteriyev prochnosti 
vynoslivosti futbolista, trenera amerikanskoy astronavty, 
doktora meditsiny. Kennet Kuper, kak chast' 
Gel'zenkirkhene marafonov, voploshchennykh v 
organizatsii etogo sportivnogo prazdnika v gorode 
futbol'nogo goroda Gel'zenkirkhen i gorodskoy park s 
sushchestvuyushchey tam memorialu pervyy v mire 

HOMAMA memoriala Kholokosta MARAFON byla 
dokumental'no neoproverzhimymi v etoy forme 23 aprelya 
2017 komp'yuternyy nauchnyy sotrudnik meropriyatiya - 
event-kompaniya Bipchip v litse g-na Vol'fganga 
Felbermayyera s TRACK MY RACE. Pervyy v mire Holocaust 
Memorial Marathon Original'naya forma etoy idei byl 
pervyy raz na publike v ramkakh Assotsiatsii FLVW 24 
aprelya 2016, terpkiy i zakanchivayetsya na stantsii 
tsentra Gel'zenkirkhen s Bahnkofstraße, tserkovnogo 

okruga i gorodskogo parka. Vse prava na eto sobytiye 
prinadlezhat sem'ye Tinibel, poskol'ku oni byli l'vinoy doley 
vsekh zatrat na razrabotku s 1985 goda po segodnyashniy 
den'. S tekh por meropriyatiye takzhe bylo sportivnym 
sobytiyem, sformirovannym nemetsko-amerikanskoy 
yevreyskoy mysl'yu, chtoby podderzhat' blagorodnyy dukh 
sporta vo vsem mire. Kniga o tom, kak DFB Cooper bezhit 
na memorial'nyy marafon Kholokosta, uzhe byla 
podgotovlena prepodavatelem sporta DOSB Sieghard 

Tinibel    Von:  
Gesendet: Montag, 16. Januar 2023 11:31 
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An: Greta Thunberg  
Cc: Dr. Muhammad Yunus an die Avaaz-Mitglieder 

Betreff: AW: Eine persönliche Nachricht  

Liebe Freundinnen und Freunde…  

laut werden ist nicht gut, wenn man nur eigene Interessen 
vertritt. Meine Meinung: Ihr seid Schauspieler und haltet 
die Menschen nur davon ab ehrlicher Arbeit 
nachzugehen!Wichtig ist für Euch, dass Ihr mit Euren 

Lügen genug Geld verdient! 

 Ein Teil der Dinge die Ihr anprangert gibt Euch Recht und 
das Projekt wird seine Wirkung nicht verfehlen. 

Ihr könnt dann mit einem Segelboot die Welt bereisen. Zeit 
und Geld habt Ihr ja genug dafür…dank der  

Ausbeutung der Erde, die Eure Eltern betrieben haben. 
Macht weiter so, die Politik wird es noch ertragen 
können...… Hoffen wir mal!  

Sieghard Tinibel 

www.gelsenkirchenmarathon.de 

Dank vieler Lügen der Gelsenkirchener Politiker habe ich 
ihn den „Holocaust-Mahnmal-Marathon“ nennen müssen.  

Ich für meinen Teil kann für den Rest meines Lebens nur 
darauf hinweisen, dass der Sport drogenfrei ohne Doping 
bleibt. 

 

mailto:avaaz@avaaz.org
mailto:avaaz@avaaz.org
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
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24. Int. Gelsenkirchener Volkslauf - Holocaust-Mahnmal ... 

https://www.trackmyrace.com › halbmarathon › starter 

 Platz 
St.-Nr. 
Alle 

 
Verein. Alle, ALPEREN 
REISEN, 
Gelsenkirchen-Kirchvi... 

1 1240 Yilmaz, Muharrem  

2 1253 Lindner, Thomas  

3 1224 Ghazi, Khalid Nunatuti 

Weitere 19 Zeilen anzeigen 

Der weltweit 1. Holocaust-Mahnmal-Marathon 
(facebook.com)  

 Gesendet von Mail für Windows 

 Von: Greta Thunberg  
Gesendet: Sonntag, 15. Januar 2023 06:20 
An: sieghard.tinibel@arcor.de 
Betreff: Eine persönliche Nachricht 

  
       

 

imap://anmeldung%40gelsenkirchenmarathon%2Ede@imap.ionos.de:993/fetch%3EUID%3E/%0b%0d24.%20Int.%20Gelsenkirchener%20Volkslauf%20-%20Holocaust-Mahnmal%20...%0dhttps:/www.trackmyrace.com ›%20halbmarathon%20›%20starter%0d
imap://anmeldung%40gelsenkirchenmarathon%2Ede@imap.ionos.de:993/fetch%3EUID%3E/%0b%0d24.%20Int.%20Gelsenkirchener%20Volkslauf%20-%20Holocaust-Mahnmal%20...%0dhttps:/www.trackmyrace.com ›%20halbmarathon%20›%20starter%0d
https://www.trackmyrace.com/de/running/event-zone/event/24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/results/halbmarathon/starter/L%C3%B6hrich%2C%20Saskia/
https://m.facebook.com/people/Der-weltweit-1-Holocaust-Mahnmal-Marathon/100063492549300/
https://m.facebook.com/people/Der-weltweit-1-Holocaust-Mahnmal-Marathon/100063492549300/
https://go.microsoft.com/fwlink/?LinkId=550986
mailto:avaaz@avaaz.org
mailto:sieghard.tinibel@arcor.de
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Guten Morgen Rolf, Du machst Dir aber ganz schön viel 
Mühe und ich staune über den Optimismus der echten 
Herzblutfans des FC Schalke 04. Da ich seit 1957, als Kind 
ein glühender Anhänger des FC Schalke war, bin ich 
natürlich ganz bei Dir und dem FC. Ich weiß nun aufgrund 
meiner Ausbildung als DOSB Trainer mit Schwerpunkt 
Fussball seit 1978, dass man in der Situation in der unsere 

1. Mannschaft sich nun befindet, keine Halbherzigkeiten 
Wirkung beim Team haben, bezüglich einer Motivation 
desselben... falls das von den Profis überhaupt gelesen 
wird. Ich tippe daher für jedes Spiel einen 2:1 Sieg, denn 
nur mit dem Gedanken kann man im Unterbewusstsein 
Besseres bewirken. Das hat mit Ahnung oder Nichtahnung 
nichts zu tun. Man muss nur an das Team glauben und 
alles geben an Zusammenhalt. Ein Kuchen-Verbot der 
Führung für Fährmann, wirkt sich natürlich auf das 

gesamte Team negativ aus. O. K. es soll reichen als 
Mannschaftspsychlogie. Fazit ist also:  1:2 steht es heute 
in Frankfurt um 17:30 h für unseren FC... " Ball heil! " Du 
kennst sicher auch noch den Spruch, wenn sich die 
Mannschaften zu unserer Zeit auf dem Platz begrüßten... 
es hat immer gut gegangen! 

 

Vereinslieder … Ichsinge auch nicht, aber beim Kommers 
nach dem Spiel damals haben wir mitgeschallert. 
Heutzutage kann sich daran kaum noch jemand erinnern. 
Es war aber immer schön irgendwie und hat manche 
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Niederlage beim Bier vergessen lassen. Wir könnten uns 
das, weil keiner Geld bekam, so auch als wir abstiegen 

sangen wir nur dazu: " Und wir steigen wieder auf, 
Halleluja!" Es hat immer genutzt beim kommenden 
Aufstieg... Dann kam die grausige Kommunalisierung des 
Fußballs und hat alles kaputt gemacht. Wenn Schalke 04 
damals verlor, tröstete man sich mit dem eigenen Spiel... 
Ein Vereinsliederalbum würde heute die Zeit im Verein 
wieder erholsamer machen können. Es gelang mir auch 
eine CD zu produzieren mit Fußballkameraden, aber mehr 
auch nicht... Vielleicht wird's ja noch, wenn der sportliche 

Gedanke wieder hinrückt zum deutschen Wesen im 
Fußball, wenn man wieder einsieht, dass nicht jeder im 
Fußball Geld verdienen kann... Womöglich kann dann aber 
keiner mehr singen und der letzte Rest einer Fußballkultur 
geht unwiederbringlich verloren, so wie manches was den 
Ursprung der Gemütlichkeit und den Zusammenhalt beim 
FC ausgemacht hat... Dienstag geht die Hoffnung weiter 
2:1 für Schalke 04...  

Es gab Zeiten in Rotthausen, da platzte das Volkshaus 
Rotthausen, wie jetzt zur Karnevalszeit aus allen Nähten... 
Ehrlicher Sport und Entspannung unter Freunden... Das 
Deutsche Wesen sollte trotz Globalisierung erhalten 

bleiben. Dazu sollten wir im Sport als Basis dazu mit SSV 
2000 und DJK TUS Rotthausen fusionieren. Politiker aller 
Couleur werden aufgefordert, die Lüge zu unterlassen und 
den GE-Süden mit der Stadtmitte sportlich und 
gesellschaftlich mehr zu fördern...im Sinne einer 
gelungenen Globalisierung. 
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https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0WSv
4cV3u84ZFdL3q6ivHPkuSrCtkWYtLGM7TAJhBNZMPYXuU5
F7stoVucHmQ7Ks3l&id=1545765606&sfnsn=scwspwa 

Redaktion HerrKules    Nicht jeder versteht den 
Zeitenwandel... In Gelsenkirchen werden es bald neben 
den Politikern und korrupten Beamten der SPD, auch Leute 
von der Polizei und aus Kreisen der in GE ansässigen 
Anwaltschaft lernen  können. Die Zusammenarbeit der 
Anwälte mit den Verwaltungen der Immobilienriesen und 

Sportvereinsfunktionären spricht Bände. Schade, dass 
keiner Zeit hat aufklärende Videos zu Ende zu verfolgen. 
Vielleicht ist ja der 3. Film in dem Level interessant 
genug... Bis zum Schluss... 

Warum Frank Baranowski mit Helfershelfern aus der 
Partei, unter Anderem mit Herrn Koschei vom Rotthauser 
Netzwerk und Leiter des Quarteirsbüros in GE-Rotthausen, 
das Verschwinden eines Dokumentes, welches die 
Vernichtung eines jüdischen Zweiges der Familie Tinibel 
aus Gleiwitz beweist noch heute zurückhält, ist das 
Geheimnis der SPD und der Polizeipräsidentinnen, Frau 
Heselhaus-Schroeer und Frau Zur.  

„Unsere Überlegungen gehen von der Annahme aus, dass 
der Schwerpunkt der Aufgaben der Bundeswehr auf 
absehbare Zeit im multinationalen Einsatz und jenseits 

unserer Grenzen liegen wird. Die Verteidigung an den 
Grenzen unseres Landes ist glücklicherweise zu einer 

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0WSv4cV3u84ZFdL3q6ivHPkuSrCtkWYtLGM7TAJhBNZMPYXuU5F7stoVucHmQ7Ks3l&id=1545765606&sfnsn=scwspwa
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0WSv4cV3u84ZFdL3q6ivHPkuSrCtkWYtLGM7TAJhBNZMPYXuU5F7stoVucHmQ7Ks3l&id=1545765606&sfnsn=scwspwa
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0WSv4cV3u84ZFdL3q6ivHPkuSrCtkWYtLGM7TAJhBNZMPYXuU5F7stoVucHmQ7Ks3l&id=1545765606&sfnsn=scwspwa
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unwahrscheinlichen Option geworden. 

Um zu verdeutlichen, worum es wirklich geht, habe ich 
davon gesprochen, dass unsere Sicherheit auch am 
Hindukusch verteidigt wird.“ (Dr. Peter Struck, 
Bundesminister der Verteidigung, 20.12.2002, Rede im 

Bundestag) ** 

 

UKRAINE Krieg 

Die Rede des damaligen Verteidigungsministers Struck vor 
dem Bundestag ist in mehrfacher Hinsicht aus heutiger 
Perspektive interessant. Ohne allerdings den Begriff zu 
prägen, redet auch Struck von einer „Zeitenwende“. Er 
thematisiert nämlich einen Paradigmenwechsel in Bezug 
auf die Bundeswehr, deren bisherige Bestimmung 

(Landesverteidigung) nun ausgeweitet wird auf den 
„multinationalen Einsatz (…) jenseits unserer Grenzen.“ 
Die Landesverteidigung an der Grenze, damit ist natürlich 
die Grenzlinie gen Osten gemeint, ist nach Einschätzung 
Strucks „glücklicherweise zu einer unwahrscheinlichen 
Option geworden“. Und deswegen wird die Bundeswehr 
nun die westliche Freiheit „am Hindukusch“ verteidigen, 
also im Kampf gegen die Taliban in Afghanistan. 

Zwei Dekaden später ruft Scholz die „Zeitenwende“ aus. 
Was Struck noch als „unwahrscheinliche Option“ 
bezeichnet hat, nämlich einen Kampf gegen einen Feind, 
der im Osten des Landes steht, setzt Scholz angesichts des 

Angriffskrieges Russlands gegen die Ukraine (wieder) auf 
die Tagesordnung. Die Verteidigung der Freiheit am 
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Hindukusch wird nun ersetzt durch die die „Verteidigung 
der westlichen Werte“ durch die Ukraine. 

 

Struck hat damals die Rede im Kontext einer 
Strukturreform der Bundeswehr und einer entsprechenden 
Ausbildung und Bewaffnung der Truppe für 
Auslandseinsätze gehalten, die es zu rechtfertigen galt. 
Scholz bedient sich der neuen politischen Floskel, um die 

Aufrüstung der Bundeswehr zu begründen (sein 100-
Milliarden-Wumms, Einhaltung der 2%-Verpflichtung). 
Auch wenn sich das Vokabular geändert hat – von der 
gedanklichen und argumentativen Struktur her sind die 
Parallelen deutlich zu erkennen. In beiden Fällen sind es 
„übergeordnete“ Ziele, die benannt werden: die 
Verteidigung der „Freiheit“ bei Struck, die Verteidigung der 
„westlichen Werte“ bei Scholz. In beiden Fällen wird die 
Bundeswehr auf ein neues Feld des militärischen 

Schachbretts geschoben – einmal (bei Struck) die 
Einsatzfähigkeit im Rahmen „multinationaler Einsätze“, im 
anderen Fall die Verteidigung der Ostflanke im Rahmen 
von Bündnisverpflichtungen der NATO (u.a. durch 
Stationierung von Bundeswehreinheiten im Baltikum). 

 

Seit der Rede des Bundeskanzlers, dem immer wieder 
Zögerlichkeit vorgeworfen wird, gibt es nahezu einen 
Überbietungswert seitens der politischen Kräfte, was 
Waffenlieferungen an die Ukraine angeht. Hier ist von 
besonderem Interesse die neue Rolle der GRÜNEN, die sich 
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an vorderster Verbalfront, das alte biblische Gleichnis auf 
den Kopf stellend, vom friedlichen Paulus zum 

militaristischen Saulus gewandelt haben, wobei die grüne 
(angeblich feministische) Außenpolitik, was den Ukraine-
Krieg angeht, bisher nicht durch diplomatische 
Bemühungen gekennzeichnet ist, sondern durch immer 
schrilleres Feldgeschrei. Unter Bruch bisheriger politischer 
Gepflogenheiten und Regeln ist auf Antrag der GRÜNEN im 
Europaparlament sogar die namentliche Aufforderung an 
Bundeskanzler Scholz beschlossen worden, die Lieferung 
von Leopard-Panzern an die Ukraine „ohne weitere 

Verzögerung“ zu ermöglichen. Der unmittelbare „Eingriff“ 
des EU-Parlaments in die inneren Angelegenheiten eines 
Staates und der namentliche Appell an den Regierungschef 
sind ein bisher einmaliger Vorgang! 

Noch einmal kurz zum Ausgangspunkt zurück. Die Rede 
Strucks steht in einem übergeordneten Zusammenhang, 
nämlich dem „Krieg gegen das Böse“, der nach den 
Terroranschlägen auf das World Trade Center vom 11.9. 
2001 durch George. W. Bush auf die Agenda gesetzt 
worden ist. Das in diesem Kontext stehende Engagement 
der „Koalition der Willigen“ in Afghanistan hat nach 20 
Jahren und dem Abzug der US-amerikanischen Truppen 

und ihrer Verbündeten, auch der Bundeswehr, die Taliban 
zurück an die Macht gebracht. Die Kosten des Krieges 
werden nach internationalen Studien auf bis zu 2, 8 
Billionen EURO geschätzt, der Anteil der Bundesrepublik 
daran soll bei über 12 Milliarden EURO liegen. Geschätzte 
360000Tote und rund 8 Millionen Geflüchtete bzw. 
Vertriebene stehen in der Bilanz von 20 Jahren Krieg, der 



 

 

 

124 

begonnen worden ist, ohne über ein langfristiges 
politisches Ziel und den Weg dahin nachzudenken, also 

strategische Überlegungen anzustellen, was hinter dem 
Horizont liegt, was also nach Beendigung der militärischen 
Option kommen soll. 

Auch dieses Muster scheint sich zu wiederholen. Von 
Seiten der Politiker des Westens wird immer wieder 
bekräftigt, man wolle die Ukraine so lange unterstützen, 
wie es nötig ist. Damit sind aber immer nur die militärische 
Unterstützung und die humanitäre Hilfe gemeint, keine 
politische Option. Es wird im Westen so getan, als seien die 
Forderungen der Ukraine zu 100% zu erreichen. Das ist 
aber wohl eine Illusion – ganz unabhängig davon, dass die 
Besetzung ukrainischen Territoriums durch russische 

Kräfte ein völkerrechtswidriger Aggressionsakt war und 
ist. Zwar werden militärische Erfolge der Ukraine, 
besonders die Rückeroberung von Gebieten, die in den 
ersten Wochen des Krieges durch Russland besetzt worden 
waren, hier als Etappensiege gefeiert, aber es scheint mir 
(ich bin kein Militärexperte!) wenig wahrscheinlich, schaut 
man auf die realen Kräfteverhältnisse, was die Zahl der 
Soldaten und der Waffen angeht und die andauernde 
Zerstörungswelle gegenüber der ukrainischen 

Infrastruktur, dass die Ukraine die verkündeten 
militärischen Ziele erreicht – deutsche Panzer hin oder her! 
Diese Option besteht wohl nur, wenn die NATO, mit 
welchen generellen Folgen auch immer, unmittelbar und 
nicht nur durch Waffenlieferungen in das Kampfgeschehen 
eingreifen und die Kampfzone auf russisches 
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Kernterritorium ausweiten würde. 

Das steht aktuell sicher nicht auf der Tagesordnung, ist 
aber als Worst Case durchaus nicht auszuschließen. Denn 
der „Westen“ ist offensichtlich einem Trugschluss erlegen: 
Wie Putin fälschlicherweise angenommen hat, seine 

Truppen könnten in einer Art „Blitzkrieg“ Kiew einnehmen 
und die Ukraine unterwerfen und somit Fakten schaffen, 
bevor der Westen reagiert, haben EU und NATO darauf 
spekuliert, dass Russland wirtschaftlich durch die 
Sanktionen in eine Lage kommt, die zumindest einen 
Waffenstillstand herbeiführen wird. Beide Seiten haben 
sich getäuscht. Russland hat auf das Nicht-Erreichen des 
ursprünglichen Primärziels mit einem Wechsel der 
Militärstrategie reagiert, nämlich mit den unablässigen 

Angriffen auf die Ukraine durch Drohnen und Raketen 
sowie mit militärischen Operationen, die sich im Moment 
auf den Donbass konzentrieren und zu 
Abnutzungsschlachten führen. Der „Westen“ sieht als 
Option die Lieferung von Waffensystemen wie 
Kampfpanzer, die die Ukraine in die Offensive bringen 
sollen. Auf beiden Seiten bleiben dabei Versuche auf der 
Strecke, Lösungen jenseits des Schlachtfeldes zu finden. 

Dass dies auf westlicher Seite der Fall ist, rührt von einer 
politischen Schwäche her, deren Ausgangspunkt in der 
Vergangenheit zu finden ist. Man erkennt diese Schwäche 
in Umrissen in der oben zitierten Redepassage von Struck. 

Mit dem Zusammenbruch des alten Sowjet-Systems und 
des Warschauer Paktes ist der NATO zunächst einmal der 
unmittelbare Gegner abhandengekommen, der nicht nur 
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politisch, also vom System her, sondern auch territorial zu 
verorten war. Es war das „Sowjet-Reich“. Nach dessen 

Untergang blieb das Böse in Gestalt des islamisch 
unterfütterten Terrors seit dem Anschlag vom September 
2001. Dieser Gegner war aber ubiquitär – er konnte überall 
zuschlagen. Man ging also davon aus, dass die „Gefahr im 
Osten“ nicht mehr existiert und nur noch eine 
„unwahrscheinliche Option“ (Struck) ist. Diese Leerstelle 
in der Beziehung zu Russland, der Führungsmacht des 
alten gegnerischen Bündnisses, ist nicht gefüllt worden – 
weder politisch noch diplomatisch noch hinsichtlich 

militärischer Fragen. Man gab sich, besonders in 
Deutschland, damit zufrieden, gute (Gas-)Geschäfte mit 
Russland zu machen und gleichzeitig die Frontlinie der 
NATO weiter nach Osten vorzuschieben. 

Angesichts des Überfalls Russlands auf die Ukraine stand 
der „Westen“ nun politisch aber mit leeren Händen vor 
einer nicht erwarteten Situation. Schon die Annexion der 
Krim 2014 zeigte dies deutlich. Die westlichen Sanktionen 
blieben wirkungslos, vielmehr begann die russische 
Unterstützung der Separatisten im Donbass sowohl 
politisch als auch militärisch. Auch hier zeigte sich nun, 
dass sämtliche Fäden für ernsthafte Verhandlungen mit 

Russland gekappt waren und der Kreml seine Strategie, 
trotz aller Sanktionen, fortsetzte. 

So gesehen blieb beim russischen Angriff auf die Ukraine 

nur noch die militärische Option, denn die Sanktionen 
ließen Russland bis heute unbeeindruckt. Und ob sie nicht 
der westlichen und besonders der deutschen Wirtschaft 



 

 

 

127 

mit ihren vielfältigen Verflechtungen mit Russland mehr 
Schaden zugefügt haben als der russischen Seite, wird 

noch bilanziert werden müssen. In dieser militärischen 
Option ist der Westen nun schon seit Beginn des Krieges 
gefangen. Die Strategie scheint nur in immer mehr 
Waffenlieferungen zu bestehen. Nach verschiedenen 
aktuellen Meldungen haben Großbritannien, Frankreich, 
Polen und Finnland als NATO-Mitglieder und Schweden 
bereits die Lieferung von Panzern und Schützenpanzern 
angekündigt. Polen will sogar, ohne das JA-Wort aus 
Berlin, Leopard-II-Panzer liefern. Der militärische Nutzen 

sei dahingestellt – eine auf einen Frieden, zumindest aber 
auf einen Waffenstillstand ausgerichtete Zukunftsstrategie 
jenseits des Schlachtfeldes ist schwerlich zu erkennen! 

Will man ernsthaft – von westlicher Seite aus – zu 
glaubwürdigen Positionen kommen, sollte man sich 
zunächst ehrlich machen: Von der Lieferung von 
Kampfpanzern ist die Antwort auf die Frage, ob 
Deutschland und andere westliche Staaten „Kriegspartei“ 
sind, überhaupt nicht abhängig, denn die Antwort lautet JA 
und liegt in Moskau. Denn natürlich ist auch Deutschland 
schon mit der Lieferung der damals belächelten Helme 
Kriegspartei geworden. Jede andere Behauptung wäre naiv 

oder lächerlich oder unehrlich. 

Sodann sollte klar sein, dass Entscheidungen über den 
Kriegsverlauf nicht in Kiew fallen, sondern in Moskau und 

Washington. Und dies nicht nur, weil die USA der größte 
militärische Unterstützer Kiews sind, sondern weil der 
aktuelle Konflikt ein „Vorfeld-Konflikt“ ist im Rahmen einer 
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Auseinandersetzung, in der es um die Vorherrschaft in 
Welt-Regionen und auf Märkten geht. Die Beteiligten sind 

China, das seinen Einfluss stetig zu erweitern versucht, 
Russland, das ebenfalls Bündnisse schmiedet oder 
anstrebt, die seinen Einfluss erweitern helfen, und die USA 
samt den europäischen Verbündeten und 
Bündniskandidaten (z.B. Schweden). 

Aber das „Politische“ und erst recht das „Diplomatische“ 
scheinen im Moment neben der Debatte über 
Waffenlieferungen unbedeutend geworden zu sein. In 
einer Situation des militärischen 
Überbietungswettbewerbs zwischen den 
bundesrepublikanischen Parteien werden andere Stimmen 
kaum noch gehört. Und wenn, dann um sie zu 

verunglimpfen. Es gibt im Moment in unserem Land neben 
der militärischen auch eine innenpolitische Aufrüstung. Es 
wäre schon ein Fortschritt, wenn diese aufgebrochen 
werden könnte! 

**https://www.bundesregierung.de/breg-
de/service/bulletin/rede-des-bundesministers-der-
verteidigung-dr-peter-struck–784328    

Herbert Doppelhammer Das ist eine schwere 
Fehleinschätzung, die von den Medien und einigen 
Politikern verbreitet wird. Für Russland ist es existenziell 
wichtig, dass die Ukraine kein Nato-Aufmarschgebiet und 
Raketen Stützpunkt und somit zur Gefahr für Russland 
wird. Das ist der Hauptgrund für den russischen Einfall. 
Hierüber (u. a.) gab es das Minsk II Abkommen, welches 
die Ukraine nie umgesetzt und letztendlich einseitig 

https://www.bundesregierung.de/breg-de/service/bulletin/rede-des-bundesministers-der-verteidigung-dr-peter-struck%E2%80%93784328
https://www.bundesregierung.de/breg-de/service/bulletin/rede-des-bundesministers-der-verteidigung-dr-peter-struck%E2%80%93784328
https://www.bundesregierung.de/breg-de/service/bulletin/rede-des-bundesministers-der-verteidigung-dr-peter-struck%E2%80%93784328
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aufgekündigt hat. 

Die Medien haben wohl vergessen, was sie 8 Jahre lang 
berichtet haben. 

Gründe für den Krieg RUSSLAND - UKRAINE 
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Nach dem Spiel gegen Leipzig 

Moin Rolf, traurig, traurig... Gut dass wir in einer besch...... 
Zeit leben, in der andere Sorgen dringlicherer 
Aufmerksamkeit bedürfen, als die Sorgen um unseren S 04. 
So lass es kommen wie es kommt, glauben kann ja 

trotzdem an das rettende Ufer. Wenn man für schlechte 
Zeiten etwas Geld zurück behalten hätte, aber das geht ja 
leider nicht... , dann wäre wohl noch ein Licht am Ende des 
Tunnels... So kann man nur noch an das Glauben was man 
nicht wissen kann. Die Rückrunde geht weiter. In Köln 
gewinnen wir mit 2:1... und wenn es nicht hinhaut, kann 
man sich freuen, dass es Scholz gelungen ist, die 
Panzerlieferung an die Ukraine, nicht ohne die 
Befürwortung der USA stattfinden zu lassen... Schnell 

wären wir in eine Rolle gekommen, die den Deutschen 
nicht gefällt. Die Zeiten sind schlimm genug und man kann 
nicht alles mit Fußball übertünchen... Dann mal weiterhin: 
"Glück auf, Schalke 04!"   

Rückblick Kein Krieg von deutschem Boden  

»Von deutschem Boden soll nie wieder Krieg ausgehen« — 
dieser Schwur gehört zum Gründungsmythos der alten 
Bundesrepublik. Vor diesem Hintergrund war es eine ethische 
und politische Herausforderung, nach dem 2. Weltkrieg eine 
Wiederbewaffnung und eine allgemeine Wehrpflicht 
durchzusetzen. Doch in der unmittelbaren Bedrohungslage 
des »Kalten Krieges« war das vermittelbar. Aber: Die neu 
geschaffene Bundeswehr sollte eine reine Verteidigungsarmee 
werden! In diesem Geist absolvierte auch ich noch meine 
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Wehrpflicht in einem Panzerbataillon. 

Darüber hinaus gab es ein anderes politisches Tabu: Denn 
deutsche Ingenieure und Techniker produzieren bis heute 
einige der besten Waffensysteme der Welt. Deutschland 
verpflichtete sich, keine Waffen in Kriegsgebiete zu liefern. 

Diese Grenze ist nun endgültig überschritten worden, 
genauso, wie im — völkerrechtswidrigen! — Kosovokrieg 
seinerzeit mit dem Tabu gebrochen wurde, dass deutsche 
Soldaten sich im Ausland nicht an Kampfhandlungen 
beteiligen dürfen. Seither ist das Töten durch und Sterben von 
Bundeswehrsoldaten in der öffentlichen Diskussion kein 
großes Thema mehr und man bemüht sich, nach Möglichkeit 
Bilder von den Zinksärgen unserer im Ausland gefallenen 
Soldaten nicht zu veröffentlichen. 

Angesichts des Ukraine-Krieges fallen scheinbar auch die 
letzten Hemmungen. Es wird von der Regierung schon gar 
nicht mehr versucht, jeden Anlass zu vermeiden, der Russland 
Gelegenheit bietet, uns als Kriegspartei zu sehen. 

Wir sind im Krieg! [1] Auch wenn er bisher nicht offiziell 
erklärt wurde. Es gäbe auch kein Mandat dafür, denn zu dieser 
existenziellen Frage wurde das deutsche Volk nie befragt. Die 
Grünen wurden für falsche Versprechen gewählt, warben sie 
doch noch im Wahlkampf damit, strikt gegen Rüstungsexporte 
zu sein. Heute sind ausgerechnet die Grünen die schärfsten 
Kriegstreiber dieser Regierungskoalition, neben dem Vampir 
der FDP. 

Deutschland hat kein Interesse an diesem Krieg und eine 
große Mehrheit der Deutschen ist auch gegen jedes 
Hineinziehen in diesen Konflikt. Wir haben aber keine 
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Regierung, die deutsche Interessen verfolgt. Das sieht man 
auch an den langfristig desaströsen wirtschaftlichen Folgen, 
die dieses »Panzergeschäft« letztlich für unsere 
Rüstungskonzerne hat — doch solche Zusammenhänge 
werden nicht in der bundesdeutschen Presse thematisiert. 
Auch im zwangsbeitragsfinanzierten öffentlich-rechtlichen 
Rundfunk, der angeblich einen Grundversorgungsauftrag hat, 
werden solche Aspekte komplett ausgeblendet: [2] 

Deutschland ist fremdbestimmt und wird geopfert. 

[1] https://tinyurl.com/yvvdry98  

[2] https://tinyurl.com/ymajb3rb    

„Gewaltbereite für UKRAINE“ 

   

https://tinyurl.com/yvvdry98
https://tinyurl.com/ymajb3rb
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WAZ-Leserbriefe 
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Hallo Sportsfreund Rolf... Ich kann Dir nur beipflichten. 
Was mich an der Schalker Euphorie gestört hat, war das 

Hinterhältige einiger Führungskräfte bei S04 und der 
Politik, hauptsächlich mit den Personen Baranowski und 
Thon, die mit Rotthausern, wie die Eheleute Rudowitz, 
meine hoffnungsvoll bearbeiteten Einzelheiten zum 1. 

Marathon in unserer Stadt, die ich mit Klaus Fischer am 11. 
Mai 1985 angefangen hatte, von Jahr zu Jahr mit weiteren 

Politikern und Sportvereinsfunktionären meines 
Begleitumfeldes zu zerstören. Ich habe aber alles 

aufgezeichnet, denn der Weg der Schalker Führungskräfte 

dabei, war zu unverschämt, denn ich wollte immer nur 
einen besseren Weg im Sport beschreiten als der mit 

Rauschmitteln beschrittene. Fans und Führungskräften von 
Fanclubs waren drauf und dran alle Amateur-Vereine für 
den FC Schalke zu bearbeiten. Buntkirchen für Schalke 

hilft, wollte wohl den Bambinimarathon einheimsen, als er 
und andere Politiker aber merkten, dass der 

Antisemitismus durch die Überfremdung immer mehr Fuß 
fassten in unserer Stadt, ließen sie in ihren 

Begehrlichkeiten an meinem Lebenswerk nach. Als ich 
dann aufgrund der vielen Lügen, den Gelsenmarathon den 

weltweit 1. Holocaust-Mahnmal-Marathon nannte, 
bekamen alle am Diebstahl beteiligten kalte Füße. Auch 
Berlin mit Deidre Berger vom AJC reagierte nicht mehr... 

Von meinen Rotthauser Vereinskameraden hörte ich auch 
nichts mehr. Sie finden aber Erwähnung in meinen FLE - 
Büchern und über 640 (sechhundertundvierzig) Videos. 

Hätten Schalker Funktionäre und Gelsenkirchens Politiker 

mich nicht bestohlen, wäre ich ruhig geblieben... aber so 
ist es unmöglich ruhig zu bleiben... Denn das Schlimmste 
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an der Sache ist, dass Baranowski meinen Hinweis auf die 
Auslöschung eines Jüdischen Zweiges der Tinibels 

zurückgehalten hat, als ich diesen im Rotthauser 
QUARTIERSBUERO an Herrn Koschei abgegeben hatte. So 
begleitet eine Lüge die andere... Aber einmal fallen sie alle 

auf... Vielleicht wird ja doch noch alles gut...  

Gruß von Sieghard 

  
www.gelsenkirchenmarathon.de  

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
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OB Baranowski hielt die Wahrheit hinter dem Berg  - Jüdischer 

Zweig der Familie Tinibel ausgelöscht… Mittteilung an Herrn 

Koschei am 18.03.2018 zur ersten Eröffnung eines Quartiersbüros 

in Rotthausen     
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Mail vom 5. Januar 2011 

 

An Bernd Minnebusch, W. Hendann, Manfred Wichmann, Markus 

Nöfer,ich habe gerade mit Manfred Wichmann und gestern 

schon mit Wolfgang Hendann gesprochen. 

 

Es geht um die Eröffnung der DFB-Cooper-Lauf Strecke am 2. 

April im neuen Gesundheitspark Nienhausen zum 

veranstaltungsunabhängigem Dauergebrauch für Jedermann. 

Wolfgang und ich werden dazu rechtzeitig eine Broschüre für 

die Fußballabteilung unseres Vereins erstellen. Ich bitte 

Dich als Abteilungsleiter Fußball um Dein O. K. dazu. 

Mit Manfred Wichmann habe ich weiterhin abgemacht schon 

jetzt einen Aufruf 
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auf Gelsenkirchenmarathon zu veröffentlichen mit dem 

Manfred Wichmann um mehr Interesse am kommenden 

Benefizspiel zu Gunsten aller Amateurfußballer 

bitten wird, wenn es im Spiel wieder gegen die Profis des 

FC Schalke geht. 

Vielleicht schließt Du Dich mit Wolfgang kurz. Manfred 

Wichmann will darüber am Samstag in der Schürenkamp-Halle 

bei der Meisterschaft mit uns sprechen. 

 

Gruß 

Siggi 

 

Gruß aus Gelsenkirchen von 

Sieghard Tinibel ! 

Fußball- und Breitensporttrainer 

DJK TuS 1910 Rotthausen 

 

Aus gegebenen Anlässen wird hier regelmäßig an die 

Sportverbandstreue erinnert. Ohne diese gibt es keine 

Meisterschaften und auch keine großen Sportfeste wie 

zuletzt die FIFA-Fußball-WM in Südafrika und die 

Leichtathletik-Europameisterschaften in Barcelona. Siehe 

auch den Hinweislink zu FLE, dem unabhängigen Online-

Mitteilungsblatt für Sportler. 

 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE.PDF 

 

www.gelsenkirchenmarathon.de    mit 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE.PDF    

und 

http://sieghardtinibel.magix.net/        und 

http://www.fussballkondition.de 

http://www.ruhrpottmarathon.de 

http://www.ruhrstadtmarathon.de 

 

Fax +492091778986 

Fon +49209136181 

Mobil (Nur an Veranstaltungstagen) 

+4915117596939 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE.PDF
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE.PDF
http://sieghardtinibel.magix.net/
http://www.fussballkondition.de/
http://www.ruhrpottmarathon.de/
http://www.ruhrstadtmarathon.de/
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+4915117596939 

 

 

Fußball- und Breitensporttrainer Sieghard Tinibel, richtet 

im neuen Gelsenkirchener Gesundheitspark Nienhausen die 

DFB-COOPER-STRECKE  www.fussballkondition.de 

<http://www.fussballkondition.de> zum Dauergebrauch für 

Jedermann ein. Jeder kann dann anhand von installierten 

Tafeln und der Streckenmarkierungen seinen momentanen 

läuferischen Kraftausdauerstand ablesen und feststellen für 

welche Liga die Grundausdauer im Fußball reicht. 

 

http://www.fussballkondition.de/
http://www.fussballkondition.de/
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